publ
Материалы, опубликованные в журнале "Стоматология для всех" в 1997--2024 г.
Оглавление
ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СТОМАТОЛОГИИ
ВОЗМОЖНОСТИ СТОМАТОЛОГИИ СЕГОДНЯ
Безопасность и качество
Вирусные инфекции
Геронтостоматология
Гигиена полости рта
Гнатология
Гомеопатия в стоматологии
Дезинфекция и стерилизация
Дентальная имплантология
Детская стоматология
Имплантология
Инфекционная безопасность
История, Культура, Этика
Компьютерные технологии в стоматологии
Лазеры в стоматологии
Лучшие стоматологические клиники
Методы статистического анализа в стоматологии
Методы функциональной диагностики в стоматологии
Микробиология и экология полости рта
Морфологическое аспекты стоматологии
Неотложная помощь в стоматологии
Новинка
Обезболивание в стоматологии
Онкология в стоматологии
Онкология челюстно-лицевой области
Ортодонтия
Ортопедическая стоматология
Пародонтология
Питание и здоровье зубов
Профилактика
Психологические аспекты стоматологии
Реабилитация стоматологических больных
Рентгенология в стоматологии
Сиалология
Спортивная стоматология
Стоматологическое материаловедение
Стоматология и качество жизни
Стоматологическая анатомия
Терапевтическая стоматология
Технология ЦЕРЕК
Хирургическая стоматология
Цены и качество
Цифровые технологии в стоматологии
Челюстно-лицевая хирургия
Экономика и организация в стоматологии
Экстремальная стоматология
Эндодонтия
Эпидемиология
Эстетика в стоматологии
СТОМАТОЛОГИЯ XXI ВЕКА
ОБРАЗОВАНИЕ
НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В СТОМАТОЛОГИИ
ПРАКТИЧЕСКИЙ ОПЫТ И КАЧЕСТВО
СОБЫТИЯ В СТОМАТОЛОГИЧЕСКОМ МИРЕ
ИСТОРИЯ, КУЛЬТУРА, ЭТИКА
ИСТОРИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ СТОМАТОЛОГИИ
ИНФОРМАЦИОННЫЙ КОКТЕЙЛЬ

Вопросы качества жизни в ортопедической стоматологии. А.А. Кулаков, Ю.И. Климашин, С.Н. Андреева, К.Н. Руденко. 3'06, с. 4--5.
Использование стоматологических измерений качества жизни. Г.М. Барер, К.Г. Гуревич, В.В. Смирнягина, Е.Г. Фабрикант. 2'06, с. 4--7.
Ответы президента СтАР, профессора В.Д. Вагнера на вопросы редакции журнала "Стоматология для всех". 4'06, с. 4--5.
Пути совершенствования стоматологической службы. В.Д. Вагнер, Б.Ц. Нимаев, Е.А. Ахметов. 1'06, с. 4--5.

ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СТОМАТОЛОГИИ

Генетика и пародонтология. Трудности большого пути. В.А. Почтаренко, О.О. Янушевич. 4'08, с. 4--6.
Молекулярно-генетические аспекты реализации кариеса зубов. И.Л. Горбунова. 1'06, с. 6--9.
Симметрия патологических процессов в полости рта. Азанов М.Л. 4'23, c. 44-50. 

ВОЗМОЖНОСТИ СТОМАТОЛОГИИ СЕГОДНЯ

Антиполицай. Свежее дыхание в любой ситуации. 1'15, с. 56.
Биосовместимые материалы на основе фосфатов кальция в стоматологии. С.Г. Курдюмов, В.П. Орловский. 4'01, с. 16--17.
Взаимосвязь между общей медициной и стоматологией. Георг Мейер. 4'05, с. 4--8.
Врач-стоматолог семейный -- позитивная реальность. В.М. Кирющенко, Е.В. Попова, В.Д. Вагнер. 1'01, с. 4--6.
Здоровые зубы и качество жизни. В.К. Леонтьев. 2/3'99, с. 30--34.
Зубы и дорога. Взгляд стоматолога за рулем. Г.Л. Сорокоумов. 2'01, с. 36--37.
Компьютерные реставрационные технологии в стоматологии. Реальность и перспективы. И.Ю. Лебеденко, А.Б. Перегудов, С.М. Винник. 1'02, с.4--8.
О состоянии стоматологии в России и перспективах ее развития. В.К. Леонтьев. 4'01, с. 4--15.
Стоматология в 21-м веке. Попытка прогноза. В.К. Леонтьев, В.М. Безруков. 3'00, с. 4--7.
Формула Джентльмена. 1'15, с. 57.

Безопасность и качество

Система сертификации средств гигиены полости рта в России. Э.Б. Сахарова. 4'04, с. 46--47.

Вирусные инфекции

СПИД. Проявления ВИЧ-инфекции в полости рта. И.М. Рабинович, Г.В. Банченко. 2'98, с. 15--18.

Геронтостоматология

Анализ публикаций по изучению качества жизни пожилых при стоматологических заболеваниях. Меликян И.А., Ахмедов Г.Д., Топорков В.А., Игнатов Н.Г., Гуревич К.Г. 1’18, c.48 – 51.
Возрастные аспекты хирургического лечения альвеолита. Иорданишвили А.К., Музыкин М.И., Лысков Н.В. 2'17, С. 48–51.
Геронтостоматология: настоящее и перспективы. А.В. Алимский. 1'99, с. 29--31.
Индивидуальные факторы, способствующие развитию заболеваний пародонта у лиц пожилого и преклонного возраста. Е.Н. Борисова. 4'99, с. 36--37.
Маркеры биологического возраста в твердофазных структурах ротовой жидкости. Шабалин В.Н., Шатохина И.С., Шатохина С.Н. 2'23, c. 4--10 
Некоторые аспекты современной геронтостоматологии и роль в ней семейного врача-стоматолога. О.В. Сагина. 2'06, с. 48--50.
Некоторые аспекты современной геронтостоматологии. Обзор литературы. Е.Б. Ольховская. 1'03, с. 14--19.
О целесообразности междисциплинарного подхода к первичной специализированной стоматологической помощи лицам пожилого и старческого возраста. С.В. Кузнецов. 3'16, с. 50--54.
Обеспечение ортопедической стоматологической помощью лиц преклонного возраста с полным отсутствием зубов. А.В. Алимский. 1'01, с. 31.
Особенности распространения заболеваний пародонта среди лиц пожилого и преклонного возраста. А.В. Алимский. 2'00, с. 46--49.
Оральная стереогнозия и способность к тонкой координации жевательной мускулатуры у пациентов пожилого и старческого возраста с пограничными психическими расстройствами. И.Ю. Баркан, И.В. Струев, Г.М. Усов, В.М. Семенюк, М.Н. Булыгина, Д.В. Тытарь. 4'09, с. 42--44.
Социальная программа стоматологической помощи пациентам пожилого и старческого возраста как условие долголетия с высоким качеством жизни. Кузнецов С.В. 2’18, c.40 -- 43
Социально-ориентированные программы профилактической стоматологической помощи для населения пожилого возраста. С.С. Кузнецов. 1'17, с. 17--23.
Способ маркировки съемных протезов у пациентов пожилого и старческого возраста с пограничными психическими расстройствами. И.Ю. Баркан, И.В. Струев, В.М. Семенюк, В.Н. Чиняк, М.Н. Булыгина. 2'09, с. 50--51.
Сравнительная оценка общеклинического и стоматологического статуса долгожителей. С.Н. Разумова, Д.С. Уварова, В.Н. Шабалин. 4'13, с. 70--72.
Характеристика тревожности людей старших возрастных групп в процессе лечения заболеваний слюнных желез. В.В. Лобейко, А.К. Иорданишвили. 4'16, с. 50--53.
Эффективность профилактических мероприятий у лиц пожилого и преклонного возраста при кариесе зубов. С.В. Зинченко. 4'07, с. 22--25.

Гигиена полости рта

Биогель расширяет возможности косметической хирургии. А.И. Неробеев, Г.И. Осипов. 1'98, с. 45.
Влияние условий обучения детей чистке зубов различными пастами на состояние гигиены полости рта. В.К. Леонтьев, О.Г. Авраамова, В.И. Зимина, Т.А. Набатова, В.Г. Сураева. 4'01, с. 34--39.
Выявление гигиенических и алиментарных привычек у студентов стоматологического факультета и их влияние на уровень гигиены полости рта. И.М. Макеева, К.С. Бабина. 1'13, с. 42--45.
Зубная паста с фторидом олова и гексаметафосфатом натрия: обзор лабораторных, клинических и социологических исследований. C.S. Sensabaugh, M.E. Sagel. 3'09, с. 50--57.
Гигиена -- модный путь к здоровью зубов. Т.В. Кондратьева. 1'12, с. 68.
Деминерализация/Реминерализация зубов. 3'98, с. 48--49.
Жевательные резинки и здоровье полости рта. Э.Б. Сахарова. 2'98, с. 40--41.
Естественная белизна зубов с помощью зубной пасты -- сегодня это реальность. Ги Гоффэн. 4'99, с. 8—9
Зубная паста на основе гидроксиапатита "Пародонтол", новинка косметического объединения "Свобода". 1'98, с. 42--44.
Ionoral: зубная щетка с эффектом ионофореза. 1'98, с. 44.
Индикация зубного налета с использованием камеры VistaCam. Сатыго Е.А., Лимина А.П. 4'19, с.  33-35. doi: 10.35556/idr-2019-4(89) 33-35
Использование фторидсодержащих зубных паст для лечения начального кариеса у детей. О.Г. Авраамова. 3'03, с. 48--52.
Исследования микробной контаминации зубных щеток у детей с ограниченными возможностями здоровья. А.Г. Дмитрова, Н.А. Дмитриева, А.А. Кулаков. 3'13, с. 52--55.
К вопросу о гигиеническом уходе за пострезекционными верхнечелюстными протезами-обтураторами (обзор литературы). Галонский В.Г., Кострицкий И.Ю., СурдоЭ.С., Мокренко Е.В. 2'22, c.54-59
Как бороться с зубным камнем? О роли контроля зубных отложений и способах борьбы с ними в профилактической стоматологии. Джордж К. Стуки. 1'99, с. 42--43.
Как правильно чистить зубы? 1'98, с. 24--25.
Клинико-экономическая эффективность профессиональной гигиены рта у молодых работников предприятия с опасными условиями труда. Д.А. Бронштейн, Е.Е. Олесов, Н.И. Шаймиева, А.Е. Олесов, С.А. Заславский. 1'14, с. 43--45.
Клиническая оценка очищающей эффективности зубных щеток различного вида при использовании подростками 12—15 лет. Петрухина Н.Б., Борискина О.А., Шевляков Д.И. 1'22, c.58--63

Клиническая эффективность лечебно-профилактических средств "Radonta" для полости рта. С.И. Токмакова, С.В. Васильцова, А.П. Гончаров. 4'12, с. 62--64.
Клиническая эффективность новой электрической зубной щетки Blend-a-med SpinBrushTM. 2'02, с. 20--22.
Клиническое исследование влияния натуральных растительных компонентов в составе зубных паст на возможность окрашивания эмали зубов. Ю.А. Винниченко, А.Г. Дмитрова, М.Ю. Сыч. 2'11, с. 58--59.
Комплексная стоматологическая реабилитация пациентов с заболеваниями пародонта на фоне йододефицита. Г.И. Рогожников, Е.М. Караваева, М.В. Мартюшева, Э.С. Горовиц, Т.И. Карпухина. 1'16, с. 24--29.
Коучинг технология как способ формирования стоматологической культуры пациентов в вопросах гигиены полости рта. Е.Ю. Леонтьева, Т.Ю. Быковская, Р.А. Тлепцирищев, В.В. Киреев. 1'17, с. 46--50.
Методическое пособие с иллюстрациями для проведения уроков здоровья. Н.В. Гинали, О.Ю. Кузьминская, С.Н. Дружинина, Б.В. Котомин. 1'04. с. 42--45.
Мы и фторсодержащие зубные пасты. А.М. Хамадеева, С.Д. Литвинов. 2'05, с. 32--33.
Новое ультразвуковое средство индивидуальной гигиены. С.В. Базан. 3'02, с. 22.
Новый Бленд-а-мед Комплит -- универсальная защита для всей семьи. Ramona Brad, Guy Goffin. 4'00, с. 28--31.
О нарушении и восстановлении структурных свойств смешанной слюны человека. М.В. Галиулина, И.В. Ганзина, И.А. Анисимова, Ю.В. Григорьева. 2'98, с. 42--43.
О новой пасте на рынке России. В.К. Леонтьев. 1'02, с. 10.
Особенности гигиены языка. С.Б. Улитовский. 4'00, с. 32--33.
Особенности проведения профессиональной гигиены полости рта у пациентов, получающих антикоагулянты в постинфарктном периоде. И.М. Макеева, Н.А. Еремя. 3'12, с. 20--22.
Особенности проведения профессиональной гигиены при заболеваниях слизистой оболочки полости рта. Н.В. Тиунова, С.М. Толмачева, Л.И. Егорова, М.Л. Жданова. 2'15, с. 19--21.
Оценка знаний гигиены полости рта и профилактики стоматологических заболеваний у студентов медицинского факультета. Будина Т.В., Макеева И.М., Кудьярова О.В., Крылова М.В., Арзуканян А.В. 4’22, c.60--65
Оценка содержания фторида в образцах различных зубных паст. В.Н. Беня, А.А. Дабузов. 3'05, с. 42--43.
Оценка эффективности очищения элайнеров специальным средством с активными компонентами по сравнению с традиционной чисткой с использованием воды и таблеток. Сатыго Е.А., Силин А.В., Тумасян М.Г., Тумасян С.Г. 1'24, c.10--14
Правильная гигиена полости рта -- залог стоматологического здоровья. Е.А. Приходько. 4'15, с. 28--29.
Противогингивитный эффект зубной пасты на основе стабилизированного фторида олова и гексамета фосфата натрия у пациентов, использование пастна основе триклозана и сополимеров у которых было неэффективным. Луис Арчила, Тао Хе, Дж. Лесли Уинстон, Аарон Р. Бисброк, Стивен Ф. МакКланахан, Роберт Д. Бартизек. 1'10, с. 52--57.
Профилактическая эффективность семидневного применения зубной пасты с триклозаном и пирофосфатами. М. Вержбицкая, А.М. Хпмадеева. 4'05, с. 44--47.
Прощание с соской. Н.Л. Рамм, И.Ю. Клементьева. 4'01, с. 40.
Рандомизированное клиническое исследование сравнительной эффективности ингибирования образования зубного налета при использовании зубной пасты с SnF2/SHMP (blend-a-med EXPERT ЗАЩИТА ДЕСЕН) и зубной пасты, содержащей биглюконат хлоргекседина (Lacalut Aktiv). P.G. Bellamy, N. Khera, T.N. Day, A.J. Musset, M.L. Barker. 2'09, с. 26--31.
Растворы для полоскания полости рта. Э.Б. Сахарова. 4'08, с. 48--50.
Результаты исследования состояния тканей пародонта у детей с патологией зрения, проживающих в г. Красноярске. Галонский В.Г., Сурдо Э.С., Тарасова Н.В., Градобоев А.В. 3'21, c. 38-47. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)38-47
Роль гигиены полости рта в профилактике стоматологических заболеваний у детей школьного возраста. 1'08, с, 52--56.
Самоконтролируемая гигиена полости рта -- эффективный способ профилактики стоматологических заболеваний. В.Г. Бокая. 3'00. с. 17--19.
Состояние гигиены полости рта и уровень гигиенических знаний у детей Приморского края.Е.С. Русакова, П.А. Железный, А.К. Базин. 3'09, с. 58--60. 
Сравнительная оценка эффективности различных методов профессиональной гигиены полости рта. А.И. Кирносова. 3'06, с. 48--53.
Сравнительное изучение эффективности различных средств гигиены полости рта. Л.П. Кисельникова, Е.Н. Таболова, А.П. Петросян, Е.А. Скатова. 3'08, с. 50--54.
Сравнение свойств Бленд-а-мед с недорогими марками зубных паст: антимикробная эффективность, ощущение в полости рта и компоненты. Nicki Sheard, Mary O'Halloran, Matt Hurley, Steven Taylor, Jennifer Forward, Chris Nunn, Hazel Kenny, Frank M. Herkstroter. 1'01, с. 38--46.
Сравнительная оценка очищающей эффективности электрической зубной щетки "Blend-a-med Energy 3" и мануальной зубной щетки. В.И. Зимина, Т.А. Набатова, Н.В. Дроздова, А.Н. Михайлов. 3'04, с. 22--25.
Сравнительная оценка эффективности антибактериального противоналетного действия различных ополаскивателей для полости рта и их влияния на pH ротовой жидкости. Бабина К.С., Усатова Г.Н., Хажакян М.Р., Сурмило И.М. 3'17, С. 58—61.
Сравнительная оценка эффективности звуковой щетки "Philips Sonicare FlexCare Platinum" и мануальной зубной шетки. А.А. Куртышов. 3'16, с. 16--17.
Уход за зубами ребенка. 1'97, с. 10--11. 
Характеристика гигиенического состояния тканей пародонта у летчиков летно-подъемного состава военной авиации. В.М. Гринин, Д.А. Авдеев. 3'12, с. 24--25.
Школьная образовательная Программа профилактики стоматологических заболеваний: 5 лет успешной работы. В.К. Леонтьев, О.Г. Авраамова. 1'00, с. 14--16.
Электрические звуковые зубные щетки: свойства и эффективность применения. И.Н. Кузьмина, Б.Ф. Абдусаламова, А.В. Лапатина. 4'14, с. 30--34.
Эффективность гигиенических средств линии "Longa Vita" при воспалительных заболеваниях тканей пародонта. Т.Л. Рединова, О.В. Третьякова, А.А. Тимофеева, О.А. Злобина,И.Б. Чучалина, В.В. Фролова. 4'10, с. 12--15.
Эффективность детской электрической зубной щетки Blend-a-med SpinBrush. А.М. Хамадеева, Г.Д. Коробов, Н.В. Баженова 1'03, с. 4--7.
Эффективность применения “Эмми-Дент” у пациентов с тесным положением зубов, осложненным хроническим пародонтитом. Зорина О.А., Старикова Н.В., Беркутова И.С., Нечаев А.А., Салтовец М.В. 1'19, c.42--46
Эффективность проведения профессиональной гигиены при первичном приеме пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом в стоматологических учреждениях разного уровня. Ю.Г. Тарасова, Г.Б. Любомирский. 1'12, с. 50--53.
Эффективность профилактики периимплантита с использованием хвоесодержащего ополаскивателя рта. Заславский Р.С., Романов А.С., Олесов Е.Е., Рагулин А.В.  1'23, c.  18-23
Эффективность реализации программы стоматологического санитарно-гигиенического обучения школьников с сенсорной депривацией зрения. Тарасова Н.В., Сурдо Э.С., Алямовский В.В., Галонский В.Г. 1'19, c.48—55

Гнатология

Головная боль у пациентов с нарушениями окклюзии. Диденко Н.М., Ушаков Р.В., Мокренко Е.В. 1'24, c.62--65 
Инструментальные методы диагностики патологий височно-нижнечелюстного сустава. Казарян Г.Г., Бекреев В.В., Быкова М.В., Джуманиязова Э.Д. 1'24, c.52—60
Клиническая характеристика цефалгии при различных состояниях окклюзионных взаимоотношений зубных рядов. Диденко Н.М., Ушаков Р.В., Мокренко Е.В. 2'24, с.36--41
Признаки дисфункции височно-нижнечелюстного сустава у лиц с различными дефектами зубных рядов и неодинаковой сохранностью пар зубов-антагонистов. Рединов И.С.,Пылаева Е.А., Страх О.О., Лысенко Б.А. 2'21, c. 52-58. doi: 10.35556/idr-2021- 2(95)52-58
Модифицированный метод артроцентеза ВНЧС с синхронной подачей двумя иглами под ультразвуковым контролем. Бекреев В.В., Саркисян М.С., Казарян Г.Г. 3'22, c.27--31

Гомеопатия в стоматологии

Использование гомеопатических препаратов для медикаментозной подготовки пациентов в амбулаторной стоматологической практике. Е.В. Зорян, Е.Н. Анисимова, К.Г. Гуревич. 3'02, с. 52--55.
Применение гомеопатических препаратов в комплексном лечении воспалительных заболеваний пародонта. Н.И. Крихели, И.Н. Николаева, О.О. Янушевич. 3'08, с. 34--36.
Применение комплексных гомеопатических препаратов в лечении плоского лишая. Т.И. Лемецкая, Е.В. Зорян, Е.Л. Аллик. 4'02, с. 22--23.
Состав комплексного антигомотоксического препарата "Траумель С" и его применение при заболеваниях челюстно-лицевой области. И.В. Николаева. 1'07, с. 40--42.

Дезинфекция и стерилизация

Автоматические автоклавы производства MOCOM (Италия). 2'01, с. 38--39.
Инфекционный контроль: для себя или для "галочки"? И.В. Павленко. 4'05, с. 30--31.
Микробное загрязнение слепков в клинике ортопедической стоматологии. М.С. Саркисян, Р.В. Ушаков, В.Н. Царев. 2'00, с. 20--22.
Микрофлора полости рта и ее значение в развитии стоматологических заболеваний. Р.В. Ушаков, В.Н. Царев. 3'98, с. 22--24.
Меры противоинфекционной защиты врача-стоматолога в комплексном лечении больных туберкулезом. Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин, Ю.Г. Григорьев. 4'03, с. 36--38.
Об антимикробном действии зубных паст. 3'98, с. 26--27.
Оценка антимикробного действия дезинфектантов, рекомендуемых для применения в ортопедической стоматологии при обработке оттисков зубов. Расулов И.М., Акавов А.Н., Подпорин М.С., Царев В.Н. 2'24, с.64--72
Применение макролидных антибиотиков для профилактики инфекционных осложнений при операциях эндоссальной имплантации. В.Н. Царев, В.И. Чувилкин, А.Г. Трефилов. 4'00, с. 36--38.
Принципы применения антибиотиков в современной стоматологии. Р.В. Ушаков, В.Н. Царев, В.И. Чувилкин. 1'99, с. 24--27.
Проблема выбора антисептиков в стоматологии. Р.В. Ушаков, В.Н. Царев. 4'98, с. 50--51.
Профилактика внутрибольничных инфекций в клинике хирургической стоматологии. С.В. Тарасенко. 3'98, с. 28--33.
Профилактика внутрибольничных инфекций в стоматологической практике. А.М. Лакшин. 1'03, с. 50.
Система защиты от загрязнения высокоскоростных наконечников. 4'03, с. 39.
Система защиты от микробиологического загрязнения на установках фирмы "Planmeca". А.Э. Соловьев, 3'03, с. 46--47.
Стерилизация диоксидом углерода в сверхкритическом/субсверхкритическом состоянии как альтернатива современным методам эрадикации бактерий, грибов и вирусов на предметах медицинского назначения (обзор литературы). Янушевич О.О., Царев В.Н., Арутюнов С.Д., Корсунский А.М., Салимон И.А., Подпорин М.С., Романенко И.И. 1'22, c.12--20
Ультимум стерильности. Ю.Э. Медведев. 2'98, с. 36--39.
Флюоресцентная диагностика при изучении микрофлоры гнойной раны и кишечника больных с флегмонами челюстно-лицевой области. М.Т. Александров, А.И. Шейхалиев. 4'00, с. 39--42.

Дентальная имплантология

Анализ причин неудовлетворенности пациентов при протезировании на дентальных имплантатах. Гильманова Н.С., Рудова А.И., Чкадуа Т.З., Белозерова Н.Н., Юркевич К.Ю. 1'24, c.20--23
Влияние поверхности медицинских титановых эндопротезов на эффективность интеграционных процессов. Давыдова Т.Р., Шайхалиев А.И., Гасбанов Г.А., Корголоев Р.С., Усатов Д.А. 2’20, c.50-55
Гигиеническая оценка состояния имплантато-десневого соединения у пациентов с ортопедическими конструкциями с опорой на дентальные имплантаты. Дмитриев А.Ю., Гветадзе Р.Ш., Дмитриева Н.А. 3'17, С. 28—32.
К вопросу об использовании антибиотиков в качестве профилактики гнойно-воспалительных осложнений у пациентов при операции дентальной имплантации. Габидуллина В.Р., Цициашвили А.М., Заборовский А.В., Панин А.М., Царев В.Н. 4’22, c.39--45
Компьютерное планирование операции по наращиванию костной ткани на верхней челюсти (синус-лифтинг). Алиева Севиндж Паша кызы, Яременко А.И. 4'19, с. 14-19. doi: 10.35556/idr-2019-4(89)14-19
Морфофункциональные особенности остеорегенерации через два месяца после имплантации «БАК-1000» в комбинации с ангиостимулированными мезенхимальными стволовыми клетками. Демяшкин Г.А., Иванов С.Ю., Нуруев Г.К., Фидаров А.Ф., Чуев В.В., Чуева А.А., Вадюхин М.А., Бондаренко Ф.Н. 4’22, c.34--38
Об особенностях применения цифровых технологий в планировании и проведении ортопедического лечения с использованием дентальных имплантатов. Костин К.А., Кожевин М.В., Ерохин М.А., Пономарев О.Ю. 3'19, с.  42-46. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)42-46
Оптимизация интеграции костной ткани челюстей ячеистыми структурами из титана, пропитанными аскорбиновой кислотой. Василюк В.П., Четвертных В.А. 1'23, c.62--67  
Особенности планирования и проведения дентальной имплантации у пациентов с акромегалией. Эфендиев Э.М., Амхадова М.А., Иловайская И.А., Наврузов Р.А. 2'24, с.54--59
Применение комбинации резорбируемой коллагеновой мембраны и остеопластического материала в технике немедленной дентальной имплантации в условиях дефекта наружной стенки лунки. Стоматов Д.В., Стоматов А.В., Ефимов Ю.В., Аванесян Н.А., Тачукова Е.П., Нижадасл С.М.3'20, с.26-29
Применение техники введения дентального имплантата в смоделированном коллагеновом субтотально-деминерализованном кубе при одномоментной дентальной имплантации. Стоматов Д.В., Ефимов Ю.В., Стоматов А.В., Нестеров А.В., Попоудин А.А., Бодачевский Д.В., Куряев И.И. 2'19, c.54—57. 
Причины отказов от повторного протезирования на имплантатах по результатам опроса пациентов. Заславский Р.С., Олесов Е.Е., Иванов А.С., Заславский С.А., Романов А.С. 1'22, c.34--37
Результаты операции внутрикостной дентальной имплантации у пациентов с хронической обструктивной болезнью легких. Брайловская Т.В., Кречина Е.К., Кульбачинский Н.В. 4'19, с.  10-12. doi: 10.35556/idr-2019-4(89) 10-12
Результаты применения метода низкоинтенсивной микроволновой терапии после операции внутрикостной дентальной имплантации. Кречина Е.К., Бадалян В.А., Бобровницкий О.И. 2'18, с. 16 —20
Результаты применения различных методик костной пластики в полости рта. Локальное костное моделирование. Полупан П.В., Сипкин А.М. 1'22, c.25--33
Экспериментальное обоснование использования дентальных имплантатов из диоксида циркония, стабилизированного иттрием. Олесова В.Н., Заславский С.А., Иванов А.С., Хафизов Р.Г., Перельмутер М.Н., Заславский Р.С. 1'19, c.18—21
Экспериментальная оценка эффективности отечественных имплантатов с модифицированной поверхностью. Федчишин О.В., Ушаков Р.В. 1'24, c.16--20
Эффективность дентальной имплантации у пациентов с сахарным диабетом II типа. Кузнецов М.В., Буланов С.И. 1'24, c.24--29
Детская стоматология 

Анализ клинико-лабораторных параметров гомеостаза полости рта кариесрезистентных детей дошкольного возраста. Г.И. Скрипкина, Т.С. Митяева. 2'14, с. 44--47.
Анализ количественной характеристики антибактериальной активности временных обтурирующих паст, применяемых с целью апексификации (экспериментальное изучение). В.И. Самохина, М.Г. Чеснокова, О.В. Мацкиева. 2'14, с. 40--43.
Выявление значимых факторов риска развития зубочелюстных аномалий у детей с использованием метода многомерной статистики. Е.А. Олейник, Б.В. Трифонов, Е.Г. Денисова, М.П. Погребная, Г.Л. Гунькина. 1'15, с. 22--23.
Детская стоматология: решение проблем -- на пути поиска новых источников финансирования и более серьезного отношения к профилактике. Э.М. Кузьмина. 3'02, с. 12--13.
Детско-родительские отношения и оценка их влияние на поведение ребенка на стоматологическом приеме. Е.Н. Фалько, В.М. Елизанова, Н.А. Сирота. 1'14, с. 35--37.
Динамика поражаемости кариесом временных зубов у детей дошкольного возраста г. Москвы. Л.П. Кисельникова, М.С. Дирксен, Т.В. Федулова. 3'11, с. 58--61.
Донозологическая диагностика и прогнозирование кариозного процесса у детей. Г.И. Скрипкина. 3'13, с. 46--51.
Изучение клинических и гистологических особенностей гингивита в детском возрасте. А.А. Павлов, В.М. Водолацкий. 1'15, с. 24--26.
Использование кластерного анализа в прогнозировании кариозного процесса у детей. Г.И. Скрипкина. 2'12, с. 51--53.
Клиническое течение и оценка эффективности консервативного лечения начального кариеса зубов у детей на фоне различной активности патологического процесса. Е.В. Екимов, И.М. Волошина, Г.И. Скрипкина. 3'14, с. 50--53.
Комплексный подход к возможности прогнозирования кариозного процесса в детском возрасте на донозологическом этапе развития заболевания. Г.И. Скрипкина. 2'11, с. 34--38.
Лечение кариеса постоянных зубов у детей по программе обязательного медицинского страхования. А.Я. Давыдова, В.М. Елизарова, В.Г. Бутова. 1'11, с. 50--52.
Микробиологические показателисмешанной слюны у детей с различным уровнем интенсивности кариеса зубов. В.Г. Сунцов, И.М. Волошина. 3'10, с. 22--23.
Мультидисциплинарная концепция диагностики и лечения детей с расщелиной губы и нёба в различные возрастные периоды. Дудник О.В., Мамедов Ад.А., Волков Ю.О., Паршикова С.А., Мазурина Л.А., Ахметханов С.-М.А., Горлова Н.В., Гопей Ма. 1'21, с.16-22
Определение кариесогенности зубного налета как критерий оценки кариесогенной ситуации полости рта детей в сменном прикусе. И.М. Волошина, В.Г. Сунцов, А.Е. Чухрова. 1'12, с. 56--58.
Оценка патогенной флоры зубного налета и ротовой жидкости у детей с хроническим генерализованным гингивитом на фоне дисбактериоза. Т.Ф. Косырева, Е.С. Запорожская-Абрамова. 1'10, с. 49--51.
Проблемы стоматологической санации детей в учреждениях для детей-сирот, расположенных в селдьской местности. А.Г. Дмитрова, А.А. Кулаков. 2'11, с. 32--33.
Результаты исследования твердых тканей зубов и парадонта у детей с аномалиями положения зубов. Е.А. Олейник, Б.В. Трифонов, Е.Г. Денисова, Л.Б. Пащенко. 2'15, с. 48--50.
Состояние временного прикуса и нуждаемость в стоматологической помощи дошкольников г. Липецка. А.В. Алимский, А.И. Хамчишкин. 2'02, с. 28--29.
Сравнительная активность ряда антисептическиз препаратов в отношении биотопа корневых каналов с хроническим воспалением периодонта у детей. В.И. Самохина, М.Г. Чеснокова, В.Д. Ландинова, О.В. Мацкиева. 3'13, с. 42--45. 
Стоматологическая заболеваемость детей в возрасте от 1 года до 6 лет, проживающих в г. Москве с учетом возраста и пола. Давидян О.М., Лукьянова Е.А., Шимкевич Е.М., Кельсина Е., Алейников Н.Г., Ворошнин Н., Якубов М.И. 1'23, c.  38--46
Стоматологический статус у детей при различных соматических заболеваниях. Е.Ю. Русакова, С.И. Бессонова, А.А. Бевз. 3'08, с. 60--62.
Терапия рецидивирующего герпетического стоматита у детей с бронхиальной астмой. Кузнецова О.Ю., Зиятдинова А.И., Мисбахов А.А., Салихов Н.Р., Маланичева Т.Г. 3'20, с.22-24
Хронобиологический подход к профилактике и лечению начальных форм кариеса. Т.Ф. Косырева, Е.С. Запорожская-Абрамова. 4'10, с. 54--55.
Этапы формирования временного и постоянного прикусов и влияние раннего удаления зубов на состояние зубочелюстной системы. Обзор литературы. Мурачуева Г.А., Расулов И.М., Гусенов С.Г.  3'19 с.22-24. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)22-24
Эффективность лечения пульпита временных зубов методом витальной пульпотомии. Т.Ю. Ширяк, Р.А. Салеев. 4'16, с. 20--25.
Эффективность применения различных девитализирующих средств при лечении хронического пульпита в клинике стоматологии детского возраста. В.Г. Сунцов, О.В. Мацкиева, В.И. Самохина, С.С. Анфиногенов. 2'11, с. 39--41.

Имплантология

Биомеханические аспекты возникнования изменений в альвеолярной кости при ортопедическом лечении пациентов с дефектами зубных рядодв с использованием дентальных внутрикостных имплантатов. А.Э. Каламкаров. 2'14, с. 12--15.
Возможности дентальной имплантации и синуслифтинга у пациентов с хроническими верхнечелюстными синуситами. В.П. Сысолятин, М.В. Солоп, М.О. Палкина, И.П. Ашурко. 2'12, с. 32--36.
Возможности нового отечественного остеоиндуктивного материала "Гамалант" при перестройке лунки удаленного зуба. Д.А. Бронштейн, С.А. Завлавский, В.Н. Олесова, В.И. Кононенко, Р.У. Берсанов. 4'12, с. 48--50.
Возможности применения политетрафторэтилена с наноструктурными покрытиями в имплантологии. А.В. Архипов, А.С. Григорьян, 1'13, с. 46--48.
Воспалительные осложнения в состоянии периимплантных тканей и их причины по результатам анкетирования врачей стоматологов. Заславский Р.С., Иванов А.С., Саламов М.Я., Олесов Е.Е., Заславский С.А. 3'21, c. 12-15. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)12-15
Дентальная имплантация -- метод, которому можно доверять. В.П. Попельных. 2/3'99, с. 35--37.
Имплантаты в стоматологической практике. А.И. Матвеева, А.А. Кулаков. 1'97, с. 12--13.
Использование имплантационных материалов на основе гидроксиапатита при замещении малых дефектов зубных рядов. О.С. Сеидбеков, А.Р. Ага-Заде. 2/3'99, с. 38--40.
Использование принципа направлений регенерации костной ткани в имплантологии. Ф.Ф. Лосев. 4'98, с. 42--46.
Как выбирать имплантаты. А. Островский. 2/3'99, с. 41--42.
Клинико-рентгенологическая характеристика периимплантантных тканей протезов, фиксированных на внутрикостных имплантатах. С.П. Железный, И.А. Маслов, В.А. Иванов. 4'07, с. 35--37.
Комбинированное применение наноструктурированных beta-трикальцийфосфатной керамики и гидроксиапатита российского производства, богатой тромбоцитами плазмы и гомеопатического препарата траумель С для направленной регенерации тканей и последующей дентальной имплантации. Р.В. Мартиросян, В.Н. Балин, М.А. Саркисян. 3'12, с. 26--29.
Комплексная оценка эффективности ортопедического лечения с применением интрамобильного элемента на имплантатах IMZ Kinetik (Friadent). Ф.Ф. Лосев, В.И. Пьянзин, В.А. Голубых. 4'02, с. 16--18.
Малоинвазивный метод дентальной имплантации с одномоментной вестибулопластикой. Э.Р. Ибрагим. 3'12, с. 30--31.
Математическое моделирование и оценка результатов дентальной имплантации в дистальных отделах верхней челюсти. Р.В. Ушаков, Е.Н. Чумаченко, Г.Р. Хурхуров, А.Р. Ушаков. 4'12, с. 52--55.
Методика подготовки по Миргазизову оссеоинтегрированных пористых имплантатов из титана и его сплавов с памятью формы для гистологического изучения. М.З. Миргазизов, Г.Р. Рувинская, Р.Ю. Абдулсабиров, И.И. Шакеров. 2'02, с. 24.
Новое в имплантологии -- биологические мембраны и их возможности. Ф.Ф. Лосев. А.Н. Шарин. 1'99, с. 14--15.
Осложнения при зубной имплантации, их лечение и профилактика. А.А. Кулаков, А.О. Бабаев. 2'98, с. 10--14.
Особенности саливации и состояния полости рта у пациентов с патологией органов эзофагогастродуоденальное зоны. И.А. Ахмедханов, И.В. Маев, Г.И. Лукина. 4'12, с. 56--59.
Отдаленные результаты дентальной имплантации и оценка минеральной плотности костной ткани у женщин постменопаузального периода. Р.В. Ушаков, Л.В. Меньшикова, В.Н. Осадчий. 3'01, с. 18--20.
Подготовительные и реабилитационные мероприятия при операциях дентальной имплантации. А.А. Орлов. 1'99, с. 49.
Предупреждение перфораций мембраны Шнайдера при синус-лифтинге. А.В. Архипов. 4'12, с. 56--57.
Применение дентальных имплантатов BoneTrust plus при непосредственной дентальной имплантации и немедленной нагрузке. Р.В. Ушаков, Г.Р. Хурхуров, А.Р. Ушаков, Х.Р. Даутов. 2'13, с. 18--21.
Применение имплантатов системы IMPLA. Р.В. Ушаков. 4'03, с. 28--30.
Применение миниимплантатов как постоянной опоры для съемного протеза на верхней челюсти. А.И. Королев, О.А. Петрикас. 4'14, с. 44--47.
Применение миниимплантатов как постоянной опоры для съемного протезирования на нижней челюсти при неблагоприятных анатомо-топографических условиях. А.И. Королев, О.А. ПЕтрикас. 4'15, с. 36--39.
Реплантация зубов с использованием имплантационных биоматериалов на основе гидроксиапатита. О.С. Сеидбеков, А.Р. Ага-Заде. 4'98, с. 47.
Ретроспективное мультицентровое групповое исследование клинических результатов применения двухэтапных имплантатов среди населения Южной Кореи. Seok-Min Ko, jeong-Keun Lee, Steven E. Eckert. 4'06, с. 26--27.
Роль кортикальной костной ткани в распределении функциональных напряжений от дентального имплантата (экспериментальное исследование). Д.А. Бронштейн, В.Н. Олесова, Р.У. Берсанов, Н.А. Узунян, А.А. Адамчик, С.А. Заславский. 3'15, с. 52--53.
Система имплантатов "Антожир" (Франция): высокое качество, простота и эффективные результаты использования. 4'01, с. 30--31.
Способ Индексной оценки гигиенического состояния дентальных миниимплантатов и фиксированных на них ортопедических конструкций. Л.Г. Кипарисова, Ю.С. Кипарисов, Н.С. Нуриева. 1'17, с. 42--45.
Стоматологическая реабилитация пациентов с использованием полных условно-съемных протезов с опорой на дентальные имплантаты и фиксацией системой Locator. Р.В. Мартиросян, М.А. Саркисян, А.В. Воронин, А.В. Вышлова. 2'15, с. 21--24.
Структура клинических условий и используемых методов протезирования в практической имплантологии. Заславский Р.С., Олесова В.Н., Шматов К.В., Иванов А.С., Заславский С.А. 3’18, c.30--33.
Структура костной ткани и динамика репарации кости в эксперименте после операции имплантации при остеопорозе. А.П. Киясов, Г.Л. Салеева. 3'03, с. 36--39.
Удаление объемных новообразований нижней челюсти внутриротовым способом. А.А. Слетов, С.В. Сирак, А.Б. Давыдов, А.В. Елизаров, Т.Т. Мебония, А.В. Арутюнов. 1'14, с. 38--42.
Щадящее съемное протезирование с использованием имплантатов при полном отсутствии зубов. В.Ю. Никольский, Г.В. Никольская. 1'06, с. 42--46.
Экспериментальное обоснование эффективности применения остеоинтегративного геля при немедленной дентальной имплантации. В.В. Сойфер, А.И. Воложин, В.В. Рогинский, В.В. Гемонов. 2'05, с. 44--47.
Экспериментальное определение регенераторного потенциала клеток костного мозга. С.В. Сирак, А.А. Слетов, Р.В. Переверзев, И.М. Ибрагимов, Б.А. Кодзюков. 2'12, с. 29--31.
Эффективность применения депротеинизированного ксеногенного остеопластического материала "Bio-Ost" при синуслифтинге. Д.В. Стоматолв, А.В. Стоматолв, П.В. Иванов, Ю.В. Ефимов, Л.А. Зюльктна. 3'16, с. 19--21.

Инфекционная безопасность

Современные правила инфекционной безопасности при проведении стоматологических вмешательств. К.Г. Гуревич, В.А. Катаева, М.А. Будняк. 3'11, с. 22--25.
История, Культура, Этика

П.Г. Дауге — ученый, человек, личность. Иорданишвили А.К., Васильева Л.В. 3'21, c. 62-64. doi:10.35556/idr-2021-3(96)62-64

Компьютерные технологии в стоматологии

Dental 4 Windows -- верный путь к успеху в стоматологическом бизнесе. М.О. Вартанов. 3'06, с. 46--48.
Dental 4 Windows. Комплексное управление медицинской практикой -- современный имидж учреждения. Е.С. Бородина. 2'05, с. 42--43.
Dental 4 Windows 10.0 -- новые возможности новой версии. Е.С. Бородина. 4'05, с. 48--49.
Достоинства и недостатки маркетинга стоматологических организаций в интернет системах. В.Г. Бутова, А.Г. Троценко, М.З. Каплан, Г.И. Кузьмичева. 2'07, с. 44--45.
Значение компьютерной томографии для выявления одонтогенного верхнечелюстного синусита. Н.В. Бойко, С.Ю. Максюков, Д.С. Щепляков, Ю.Н. Демидов, А.В. Борзилов, М.Г. Фоменко. 3'15, с. 16--19.
Изучение пространственной ориентации шарнирной оси при ортогнатическом прикусе на основе компьютерной томографии височно-нижнечелюстного сустава. Е.Н. Жулев. 2'16, с. 29--31.
Некоторые технические характеристики CAD/CAM систем, применяющих в работе интраоральные камеры. Т.И. Ибрагимов, Н.А. Цаликова, А.Ш. Хуранов, З.В. Разумная, С.Д. Атаева. 3'08, с. 30--32.
Об использовании цифровых технологий в стоматологической практике. В чем преимущество? Per Rehnberg. 2'03, с. 10--15.
Панорамный аппарат Promax -- новые возможности для точной диагностики. А.Э. Соловьев. 1'03, с. 43--45 и 2'03, с. 16--18.
Перспективы использования сетевых компьютерных систем для обеспечения преемственности в деятельности специалистов стоматологического профиля. С.А. Заславский, Р.С. Заславский, С.В. Зубов. 1'05, с. 57--58.
Преимущества цифровых технологий (на примере планирования имплантации с использованием хирургического шаблона в программе Planmeca Romexis® и изготовления керамической реставрации с помощью клинической CAD--CAM системы Planmeca FIT®). Костин К.А., Ерохин М.А., Пономарев О.Ю., Кожевин М.В. 3’18, c.24--28.
Разработка и клиническая апробация компьютерной программы "Имплавенция" для планирования этапов дентальной имплантации. С.Т. Сохов, О.П. Ушакова. 4'12, с. 44--47.
Совершенствование модели интерактивного маркетинга стоматологических организаций. А.Г. Троценко, М.З. Каплан, Г.И. Кузьмичева. 1'07, с. 36--38.
Цифровые технологии в стоматологической практике. P. Kahri. 1'03, с. 40--42.

Лазеры в стоматологии

10-летний опыт применения аппарата "Оптодан" для лазерной и магнито-лазерной терапии стоматологических заболеваний. А.А. Прохончуков, Н.А. Жижина, К.В. Васильев, М.А. Метельников, 3'04, с. 16--20.
15-летний опыт применения стоматологического полупроводникового диодного апапрата "Оптодан" для магнито-лазерной профилактики и лечения стоматологических и сопутствующих заболеваний -- факторов риска. А.А. Прохончуков, Н.А. Жижина, А.Г. Колесник, Ю.С. Алябьев, Н.В. Морозова, А.Ф. Павлов, М.А. Метельников. 1'09, с. 36--38, 2'09, с. 38--41.
Антисептическая обработка корневых каналов с применением диодного лазера. Н.Г. Бугаева, И.М. Макееева, А.Ю. Туркина. 2'08, с. 60--63.
Вестибулопластика за 30 секунд?! С лазером CO2 это возможно! С.И. Рисованный, О.Н. Рисованная. 3'00, с. 20--24.
Высокоинтенсивная лазерная терапия при лечении пародонтита. С.И. Рисованный, О.Н. Рисованная. 2'00, с. 23--26.
Инновационные лазерные флуоресцентные биотехнологии и их применение для анализа жизнедеятельности микрофлоры полости рта. Г.Л. Говорков, М.Т. Александров, В.Ф. Прикулс, М.А. Иванова, Д.А. Бочарова. 4'08, с. 22--24.
Использование в практике врачей-стоматологов технологий, требующих особого режима организации труда: излучение лазера (сообщение 1). Ю.А. Дорогокупля, В.М. Гринин, С.А. Агеев, А.Н. Антонов, В.В. Кияшко. 2'07, с. 26--29.
К 55-летию применения лазерных систем в стоматологии. Н.А. Жижина, А.А. Прохончуков. 4'10, с. 42--45.
Клиническое применение лазерной структурированной микрокоагуляции для лечения воспалительных заболеваний полости рта. Н.Д. Гладкова, Ю.В. Фомина, Д.С. Попов, Ф.И. Фельдштейн, А.А. Мураев, М.М. Карабут, Е.Б. Киселева, Е.В. Губарькова. 1'13, с. 26--28.
Комплекс лазерной техники новых поколений и авторских патентованных методик для лечения стоматологических заболеваний. А.А. Прохончуков. 1'03, с. 10--12.
Лабораторная оценка влияния лазерного излучения на структуру дентина корневых каналов при эндодонтическом лечении. А.В. Митронин, А.А. Чунихин. 1'10, с. 44--48.
Лазерная обработка твердых тканей зуба. Завтрашний день стоматологии наступил?! О.А. Смирнова. 2'00, с. 28--29.
Лазерная система отбеливания зубов на основе диодного лазера. 4'99, с. 24--25.
Лазерный стоматологический полимеризатор. Д.Ф. Гилязетдинов, Ю.А. Винниченко, А.В. Винниченко. 1'01, с. 28--29.
Лазеротерапия тяжелых форм пародонтита. С.И. Рисованный, О.Н. Рисованная. 1'01, с. 24--27.
Лечение периодонтита с применением Магнито-лазерной терапии. А.В. Винниченко, Ю.А. Гилязетдинова, Д.Ф. Гилязетдинов. 4'03, с. 14--19.
Лечение простого герпеса полости рта с применением диодного лазера и препарата "Валтрекс". В.С. Булгаков, Е.А. Бровенко. 3'13, с. 36--40.
Лечение стоматологических и сопутствующих заболеваний (факторов риска) воздействием магнито-лазерного излучения аппарата "Оптодан" на гломусно-параганглиарную регуляторную систему. Н.А. Жижина, А.А. Прохончуков, Ю.С. Алябьев, В.И. Вахтин, В.Я. Генюк, А.А. Мозговая, А.Б. Виноградов. 3'09, с. 22--26.
Механизмы профилактического и лечебного воздействия лазерного скальпеля на ткани зубочелюстной системы: возможности и перспективы. А.А. Прохончуков, Н.А. Жижина, А.Г. Колесник, Ю.С. Алябьев, В.В. Богатов, В.И. Вактин, А.Б. Виноградов, Г.А. Варев. 4'08, с. 26--30.
Оценка эффективности применения полупроводникового лазерного аппарата при проведении хирургической санации полости рта у лиц, перенесших операции на открытом сердце по поводу приобретенных пороков клапанного аппарата сердца. Э.А. Базикян, М.А. Саркисян, Д.С. Ревазова. 1'09, с. 40--44.
Применение диодного лазера в комплексном лечении пародонтитов у спортсменов. Д.И. Карпович, И.А. Шугайлов, А.В. Михайлова. 2'13, с. 30--33.
Применение лазерного аппарата "Оптодан" для профилактики и лечения осложнений пульпитов. Л.Л. Семенова, Е.П. Милохова, Т.В. Кулаженко, Ю.А. Гилязетдинова, Ю.С. Назыров. 2'03, с. 20--21.
Применение лазерных технологий при лечении перикоронита методом оперкулэктомии. Т.П. Вавилова, И.В. Тарасенко, С.В. Тарасенко, Л.В. Штрунова. 3'10, с. 18--21.
CO2-лазер. Техника управляемой регенерации при лечении хронического генерализованного пародонтита. С.И. Рисованный, О.Н. Рисованная. 4'00, с. 8--11.
CO2-лазеры в стоматологии: объять необъятное. С.И. Рисованный, О.Н. Рисованная. 1'00, с. 17--20.
Стоматологические лазерные установки на основе Er:YAG лазера "Fidelis". 4'00, с. 12.
Успешная депигментация слизистой оболочки полости рта с помощью лазерной структурированной микрокоагуляции. Н.Д. Гладкова, Ю.В. Фомина, Д.С. Попов, Ф.И. Фельдштейн, А.А. Мураев, М.М. Карабут, Е.Б. Киселева. 3'11, с. 70--72.
Экспериментальное обоснование безопасности применения лазерного излучения длиной волны 445±40 нм в стоматологической практике. Романенко Н.В., Тарасенко С.В., Суворов А.Ю., Деревянкин А.А., Джиджавадзе С.В., Бондарь И.М., Скульбеда Д.В., Жорник М.А. 4’22, c. 4’22, c.28--33

Лучшие стоматологические клиники

Главное -- качество лечения. И.А. Шугайлов. 1'97, с. 30--33.
Комплексный подход в лечении пародонтита. Опыт Профессорской стоматологической клиники. Г.В. Дробот. 2'00, с. 39.
Медицинский центр "Здоровье Люкс" Новейшее оборудование расширяет возможности диагностики, лечения, протезирования. Ф.Х. Каюмов. 1'04, с. 26--27.
Наша задача -- исключить боль на всех этапах. Г.Л. Сорокоумов. 1'01, с. 17--19.
Немецкий Стоматологический Центр -- клиника XXI века. Александер Гердт. 4'01, с. 42--46.
Обучающий стоматологический центр "Сателлит-Планмека".4'04, с. 10--13.
Опыт организации негосударственной стоматологической клиники. Ф.Ф. Лосев, А.Ф. Калайдов. 1'97, с. 26--28.
Опыт работы стоматологического отделения Лечебно-диагностического центра МВЭС РФ. Л.М. Вялушкина, О.В. Чекунков, Р.В. Стош, А.В. Ильин. 4'03, с. 22--23.
Открылась стоматологическая клиника Госмедцентра Минздрава России. 2'02, с. 12--13.
Открытие новой клиники "Стома" в Санкт-Петербурге. О.Л. Котюрова. 2'04, с. 34--35.
Пациент всегда прав. В.И. Полуев. 3'98, с. 13--15.
Профессорская стоматологическая клиника: возрождение традиций. 4'98, с. 28--32.
Российско-Швейцарский стоматологический центр "Валлекс". И.Р. Акаев, А.В. Шипский. 2'98, с. 30--32.
Секрет успеха: российское гостеприимство плюс западные технологии, материалы и оборудование. Г.Л. Сорокоумов. 4'00, с.34--35.
Сеть стоматологических клиник "Доктор Мартин". 2'21, c.60
Современная клиника в современных условиях. Год успешной работы. В.С. Новиков. 2/3'99, с. 12--13.
Стоматологическая Ассоциация России представляет Центральную представительскую клинику. Л.В. Батманова. 1'99, с. 10--13.
Стоматологическая клиника "Райден" в Санкт-Петербурге. 2'05, с. 41.
Стоматологическая поликлиника № 24: все виды стоматологической помощи для более чем 245 тысяч москвичей 4’22, c.66--69
Стоматологический центр "Клуб 32". 3'01, с. 34--36.
Стоматологический центр "Клуб 32". Новое место встречи. 1'02, с. 32.
"Spectra Dental Studio": весь спектр стоматологических услуг. Качество без боли и разочарования. А.В. Щербаков. 1'98, с. 38--41.
Цифровые технологии в практике клиники "Белоус" (г. Ульяновск) . 2'22, c.60--63
Юбилей "Клуба 32". 4'02, с. 34--35.

Методы статистического анализа в стоматологии

Новый подход к расчету показателей оценивания рисков стоматологических заболеваний. Котельников В.П. 1'19, c.56—58

Методы функциональной диагностики в стоматологии

Анализ клинического состояния тканей пародонта и электровозбудимости пульпы зубов у пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом в динамике лазеротерапии. Любомирский Г.Б. 1'19, c.22—30
Влияние инфракрасного излучения и высокочастотного ультразвука на тонус жевательной мускулатуры у детей с дистальным прикусом и гипертонусом жевательных мышц.  Мамедов Ад.А., Волков А.Г., Дикопова Н.Ж., Харке В.В., Уварова А.А. 2'22, c.34—38
Мониторинг реологических показателей в восстановленных васкуляризированными аутотрансплантатами дефектах челюстей. Локтионова М.В., Вентаев В.В., Жидовинов А.В., Слетова В.А., Габбасова И.В.,Слетов А.А. 2'22, c.30--33
Определение оптимальных параметров тока для проведения электроодонтодиагнос-тики.  Макеева И.М., Волков А.Г., Дикопова Н.Ж., Ручкин Д.Н., Талалаев Е.Г., Кочарян А.М.  2’18, c.20 -- 22
Оценка гемодинамики тканевого кровотока в периапикальных тканях после эндодонтического лечения периодонтита. Ярыгина Л.Б., Кречина Е.К., Винниченко Ю.А., Рожнова Е.В., Согачев Г.В.  2’18, c.16 – 19
Состояние микроциркуляции крови в зоне альвеолярных отростков верхней челюсти у пациентов с клинически здоровой верхнечелюстной пазухой и на фоне хронического полипозного верхнечелюстного синусита. Артюшенко Н.К., Рыбальченко Д.С., Миронюк О.Н. 2’20, c.4-11
Состояние функциональной окклюзии и жевательных мышц в ретенционном периоде ортодонтического лечения. Белоусова М.А., Ермольев С.Н. 1’18, c.52 – 55.
Сравнительная оценка регионарного кровотока в тканях пародонта и пульпы зуба. Ерганова О.И., Корнев Н.А., Ермольев С.Н., Волков Е.А. 4’18, c.41 – 43.
Стабилометрия как метод оценки влияния ортодонтического лечения на постуральный статус у пациентов с дистальной окклюзией. Марков Н.М., Иванов В.В., Кречина Е.К., Погабало И.В. 2'19, c.16—21.
Показатели гемомикроциркуляции пародонта у пациентов с хроническим и агрессивным течением пародонтита в динамике после проведения консервативного и хирургического лечения. Кречина Е.К., Фролова О.А., Грудянов А.И., Мустафина Ф.К., Заболотнева С.В. 3’18, c.60--67.
Применение электромиографии при обследовании пациентов, страдающих хроническим генерализованным пародонтитом, при различной степени выраженности частичной вторичной адентии. Максимовская Л.Н., Куликов Г.В. 2'19, c.12—15.
Состояние микроциркуляции при различной интенсивности перфузии в пульпе и пародонте у молодых пациентов с функциональными нарушениями жевательного аппарата на фоне дисплазии соединительной ткани. Статовская Е.Е. 4'21, c.34--45
Функциональное состояние регионарного кровотока и микроциркуляции тканей пародонта у иностранных студентов, страдающих нейроциркуляторной дистонией. Пильщикова О.В., Ермольев С.Н., Даурова   Ф.Ю.   3'17, С. 20–26.

Микробиология и экология полости рта

Антимикробная профилактика местных воспалительных осложнений в хирургической стоматологии. Ушаков Р.В., Царев В.Н., Ашуева А.Ж., Ушаков А.Р., Царева Т.В. 3'21, c. 4-11. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)4-11
Ассоциативные связи пародонтопатогенных видов бактерий I и II порядков в смешанных биопленках у пациентов с периимплантитами. Е.Н. Николаева, В.Н. Цврев, А.М. Панин, В.И. Чувилкин, Е.В. Ипполитов, М.В. Хитаришвили, К.В. Кузнецов, Т.В. Царева. 4'14, с. 38--42.
Влияние пробиотиков на состояние мукозального иммунитета полости рта. Т.Л. Рединова, А.Ю. Зорин, А.А. Тимофеева, О.В. Третьякова, О.О. Биктимерова. 1'16, с. 46--51.
Влияние фотодинамического воздействия на микробную адгезию и выбор конструкционных материалов для перебазировки съемных протезов для пациентов с воспалительными заболеваниями пародонта. Самусенков В.О., Малервейн А.В., Юдин И.А., Царёва Т.В., Гришаева К.А. 1'20, с.28-32
Диагностика влияния табакокурения м содержания CO в выдыхаемом воздухе на стоматологическое здоровье пациентов. Ю.О. Солдатова, А.И. Булгакова, Х.Х. Ганцева, Ф.Р. Хисматуллина. 2'16, с. 32--35.
Диагностика возбудителей одонтогенных флегмон при использовании бактериологического и молекулярно-гинетического методов исследования. Л.И. Башилов, В.И. Чувилкин, Е.Н. Николаева, М.Г. Панин. 3'11, с. 10--14.
Динамика микробиоценоза при хирургическом лечении пациентов с использованием дентальных имплантатов в условиях ограниченного объема костной ткани. Цициашвили А.М., Панин А.М., Николаева Е.Н., Арутюнян А.А., Подпорин М.С., Царев В.Н. 4'19, с.  52-58. doi: 10.35556/idr-2019-4(89)52-58
Изменения в полости рта женщин в зависимости от фаз менструального цикла. Г.М.Флейшер.1'19, c.36--41
Исследование распространенности инфекционных агентов у пациентов с периимплантитами. М.В. Хитаришвили, Е.Н. Николаева, В.Н. Царёв, А.М. Панин, В.И. Чувилкин, Т.В. Царёва, С.В. Сайкова. 2'12, с. 16--19.
Клинико-микробиологические аспекты стоматологического здоровья у курильщиков табака. Чжан Лэй, В.М. Гринин, В.Н. Царёв. 2'12, с. 20--22.
Методы исследования пародонтального микробиома. Н.В. Круглова, Н.В. Тиунова, А.В. Кочубейник, Е.В. Китаева. 3'15, с. 20--22.
Микробиологическая оценка бактериальной адгезии на поверхности композитных реставраций до и после бактериальной колонизации "in vitro". Колодкина В.И., Арутюнов А.В., Доева Э.Т. 4'18, с. 36--40.
Микроэлементы биологических сред при красном плоском лишае, осложненном гальванозом. Л.Д. Гожая, Г.Ф. Мамедова, В.Н. Дымкова, Т.Г. Исакова. 3'13, с. 74--76.
Особенности состава пародонтопатогенной микробной флоры у спортсменов и их связь со стоматологическим здоровьем. А.П. Анищенко, З.М. Костюк, А.Г. Пономарева, Е.Н. Николаева. 2'15, с. 36--39.
Оценка активности развития кариесогенной микрофлоры на поверхности пломб из современных композитных пломбировочных материалов в условиях клиники и эксперимента. А.В. Лёвкин, В.Н. Царёв, В.М. Гринин. 3'13, с. 68--72.
Оценка эффективности применения геля Эмалан после проведения коррегирующих операций у пациентов на слизистой полости рта. Л.А. Дмитриева, М.Д. Ардатская, О.В. Велижанина, Е.В. Истранова. 2'13, с. 44--47.
Параметрическая оценка активности лактоферрина в эксперименте и при клиническом применении. Царев В.Н., Подпорин М.С., Садчикова Е.Р., Трефилова Ю.А., Арутюнян А.А., Ежова А.В., Гольдман И.Л. 4'21, c.59--65
Пародонтогенные бактерии -- индикаторы риска возникновения и развития пародонтита. Е.Н. Николаева, В.Н. Царев, Е.В. Ипполитов. 3'11, с. 4--9, 4'11, с. 4--7.
Патогенентическое значение антимикробных пептидов ротовой полости для рецидивирования кариеса зубов у беременных женщин. В.А. Проходная. 2'15, с. 32--35. 
	Профилактика вирусных и бактериальных инфекций на стоматологическом приеме. Часть 1. Микробиом полости рта и риски инфицирования в стоматологических кабинетах. Румянцев В.А., Тарасова Е.К., Кузьмина М.А., Логвиненко Ю.С. 1'24, c.76--83
Роль ферментов в механизме развития красного плоского лишая слизистой оболочки полости рта. Л.Д. Гожая, Т.П. Вавилова, Т.И. Арунов, Г.Ф. Мамедова. 3'12, с. 52--54.
Сравнительная характеристика микробиоценоза во временных и постоянных зубах в стадии обострения хронического периодонтита. М.Г. Чеснокова, В.И. Самохина, В.Д. Ландинова, О.В. Мацкиева. 1'12, с. 32--35.
Сравнительный анализ антибактериального действия профилактических зубных паст с использованием автоматизированной системы контроля роста микроорганизмов. Подпорин М.С., Терентьев К.В., Трефилова Ю.А., Царев В.Н. 3'19 с.26-31. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)26-31
Экспрессия рецепторных молекул клеточной активации и особенности клинического течения хронического остеомиелита нижней челюсти. Г.М. Хатеми, Ю.И. Чергаштов, Е.В. Ипполитов, В.Н. Царев. 3'13, с. 62--67.

Морфологическое аспекты стоматологии

Использование морфометрических параметров постоянных зубов при определении половой принадлежности человека. М.С. Бишарян. 3'12, с. 56--58.
Микроструктура эмали при клиновидных дефектах I и II классов. Гажва С.И., Якубова Е.Ю., Айвазян В.В., Гажва Ю.В. 4'19, с.  28-32. doi: 10.35556/idr-2019-4(89) 28-32
Многоуровневая композиция биоапатита эмали зубов человека (с точки зрения биоминералогии). Каткова В.И., Голубев Е.А. 2'19, c.48—53.

Неотложная помощь в стоматологии

Неотложная помощь при общесоматических осложнениях в амбулаторной стоматологической практике. С.А. Рабинович, И.А. Зиновьев. 1'99, с. 16--19.
Современный подход к выбору способов комплексной терапии гнойно-воспалительных заболеваний челюстно-лицевой области. В.С. Агапов, В.В. Шулаков. 1'99, с. 20--22.
Сравнительная оценка эффективности различных способов лазеротерапии при лечении гнойных заболеваний мягких тканей лица. В.В. Платонова. 1'99, с. 23.

Новинка

Amazing White Minerals -- новое слово в реминерализации зубов. Т.В. Кондратьева. 3'11, с. 72.
Биогель расширяет возможности косметической хирургии. А.И. Неробеев, Г.И. Осипов. 1'98, с. 45.
Гигиена -- модный путь к здоровью зубов. Т.В. Кондратьева. 1'12, с. 68.
Зубная паста на основе гидроксиапатита "Пародонтол", новинка косметического объединения "Свобода". 1'98, с. 42--44.
Ionoral: зубная щетка с эффектом ионофореза. 1'98, с. 44.
Кальцийфосфатные материалы в стоматологии. Новые результаты. С.Г. Курдюмов. 1'01, с. 8--9.
Лазерная система отбеливания зубов на основе диодного лазера. 4'99, с. 24--25.
"Лотте" выходит на рынок России. В.К. Леонтьев. 4'07, с. 46.
Новое ультразвуковое средство индивидуальной гигиены. С.В. Базан. 3'02, с. 22.
Новые возможности рентгенодиагностики в стоматологии. Панорамная рентгенодиагностическая установка "Пардус-01". Ю.И. Воробьев, А.А. Евстигнеев, С.Ю. Воробьева, Н.Н. Потрахов. 1'02, с. 36--38.
О книге Лебедева К.А., Митронина А.В., Понякиной И.Д. "Непереносимость зубопротезных материалов. 1'10, с. 68.
Первый российский универсальный артикулятор. М.М. Насыров. 4'01, с. 20--21.
Surgic XT -- новый аппарат для хирургии и имплантологии. 2'02, с. 25.

Обезболивание в стоматологии

Влияние местного обезболивания артикаином в сочетании с адреналином и клонидином на состояние сердечно-сосудистой системы детей страшего возраста в стоматологической практике. А.В. Мельникова, И.А. Шугайлов. 1'14, с. 16--20.
Возвращение альфакаина. С.А. Рабинович, Е.В. Зорян. 3'06, с. 54--56.
Внутрикостная анестезия при стоматологических вмешательствах у женщин в постменопаузе. С.Т. Сохов, Н.С. Серова, О.В. Стош. 1'13, с. 50--54. 
Выбор местного обезболивания при стоматологическом лечении пациентов со стабильной ишемической болезнью сердца. Рязанцев Н.А., Анисимова Е.Н., Орехова И.В., Летунова Н.Ю., Садулаев А.Х. 1’18, c.16 – 20.
Интралигаментарная анестезия. С.А. Рабинович. Т.Д. Федосеева. 2/3'99, с. 14--16.
Лечиться без боли и страха -- эффективно, безопасно, комфортно. С.А. Рабинович. 2'12, с. 38--40.
Использование пародонтальных способов обезболивания при лечении нижнечелюстных моляров. Анисимова Е.Н., Летунова Н.Ю., Орехова И.В., Першина Л.В., Рязанцев Н.А. 4’17, — c. 20 – 24
Местноанестезирующие препараты: критерии оценки эффективности и безопасности. С.А. Рабинович, Е.В. Зорян. 1'10, с. 4--8.
Наиболее часто встречаемые осложнения местной анестезии у беременных в стоматологической практике. Полякова К.С., Ковалев Н.А., Лавров Н.В. 1'21, с.45-49
Определение степени адаптации пациента к стрессовой ситуации в детской стоматологической практике. А.В. Мельникова, И.А. Шугайлов, В.В. Миленин. 1'14, с. 22--24.
Опыт применения препарата "Ксефокам рапид" в сочетании с местной анестезтей при удалении третьих моляров и сравнительный анализ эффективности "Ксефокама рапид" и анальгина при купировании постпломбировочных болей. Л.А. Григорьянц, И.М. Рабинович, А.Ш. Алимов, Л.Н. Герчиков. 2'08, с. 44--45.
Оценка эффективности внутрикостного обезболивания в клинической стоматологии. Тельянова Ю.В., Стоматов Д.В., Чувашова А.К., Макарова Н.И. 3'23, c.26--32
Победить страх! М.В. Лукьянов. 2'98, с. 28--29.
Применение клинидина в сочетании с артекаином и адреналином для обезболивания твердых тканей зуба в детской стоматологической практике. А.В. Мельникова, И.А. Шугайлов. 2'14, с. 26--30.
Применение метода комбинированного обезболивания с использованием местной анестезии и чрескожной электронейростимуляции при дентальной имплантации. Юдин Д.К., Мозговой В.В., Драгунова С.Г., Косырева Т.Ф., Кастыро И.В., Гетте С.А. 4’22, c.50—54
Применение нового препарата для седации в стоматологии и челюстно-лицевой хирургии. Рабинович С.А., Добродеев А.С. 3'17, С. 46—50.
Применение самоклеящейся пленки "Диплен ЛХ" для аппликационного обезболивания в стоматологии. Р.В. Ушаков, И.А. Шугайлов, В.Л. Белоглазов, Г.А. Чуходжян, А.Г. Чуходжян, Т.В. Ушакова. 1'99, с. 32--33.
Современные способы и инструменты местного обезболивания в амбулаторной стоматологии. С.А. Рабинович, Ю.Л. Васильев. 2'10, с. 34--35.
Сравнительное исследование эффективности и безопасности местной анестезии с использованием российских препаратов "Брилокаин" и препаратов "Септанест". С.А. Рабинович, О.Н. Московец, Е.В. Зорян, Е.Н. Анисимова. 4'03, с. 48.
Сравнительная характеристика проводникового и внутрикостного обезболивания. Клинико-рентгенологическое исследование. С.Т. Сохов, Н.С. Серова, Н.В. Косарева, С.В. Абрамян. 2'11, с. 48--52.
Стоматология без боли? Да, это возможно! Новые технологии местного обезболивания при лечении стоматологических заболеваний. И.А. Шугайлов. 1'98, с. 18--23.
Физический дискомфорт и психоэмоциональные реакции пациента стоматолога. В.В. Бойко. 4'03, с. 42--46.
Эффективность и безопасность нестероидных противоовоспалительных средств. Е.В. Зорин, С.А. Рабинович. 1'12, с. 36--40.
Эффективность местного обезболивания препаратами, содержащими артикаин, в амбулаторной стоматологической практике и пути ее повышения. С.А. Рабинович, Г.И. Кузнецов, О.Н. Московец, Е.В. Зорян. 1'08, с. 14--15 и 2'08, с. 40--41.

Онкология в стоматологии

Ассоциация нормальной слизистой оболочки полости рта с ДНК основных типов онкогенных вирусов. Кутукова С.И., Чухловин А.Б., Яременко А.И., Иваськова Ю.В., Разумова А.Я., Ермакова Т.С. 2’20, c.60-63
Злокачественные опухоли малых слюнных желез (клиника, диагностика). Ю.И. Воробьев. 3'07, с.22--24.
Исследования фосфоинозитидов у больных карциномами губ, слизистой оболочки полости рта и подчелюстных слюнных желез. А.Б. Давыдов, Н.Н. Слюсарь. 2'04, с. 20--24.
Клиническая эпидемиология рака слизистой оболочки полости рта. А.Б. Давыдодв. 2'04, с. 26--31.
Метастазы рака в нижнюю челюсть. Ю.И. Воробьев, В.Б. Богдашевская. 1'07, с. 52--54.
Онкологическая настороженность при заболеваниях губ. И.М. Макеева, М.В. Матавкина. 2'12, с. 54--58.
Плазмоцитома (солитарная миелома) челюстных костей. Ю.И. Воробьев, В.Б. Богдашевская. 4'06, с. 40--42.
Рак слизистой оболочки альвеолярного отростка верхней челюсти (клиника, диагностика). Ю.И. Воробьев. 2'06, с. 44--45.
Рак слизистой оболочки твердого неба (клиника, диагностика). Ю.И. Воробьев. 2'07, с. 42--43.

Онкология челюстно-лицевой области

Клинико-морфологический анализ аденолимфомы оклоушной железы (опухоль Уортина). Демяшкин Г.А., Калинин С.А., Шворинь Б.О., Барановский А.Г. 2'18, c.56 -- 62
Морфофункциональная характеристика первичной амелобластомы в полости носа: ретроспективное исследование. Демяшкин Г.А. 2'17, С. 40–46.
Современное представление о проблеме бисфосфонатрых остеонекрозов челюстей. Хелминская Н.М., Посадская А.В., Винокурова Л.М., Кравец В.И., Еремин Д.А., Черепанова Е.В., Коваленко С.Н. 4'23, c.10--15
Ортодонтия

Алгоритм диагностики и лечения пациентов с дистальной окклюзией в периоде сменного прикуса. Тутуров Н.С., Воейкова О.В., Лебедев В.Г., Босых Ю.Ю., Лежава Н.Л., Кузнецова Т.Е. 3'21, c. 56-60. doi:10.35556/idr-2021-3(96)56-60
Алгоритмы лечения пациентов с микрогнатией верхней челюсти и макрогнатией нижней челюсти. А.В. Козлова, А.Ю. Дробышев, Н.С. Дробышева, И.А. Клипа, К.А. Куракин, А.А. Водахова. 1'13, с. 12--19.
Анализ результатов клинико-стоматологического обследования взрослых пациентов с глубоким резцовым перекрытием. Пилипенко Н.Д., Максюков С.Ю. 4'19, с.  36-39. doi: 10.35556/idr-2019-4(89)36-39.
Взаимосвязь зубочелюстно-лицевых аномалий с ротовым дыханием, нарушенной осанкой и способы комлексного лечения. З.В. Гасымова. 1'03, с. 22--25.
Вклад кафедры ортодонтии -- первой в системе последипломного образования врачей стоматологов страны --  в развитие специальности. Ф.Я. Хорошилкина. 4'06, с. 50--53.
Влияние психоэмоционального состояния детей 6—12 лет с зубочелюстными аномалиями на эффективность ортодонтического лечения. Разилова А.В., Мамедов Ад.А., Симонова А.В. 1'22, c.46--51
Возможности комплексного лечения для обеспечения привлекательной улыбки. З.В. Гасымова. 4'01, с. 26--28.
Возможности эхографического исследования структуры, положения и функции языка у пациентов с расщелиной губы и неба. Старикова Н.В., Надточий А.Г., Удалова Н.В., Базиев А.А., Бондарева Н.Е. 2’18, c.30 -- 34
Диагностика и комплексное лечение детей с ретенцией постоянных зубов при лечении с опорой на ортодонтические имплантаты. С.М. Калужская, С.А. Дегтярев. 3'16, с. 46--49. 
Диагностика и обоснование ортодонтохирургического лечения вертикальной резцовой дизоклюзии с применением компьютерных технологий. Оборотистов Н.Ю., Афанасьева Я.И. 2'24, с.42--49
Идеальное и реальное в подходах ортодонтии. Г.Б. Оспанова. 4'99, с. 26--29.
Изменения верхних дыхательных путей в зависимости от ортодонтической ротации окклюзионной плоскости. Мамедов Ад.А., Тимощенко Т.В., Слынько А.Ю., Го Хао, Ермаков А.С., Давлетшин Д.Н. 1'22, c.38--44
Изучение взаимосвязи нарушений опорно-двигательного аппарата с патологиями прикуса у детей. С.А. Беляков, С.Ю. Косюга, Е.С. Богомолова, А.В. Бухнян. 4'16, с. 53--55.
Использование методов диагностики и технологий ортодонтического лечения в Дальневосточном федеральном округе. В.Д. Вагнер, А.В. Чабан. 4'10, с. 24--25.
Исследование распространенности зубочелюстных аномалий среди ортодонтических пациентов разных возрастных групп. Скубицкая А.Г., Струсовская О.Г. 2'22, c.26-29
Клиника и лечение больных с мезиальной окклюзией зубных рядов III степени. В.М. Водолацкий, С.М. Туманян. 1'15, с. 46--49.
Клиническое изучение качества фиксации ортодонтических опорных колец на моляры и определение причин расцементирования. Г.Б. Оспанова, О.Ю. Абрамова, С.Е. Аманатиди, Д.В. Богатырьков, О.В. Овчинникова, Н.Б. Колюжный. 1'02, с. 40--42.
Клинические наблюдения отклеивания металлических брекетов от эмали зубов при использовании отечественного адгезивного комплекса.  Хасан А.М., Косырева Т.Ф., Тутуров Н.С., Катбех И., Гарави А.М.М. 2'23, c.58--63
Клиническое применение миофункциональных аппаратов нового поколения у детей. Г.Б. Оспанова, Е.В. Кулакова, В.Р. Обуханич. 3'01, с. 4--9. 
Количественная оценка встречаемости ассиметричного и симметричного сужения верхней челюсти и связанных с ним патологических состояний. Хумгаева Х.Р., Исрафилова А.Ф., Делаева Х.У., Мироханиён Ш.Ё. 2'24, с.50—52.
Комплексная диагностика и лечение зубочелюстно-лицевых аномалий, сочетающихся с глубоким прикусом. Т.А. Овакимян. 1'02, с. 43--45.
Красивая улыбка и красивая осанка -- радость для каждого человека и его близких. Ф.Я. Хорошилкина, Л.П. Набатчикова. 3'01, с. 12--17.
Лечение дистального прикуса у детей. Косюга С.Ю., Сироткина В.С. 1'20, с.52-55
Лечение транспозиции клыка и первого премоляра верхней челюсти в сочетании с мезиальной окклюзией зубных рядов: клинические случаи. Ишмурзин П.В., Русанова Д.А.  1'23, c.  24--31
LM-активаторы в практике врача-ортодонта. Н.М. Соснина. 2'14, с. 48--51.
Материаал АРСТМ Flash-Free: Меняем правила игры в ортодонтической фиксации. Мохаммад Разави. 4'15, с. 56--58. 
Применение цифровых технологий при планировании и комбинированном лечении вертикальной резцовой дизокклюзии III cтепени тяжести. Оборотистов Н.Ю., Афанасьева Я.И. 1'24, c.66--74
Обзор исследований по сцеплению металлических брекетов с эмалью зуба и керамикой. Хасан А.М., Косырева Т.Ф., Тутуров Н.С.  1'23, c.  32--36
Обоснование применения средств индивидуальной гигиены "Parodontax" в терапии и профилактике гингивита при ортодонтическом лечении. Р.В. Ушаков, Н.Б. Елисеева, В.Н. Царев, Я.В. Павловская, Э.Э. Шамикова. 1'15, с. 50--54.
Обоснование современного подхода к органнизации ортодонтической помощи детям с нарушениями опорно-двигательного аппарата. Е.Г. Петрова, А.А. Левенец. 2'16, с. 40--47.
Ортодонтические пластинки -- это не очень просто! Г.П. Оспанова, О.Ю. Абрамова. 3'98, с. 8--12.
Ортодонтическое лечение детей с дистальной окклюзией. А.Д. Куликов, В.М. Семенюк, Т.П. Пинелис. 3'01, с. 10.
Ортодонтия: медицина? искусство? технология? Г.Б. Оспанова, Ю.Э. Медведев. 1'97, с. 4--8.
Особенности ортодонтического лечения в процессе коррекции общесоматической патологии препаратами, замедляющими костную резорбцию. Цветкова М.А., Коваленко А.Ю. 2'23, c.64--70
Оценка влияния альфакальцидола на скорость ремоделирования костной ткани пародонта у ортодонтических пациентов по уровню активности катепсина Б в десневой жидкости. Д.А. Селезнев, Э.А. Базикян, Л.С. Персин, Ю.А. Гиоева. 2'10, с. 36--39.
Оценка водородного показателя рН кислотно-основного равновесия ротовой жидкости у пациентов до наложения ортодонтических приспособлений, через три и шесть месяцев лечения съемной и несъемной аппаратурой из разных материалов. Косырева Т.Ф., Алмасри Р.,Горшунова Н.В., Воейкова О.В., Альхамза Г. 4'23, c.4--9
Оценка показателей кинезиографии у пациентов с наклоном окклюзионной плоскости при трансверсальной резцовой окклюзии. Персин Л.С., Зайцева М.В., Дебелая А.Н. 4'19, с. 40-45. doi: 10.35556/idr-2019-4(89) 40-45
Оценка состояния опорных зубов во время ортодонтического лечения по данным Periotest. С.А. Дегтярев. 2'16, с. 36--38.
Оценка стоматологического статуса и индекса эстетики лица у пациента с гнатической формой аномалии окклюзии до и после комбинированного лечения (клинический случай). А.В. Коваленко, А.Б. Слабковская, Ю.А. Дробышев, Е.А. Скатова, Н.С. Дробышева. 3'11, с. 54--57, 4'11, с. 56--58.
Последствия нарушений твердых тканей временных моляров, их ранней потери. Способы профилактики и лечения. Ф.Я. Хорошилкина. 1'06, с. 26--28.
Применение аутофлуоресцентной стоматологии для онкоскрининга заболеваний слизисто оболочки полости рта. Л.Н. Максимовская, А.А. Эрк, Н.Н. Булгакова, Б.В. Зубов. 4'16, с. 34--37.
Применение трехмерной реконструкции мультиспиральной компьютерной томограммы при планировании лечения у пациентов с дистальной окклюзией зубных рядов и мелким преддверием полости рта. Л.С. Персин, А.И. Ерохин, В.А. Тугарин, А.Ю. Зудилин. 1'13, с. 8--20.
Primum non nocere! Л.П. Кисельникова, Н.Л. Рамм. 2'08, с. 30--35.
Профилактические мероприятия при лечении пациентов эстетическими брекетами. О.Ю. Абрамова, О.И. Арсенина, Г.Б. Оспанова, Л.Ю. Стояновская. 1'99, с. 39--40.
Региональные и возрастные особенности распространенности и структуры зубочелюстных аномалий у детей Краснодарского края. Восканян А.Р., Аюпова Ф.С. 4'21, c.21--23
Резорбция корня при ортодонтическом лечении элайнерами. Ретроспективное исследование с использованием КЛКТ. Пилипенко Н.Д., Максюков С.Ю. 4'19, с. 46-50. doi: 10.35556/idr-2019-4(89) 46-50
Современный анализ классификаций зубочелюстно-лицевых аномалий, планирования комплексного лечения и прогнозирования его результатов. Ф.Я. Хорошилкина, 4'04, с. 48--53.
Состояние органов и тканей полости рта при ортодонтическом лечении с применением элайнеров. И.М. Макеева, Т.В. Геворкян. 1'14, с. 26--28.
Состояние стоматологического здоровья у детей в период молочного и сменного прикуса. К.В. Хроменкова, А.М. Дыбов, Г.Б. Оспанова. 1'08, с. 28--31.
Способ оценки адаптивности и качества ортодонтического лечения больных с дистальной окклюзией зубных рядов по данным компьютерной стабилометрии. И.Д. Самохвалова, Д.Д. Самохвалова. 3'15, с. 42--45.
Сравнение показателей активности жевательных мышц у детей и подростков с дистальной и  мезиальной окклюзией. Мамедов Ад.А., Волков А.Г., Дикопова Н.Ж., Солоп И.А., Уварова А.А. 3'22, c.14--18
Сравнительный анализ эффективности применения различных ортодонтических аппаратов при коррекции неправильного прикуса II класса у детей и подростков. Пилипенко Н.Д., Максюков С.Ю. 1'21, с.12-15
Усовершенствование метода диагностики пациентов с дистальной окклюзией с использованием внеротовых параметров телерентгенограммы головы в боковой проекции. Даниелова Б.Г., Персин Л.С., Панкратова Н.В. 4’22, c.46--49
Что необходимо знать пациенту при ортодонтическом лечении брекет-системой. 1'99, с. 41.

Ортопедическая стоматология

Анализ содержания ионов металлов в ротовой жидкости методом масс-спектроскопии с индуктивно-связанной плазмой. Т.И. Ибрагимов, Е.П. Иванова, Т.В. Тушина, Н.Е. Кузьмина. 3'07, с. 8--12.
Анализ окклюзионных контактов при восстановлении жевательных зубов с помощью компьютерной программы T-Scan. Л.А. Мамедова, А.В. Осипов, А.Б. Смотрова. 2'09, с. 22--25.
Атропатия височно-нижнечелюстного сустава. В.Н. Дымкова, Б.Б. Цырендашиев. 4'11, с. 46--48.
Бруксизм и гипоталамический синдром. Т.А. Гайдарова. 3'03, с. 17--19.
Варианты конструирования зубных рядов фронтальных сегментов при прогеническом и прогнатическом соотношениях беззубых челюстей. Аксенов Д.И., Майборода Ю.Н., Аксенов И.Н. 3'21, c. 20-26. doi:10.35556/idr-2021-3(96)20-26
Влияние жевательной резинки без сахара на клиническую картину гальваноза. Л.Д. Гожая, Т.Г. Исакова, Т.Ю. Талалай. 3'09, с. 10--12.
Влияние метода фиксации полных съемных протезов на эффективность пользования и психофизиологический статус людей пожилого и старческого возраста. А.К. Иорданошвили, Е.А. Веретенко, Л.Н. Солдатова, В.В. Лобейко, Д.В. Балин, Д.А. Либих. 4'14, с. 8--14.
Влияние осложнение после ортопедического стоматологического лечения на качестве жизни. Н.Н. Монастырева, Р.В. Золоев. 3'13, с. 14--15.
Влияние проблем третьих моляров и гипермобильности на клинические проявления синдрома дисфункции височно-нижнечелюстных суставов у пациентов с дисплазией соединительной ткани. Статовская Е.Е.  4’17, — c. 32 – 37
Влияние увеличивающих оптических устройств, используемых в клинической практике врачей-стоматологов, на зрительную функцию. И.Ю. Лебеденко, Д.Г. Узунян, Н.А. Узунян. 2'03, с. 4--8.
Влияние частичного отсутствия зубов на интегральные физиологические показатели организма у соматически здоровых пациентов. Д.А. Бронштейн, Е.Е. Олесов, В.В. Микрюков, А.В. Кузнецов, С.А. Заславский. 1'12, с. 22--23.
Возможности аттачмена МК-1 (Германия) в конструировании современного бюгельного протеза. Р.Ю. Куликов, Н.В. Бондарев. 2'08, с. 54--56.
Возможности и перспективы ранней ортопедической реабилитации детей с эктодермальной дисплазией и врожденной адентией. Клинические особенности и практический опыт. Галонский В.Г., Тарасова Н.В., Сурдо Э.С., Градобоев А.В. 4'20, с.40-50
Воспроизведение межосевых взаимоотношений боковых зубов. В.Ю. Миликевич, Е.П. Жуленев, В.И. Шемонаев. 3'98, с. 50--53.
Восстановительное ортопедическое лечение с помощью аттачменов MK-1 (Германия) при врожденной расщелине губы, альвеолярного отростка, неба и аплазии резцовой кости. Г.Н. Гынга, Е.С. Косырева, И.И. Готыч. 3'02, с. 28--30.
Выбор конструкции протезов при протезировании на зубных имплантатах при полной адентии. В.Д. Никольский, Г.Н. Журули, Н.А. Цаликова. 4'15, с. 48--52.
Диагности дисфункций височно-нижнечелюстного сустава. С.А. Тараканов, М.Д. Подольский, А.А. Трифонов, Е.А. Иванова, 4'14, с. 16--18.
Диагностика и ортопедическое лечение при заболеваниях височно-нижнечелюстного сустава. В.В. Баданин, И.Ю. Лебеденко, Т.В. Морозова. 2'00, с. 8--12.
Диагностика проявлений аллергических реакций у лиц, пользующихся съемными зубными протезами с акриловым базисом. Ю.Г. Романова, В.В. Садовский. 3'14, с. 36--38.
Динамика изменения порога болевой чувствительности десневых сосочков у лиц с ДСТ при ортопедической реабилитации металлокерамическими зубными протезами. А.А. Стафеев, С.С. Федурин. 1'07, с. 44--46.
Зависимость клинической эффективности цельнокерамических коронок от билмеханических условий их функционировая. Д.А. Бронштейн, Е.Е. Олесов, Д.В. Чониашвили, Е.С. Довбнева, В.И. Перевозчиков, С.А. Заславский, 3'11, с. 66--69.
Зубопротезирование с использованием телескопических коронок и аттачменов МК-1 (Германия). Р.Ю. Куликов, Н.В. Бондарев. 1'08, с. 20--22.
Изменение минеральной плотности костной ткани челюстей при различных видах съемных протезов. Абакаров С.И., Сорокин Д.В., Абакарова Д.С., Гасангусейнов И.О., Лапушко В.Ю. 1’18, c.6 – 10.
Изучение влияния различных видов протезов на протезное ложе и опорные зубы на математической модели. С.А. Лазарев. 4'03, с. 8--10.
Изучение прочности материалов для изготовления индивидуальных защитных спортивных капп при ударных знакопеременных нагрузках. Т.И. Ибрагимов, А.В. Хан, В.И. Хван. 2'11, с. 42--44.
Изучение прочности соединения облицовочного композита "Gradia" с поверхностью металла. О.Е. Кузнецов, И.К. Батрак, М.З. Абдулбеков, Б.Н. Чистяков. 4'11, с. 42--44.
Изучение прочности соединения облицовочного композита "DIALOG" с поверхностью металла. Т.И. Ибрагимов, О.Е. Кузнецов, И.К. Батрак, М.З. Абдулбеков, Р.М. Татаров, Б.Н. Чистяков. 4'09, с. 34--37.
Изучение топографии и величины окклюзионных контактов с применением различных аппаратных методов. Урусов Е.К., Быков Д.О. 3'23, c.16--20
Использование ортомедических конструкций с опорой на имплантат при бруксизме. С.А. Абакаров, Д.В. Сорокин, А.В. Басов, Е.В. Егоров, П.С. Степанов,М.З. Мерзаев. 2'12, с. 14--15.
Использование стекловолоконных конструкций для замещения включенных дефектов зубных рядов и шинирования подвижных зубов. Н.Б. Петрухина, Н.К. Аймадинова, О.А. Зорина. 1'12, с. 16--20.
Использование цементов нового поколения фирмы "Норитакэ": гарантия надежной фиксации и длительной клинической службы зубных протезов. Е.Е. Дьяконенко. 3'00, с. 25--28.
Исследование биоэлектрической активности жевательных мышц у пациентов с полной потерей зубов при ортопедическом лечении с использованием дентальных внутрикостных имплантатов. А.Э. Каламкаров. 4'16, с. 29--32.
Исследование влияния человеческого фактора на ход одонтопрепарирования в эксперименте на зубах фантомного черепа. А.В. Иващенко. 3'14, с. 34--35.
Исследование стоматологических материалов на основе диоксида циркония при изготовлении ортопедических конструкций. Ю.Ю. Первов, А.А. Батоев, А.А. Карпенко, А.А. Карабцов, А.А. Султанов 1'17, с. 12--16.
Как облегчить процедуру снятия металлокерамических и цельнолитых коронок. А.И. Поздеев, 2'04, с. 16--19.
Керамические массы для зубных протезов Ceramco II/Dentsply. 4'98, с. 34--35.
Клинико-иммунологическая оценка полости рта у пациентов с ортопедическими конструкциями из различных базисных материалов Булгакова А.И., Мирсаева Ф.З., Азнабаева Л.Ф., Галеев Р.М. 3'17, С. 16—19.
Клинико-лабораторная оценка показателей гальваноза прихроническом гастрите у лиц пожилого и старческого возраста. Л.Д. Гожая, Т.Г. Исакова, Я.М. Ножницкая, Т.Ю. Талалай. 1'08, с. 24--26.
 Клиническая оценка использования несъемных назубных композитных шин с армирующими лентами отечественного производства.Т.И. Ибрагимоа, А.А. Абраамян, Г.В. Саносян. 3'09, с. 4--8.
Клиническая характеристика пациентов со съемными ортопедическими конструкциями из различных конструкционных материалов. Р.М. Галеев, А.И. Булгакова. 3'16, с. 12--15.
Клиническая эффективность безметалловых керамических коронок на зубах и имплантатах. Д.А. Бронштейн, Р.У. Берсанов, С.С. Хубаев, Ю.М. Магамедханов, С.А. Заславский. 2'13, с. 50--52.
Клиническая эффективность покрывных протезов на внутрикостных имплантатах в сравнении с полными съемными потезами в динамике за 7 лет. Д.А. Бронштейн, С.А. Заславский, Т.Н. Новоземцева, А.А. Ремизова, Н.А. Узунян, Т.Г. Симакова, М.М. Пожарицкая. 4'16, с. 26--29.
Клинические случаи бюгельного протезирования с использованием немецких аттачменов МК-1 в стоматологическом центре "Стеллс-Стом". Г.Н. Гынга, Р.Ю. Куликов. 2'01, с. 18--20.
Клинические случаи бюгельного протезирования с использованием немецких аттачменов МК-1 в стоматологическом центре "Стеллс-Стом". Г.Н. Гынга, Р.Ю. Куликов, А.В. Третьяков. 4'03, с. 12--13.
Клинический опыт использования кварцевой армирующей сетки при изготовлении полных съемных пластинчатых верхнечелюстных зубных протезов. Галонский В.Г., Черкашин Б.Ф., Харламова А.А., Кунгуров С.В., Градобоев А.В., Сурдо Э.С. 4'19, с.  4-9. doi: 10.35556/idr-2019-4(89)4-9
Клинический случай зубопротезирования беззубых челюстей на имплантах Straumann с применением аттачмена МК-1. Н.В. Бондарев, А.Р. Калышьян. 1'11, с. 54--55.
Клинический случай зубопротезирования на имплантатах с применением аттачмена MK-1. Г.Н. Гынга, Р.Ю. Куликов. 2'02, с. 38--39.
Клинический случай зубопротезирования на имплантатах с применением аттачмена MK-1. Р.Ю. Куликов, Н.В. Бондарев. 1'05, с. 54--55.
Клинический случай зубопротезирования на имплантатах с применением аттачмена МК-1, на балке с вторичной частью, изготовленной гальваническим методом. Р.Ю. Куликов, Н.В. Бондарев, 3'05, с. 12--13.
Клинический случай протезирования беззубой верхней челюсти на имплантатах с применением аттачмена МК-1 (Германия). Р. Ю. Куликов, Н.В. Бондарев. 3'10, с. 24--26.
Клинический случай протезирования с использованием разборного мостовидного протеза по технологии МК-1 при дефекте костной ткани верхней челюсти после одонтогенного очагового остеомиелита. Р.Ю. Куликов, Т.М. Бондарева. 4'02, с. 20--21.
Клинический случай зубопротезирования с использованием телескопических гальванических коронок. Р.Ю. Куликов, Н.В. Бондарев. 2'05, с. 28--29.
Клинический случай ортопедической стоматологической реабилитации пациентки с синдромом Шейтхауэра-Мари-Сентона. Галонский В.Г., Тарасова Н.В., Сурдо Э.С., Градобоев А.В. 1'21, с.50-57
Комплексная стоматологическая реабилитация больных с заболеваниями слизистой оболочки полости рта: рациональные подходы к протетическому лечению. О.С. Гилева, Ж.С. Яшина, Т.В. Либик, А.А. Позднякова, Е.А. Городилова. 4'13, с. 9--14.
Композиты преодолевают "психологический барьер". Ю.Э. Медведев. 1'98, с. 26--31.
Лечение синдрома артикуляционной дисфункции ВНЧС в комплексе с "Детензор"-терапией. В.Н. Дымкова, О.П. Гончарова. 2'08, с. 58--59.
Маленькие зубы -- не проблема для эстетического протезирования. А.Е. Абрамов. 4'99, с. 4--5.
Метод снятия слепков с челюстей "блоком" без применения стандартных или индивидуальных ложек. Ю.И. Климашин, А.Ю. Климашин, 4'04, с.4--7.
Методические подходы к изучению сроков пользования и сроков службы зубных протезов. В.Г. Бутова, М.Р. Кирилина, А.Ф. Лебедева, А.Ю. Жеребцов, М.В. Сахаров, Р.В. Сахаров. 2'10, с. 26--28.
Микроволновая дезинфекция оттисков в клинике ортопедической стоматологии. Е.Г. Пан, В.Н. Царев, Р.М. Узбеков. 3'07, с. 4--6. 
Миофункциональные показатели у пациентов, использующих полные съемные протезы при прогеническом и прогнатическом соотношениях фронтальных сегментов беззубых челюстей. Аксенов Д.И., Майборода Ю.Н., Брагин Е.А., Аксенов И.Н. 3'21, c. 27-31. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)27-31
Модификация гнутого проволочного одноплечного кламмера. Гавриков О.Л. 1'20, с.51-52
Морфологические аспекты взаимодействия съемных пластиночных зубных протезов со слизистой оболочкой полости рта. М.Г. Аббасова, А.С. Алимов. 3'10, с. 28--30.
Морфология керамической поверхности после травления кислотами, шероховатость керамической поверхности. А.А. Михеева, Г.В. Большаков. 1'13, с. 16--19.
Немецкий аттачмен МК-1 в России. Г.Н. Гынга, М. Кипп. 1'00, с. 4--7.
Несъемное мостовидное протезирование при использовании винтовых и пластиночных имплантатов у больных с полным отсутствием зубов и резкой атрофией челюстных костей. В.Ю. Никольский, В.Ф. Попов, Е.С. Худякова. 2'07, с. 4--9.
Новая методика протезирования беззубой нижней челючти с применением аттачмена МК-1. Кристоф Т. Сливовски, Рафал Загалак. 3'08, с. 38--41.
Новый нанокерамический материал для CAD/CAm систем. Т.И. Ибрагимов, Н.А. Цаликова. 3'08, с. 44--46.
Обоснование депульпирования зубов, подлежащих ортопедическому лечению металлокерамическими конструкциями. Рединова Т.Л., Субботина А.В., Рединов И.С., Корляков Д.В., Ветошкина Н.В. 2'19, c.8—11.
Одонтома альвеолярного отростка верхней челюсти -- причина диагностических ошибок (клиническое наблюдение). И.А. Денисова, В.М. Гринин. 3'05, с. 10--11.
Определение объема препарируемых тканей зуба при ортопедической реабилитации металлокерамическими зубными протезами. А.А. Стафеев, 4'06, с. 24--25.
Определение Преимуществ лабораторного способа изготовления культевых штифтовых вкладок метолом сравнительного анализа. А.В. Кузнецова, А.Ю. Нурмагомедов, М.З. Каплан. 4'10, с. 38--40.
Определение степени трудности комплекса подготовительных мероприятий при применении современных видов несъемных протезов. В.В. Свирин, Н.Р. Саперова, С.А. Заславский. 1'10, с. 18--20.
Оптимизация технологии изготовления обтурирующих протезов верхней челюсти. С.В. Козлов, О.С. Гуйтер, Е.В. Кочурова. 4'13, с. 4--7.
Опыт клинического применения и обучения методу бюгельного протезирования с использованием аттачмена МК-1 в стоматологическом центре "Стеллс-Стом". Г.Н. Гынга, Р.Ю. Куликов, А.В. Третьяков. 3'01, с. 26--27.
Опыт применения мостовидных конструкций "CBW" в амбулаторной стоматологической практике. Л.М. Вялушкина, Р.В. Стош, С.В. Сапажников, С.С. Новиков. 3'04, с. 4--5. 
Опыт применения средства для фиксации протезов у больных сахарным диабетом 2 типа при ортопедическом лечении частичного отсутствия зубов. Шевкунова Н.А. 3'20, с.10-14
Ортопедическое лечение генерализованного пародонтита, осложненного включенными дефектами зубных рядов, с использованием вантовых систем зубных протезов. А.Н. Ряховский. 1'01, с. 20--22.
Ортопедическое лечение пациентов с повышенным рвотным рефлексом. А.В. Юмашев, М.В. Михайлова, И.Г. Кудерова, Е.А. Кристаль, И.Р. Дорошина. 4'15, с. 18--20.
Осложнения, возникающие при пользовании различными видами опорно-удерживающих кламмеров бюгельных протезов. Н.С. Сорокин, А.Ю. Малыый, С.Н. Сорокин. 3'09, с. 14--17.
Особенности использования лечебно-профилактической ночной мягкой миорелаксационной каппы при лечении пациентов с височно-нижнечелюстными расстройствами. А.В. Осипов, Д.В. Дорохин, А.А. Шевченко. 2'16, с. 10--12.
Особенности распределения окклюзивных нагрузок в костной ткани при ортопедическом лечении пациентов с полным отсутствием зубов с использованием дентальных внутрикостных имплантатов. А.Э. Каламкаров, И.О. Костин. 3'14, с. 27--29.
Отдаленные результаты замещения дефектов боковых зубов при множественном поражении кариесом. Заславский С.А., Олесов Е.Е., Новоземцева Т.Н., Заславский Р.С., Тихонов В.Э. 1’18, c.12 - 15
Отдаленные сравнительные результаты клинической эффективности металлокерамических и керамических мостовидных протезов на каркасах из диоксида циркония. Д.А. Бронштейн, Т.Н. Иноземцева, А.А. Ремизова, С.А. Заславский, Н.О. Гришкова, А.В. Жаров. 2'16, с. 6--8.
Оценка износостойкости искусственных гарнитурных зубов in vitro при модельном возвратно-поступательном движении. А.Б. Перегудов, В.Д. Ешидоржиев, М.И. Петржик, А.И. Климова. 4'13, с. 20--25.
Оценка состояния окклюзионной плоскости с помощью прибора AccuLiner. А.В. Осипов, Б.А. Наталич. 3'98, с. 18--20.
Оценка эффективности подготовительных мероприятий при изготовлении современных видов несъемных протезов. В.В. Свирин, Н.Р. Саперова, С.А. Заславский. 4'09, с. 38--41.
Оценка эффективности и удовлетворенности пациентов при лечении болевой дисфункции височно-нижнечелюстного сустава с учетом особенностей личности и комплаенса. Иорданишвили А.К. 1'20, с.44-50
Оценка эффективности ортопедического лечения несъемными протезами, изготовленными с применением цифровых и традиционных технологий.
Вокулова Ю.А., Жулев Е.Н. 2'22, c4--8.
Перспективы и обоснование использования CAD/CAM систем в работе лечебно-профилактических учреждений стоматологического профиля московского региона. 3'06, с. 38--41.
Планирование реабилитации пациентов с полным отсутствием зубов на верхней челюсти. А.В. Латышев, В.Р. Шашмурина, Е.Н. Чумаченко, Н.С. Савашинская. 4'11, с. 49--51.
Поиск альтернативных полиметилметакрилату материалов для съемного протезирования (литературный обзор). М.З. Каплан, А.С. Григорян, З.П. Антипова, Х.Р. Тигранян. 2'07, с. 12--17.
Показания к депульпированию зубов при планировании ортопедического лечения. Ю.И. Лебеденко, А.Б. Перегудов, С.М. Вафин. 2'01, с. 12--17.
Пора купить артикулятор! Но какой? М.М. Насыров. 2'02, с. 40--42.
Предпочтение -- металлокерамике! О.Д. Глазов. 1'01, с. 10--11.
Преимущества использования цифровых CAD-CAM технологий (на примере изготовления одиночной керамической реставрации с помощью клинической CAD-CAM системы Planmeca FIT). Костин К.А. 3'17, С. 12—14.
Применение иммунокорригирующих препаратов у пациентов, пользующихся съемными зубными протезами. Е.Г. Пан, А.Н. Емельяненко. 4'02, с. 8--9.
Применение имплантатов малого диаметра как опоры для немедленной функциональной нагрузки одиночными коронками в узких мезио-дистальных расстояниях между зубами и при вестибуло-оральном дефиците костной ткани. А.И. Королев, О.А. Петрикас. 1'15, с. 36--39.
Применение ионно-плазменной обработки для увеличения адгезионной прочности полимеров к стоматологическим сплавам CoCr и TiNi. В.Ю. Петухов, М.З. Миргазизов, М.Б. Валеев. 3'02, с. 34.
Применение среднеанатомических артикуляторов в стоматологической практике. М.М. Насыров. 1'02, с. 28--30.
Психокоррекционный подход в клинике ортопедической стоматологии. Ю.И. Климашин, Н.Ю. Практ. 3'04, с. 6--8.
Психологические аспекты адаптации к съемным зубным протезам. Н.Ю. Прахт, Ю.И. Климашин, 2'04, с. 10--14.
Рациональные подходы к протетическому лечению пациентов с заболеваниями слизистой оболочки полости рта. В.О. Самусенков, А.Л. Макаров, А.С. Утюж, С.Р. Белоус. 1'14, с. 52--54.
Реабилитация пациентов с полным отсутствием зубов приасимметричном расположении головок височно-нижнечелюстных суставов. Т.И. Ибрагимов, Р.Г. Карабеков, А.К. Цаллагов. 1'12, с. 24--27.
Результаты изучения размерной точности базисов полных съемных протезов, изготовленных с помощью 3D печати и традиционных технологий. Вокулова Ю.А., Жулев Е.Н. 4'20, с.34-39
Результаты исследований по разработке нового конструкционного материала на основе полиуретана для изготовления провизорных искусственных коронок. М.Ю. Огородников, Л.О. Захарян. 3'06, с. 42--44.
Совершенствование конструкций вкладочных шин. Попков В.Л., Задорожний А.В., Гаджиев Г.А. . 4'18, с. 52--58.
Совершенствование методов диагностики и ортопедического лечения пациентов с дисфункцией ВНЧС и эксцентрическими смещениями суставных дисков. Т.И. Ибрагимов, С.В. Харитонов, Х.И. Алиев, Н.Ю. Сучкова. 3'12, с. 16--19.
Содержание калия и натрия в смешанной слюне при красном плоском лишае на фонегальваноза. Л.Д. Гожая, Т.Ю. Талалай, Т.И. Арунов. 2'10, с. 30--32.
Состояние зубочелюстной системы у молодых военнослужащих. А.В. Алимский, Г.Л. Могильницкий, В.К. Паремский, С.А. Тимошенко. 4'03, с. 31--33.
Состояние опорных зубов по данным рентгенологического обследования при пользовании несъемными протезами. О.Е. Кузнецов, М.С. Новичкова. 4'13, С. 26--29.
Сравнительная оценка атрофии костной ткани в области дентальных внутрикостных имплантатов различного диаметра при ортопедическом лечении пациентов с полной потерей зубов. А.Э. Каламкаров. 1'16, с. 38--41.
Сравнительная оценка качества краевого прилегания каркасов искусственных коронок, из дисиликата лития, изготовленных с помощью традиционных и цифровых технологий. Жулев Е.Н., Вокулова Ю.А. 3'20, с.4-9
Сравнительная оценка эффективности различных методик лечения пациентов с частичных и полным дефектами зубных рядов по стоматологическим показателям качества жизни ("Профиль влияния стоматологического здоровья", OHIP-49-RU). О.С. Гилева, Т.В. Либик, Е.Д. Назукин, А.Ю. Яков, Е.А. Городилова. 2'15, с. 14--18.
Сравнительная характеристика провизорных коронок, изготовленных по методу CAD/CAM фрезерования и 3D-печати. Стоматов А.В., Стоматов Д.В., Иванов П.В., Марченко В.В., Пиицкий Е.В., Умаратаев С.У. 2’20, c.45-49
Сравнительный анализ показателей вязкости средств для фиксации протезов. В.П. Тлустенко, М.И. Садыков, А.Е. Морозов, А.М. Нестеров. 3'14, с. 30--32.
Стоматологические аспекты классификации бруксизма. Т.А. Гайдарова. 3'03, с. 12--15.
Стоматологический статус больных с синдромом дисфункции височно-челюстного сустава и заболеваниями опоорно-двигательного аппарата. В.Н. Дымкова, А.В. Степанищев. 1'10, с. 14--17.
Структура изменений параметров микроциркуляции протезного поля при ортопедическом лечении пациентов с полной потерей зубов с использованием дентальных внутрикостных имплантатов. И.О. Костин, А.Э. Каламкаров. 4'15, с. 53--55.
Суперкерамика "Нуритаки ЕХ-3" в зубном протезировании. 1'99, с. 48.
Температура твердых тканей зуба в процессе их препарирования алмазными борами. С.И. Сухонос, Д.М. Михайлов, Д.Н. Вовк, А.В. Панасенко. 2'05, с. 24--27 и 3'05, с. 4--8.
Техника изготовления бюгельного протеза с использованием универсального аттачмена МК-1 и двойных коронок без дублирования модели. Г.Н. Гынга, М. Кипп. 3'00, с.30--33.
Техника изготовления комбинированного съемного протеза на имплантатах с использованием универсального аттачмена МК-1. Г.Н. Гынга, М. Кипп. 4'00, с. 4--7.
Технические этапы изготовления бюгельного протеза с бесфрикционными двойными коронками и аттачменом МК-1 методом дублирования модели. Г.Н. Гынга, М. Кипп. 2'00, с. 4--7.
Факторы иммунной защиты у пациентов с протезными конструкциями в полости рта. Н.В. Шабашова, А.В. Цимбалистов, Е.С. Михайлова. 3'04, с. 10--14.
Функциональные нарушения слюны при токсико-химическом стоматите, обусловленном металлическими протезами. Л.Д. Гожая, Т.Ю. Талалай, Т.И. Арунов. 3'10, с. 32--34.
Характеристика иммунного гомеостаза слизистой оболочки в зависимости от материалов ортопедических конструкций опирающихся на дентальные имплантаты. Ю.Ю. Первов, М.З. Миргазизов, С.В. Игнатьев, В.С. Бочаров, В.Е. Толмачев. 3'13, с. 8--12.
Характеристики окклюзии и ретрузионной стабильности при применении междисциплинарного подхода к стоматологической ортопедической реабилитации пациентов с признаками дисфункции височно-нижнечелюстного сустава. Дзалаева Ф.К., Чикунов С.О., Утюж А.С., Михайлова М.В., Юмашев А.В. 3'20, с.16-21
Экспериментально-математическое изучение функциональных параметров нижнего зубного ряда. В.Н. Олесова, Д.А. Бронштейн, Ю.М. Магамедханов, А.В. Кузнецов, Р.Д. Каирбеков, С.А. Заславский. 2'11, с. 45--47.
Экспериментальное исследование прояности соединения оксида циркония с использованием различных фиесирующих агентов. Е.Ю. Новиков, А.А. Ремезова. 4'07, с. 32--35.
Экспериментальное обоснование выбора конструкционных сплавов для изготовления протезов на имплантатах. Н.С. Савашинская, А.В. Латышев, С.К. Кириллов. 3'11, с. 62--64.
Электромиографический контроль нормализации окклюзии у пациентов при ортопедическом лечении включенных дефектов зубных рядов. Т.И. Ибрагимов, А.Т. Джанаева, А.К. Цаллагов, З.С. Есенова, О.Т. Таутиев, З.А. Капланова. 1'10, с. 10--13.
Электромиографическое исследование пациентов с различными видами съемных протезов и состоянием минеральной плотности костей. С.И. Абакаров, Д.В. Сорокин, П.С. Степанов. 1'16, с. 42--45.
Эстетическая и функциональная реабилитация пациентов после резекции верхней челюсти. Байриков И.М., Нестеров А.М., Щербаков М.В., Байриков М.В. 2'23, c.28--31
Эстетические основы формообразования зубов. А.В. Ветчинкин. 1'01, с. 12--14.
Эффективность применения стоматологических гелей для экранирования съемных зубных протезов. В.В. Садовский, Ю.Г. Романова. 2'13, с. 54--56.

Пародонтология

Агрессивные формы пародонтита. Состояние проблемы. А.В. Цимбалистов, Т.Т. Нацвлишвили, Т.И. Кадурина, Г.Б. Шторина. 4'10, с. 8--11.
Алгоритм антимикробной химиотерапии при пародонтите. Ушаков Р.В., Царев В.Н., Нуруев Н.Н. 1'21, с.40-44.
Болезни пародонта, их лечение и профилактика. А.И. Грудянов. 1'97, с. 21--23.
Валидация опросника для оценки удовлетворенности пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом физиотерапевтическим лечением. Любомирский Г.Б., Рединова Т.Л. 3'19, с. 32-37. doi: 10.35556/idr-2019-3(88) 32-37.
Взаимосвязь аллелей генов некоторых цитокинов со скоростью прогрессии и тяжестью пародонтита. О.А. Зорина, О.А. Борискина, В.В. Ильинский, Д.В. Ребриков. 2'11, с. 26--31.
Влияние адгезивно-волоконного шинирования подвижных зубов на состояние микроциркулации в тканях пародонта при пародонтите. З.М. Абаев, О.А. Зорина, Л.А. Северина. 1'17, с. 36--40.
Влияние димефосфона на показатели гемодинамики тканей пародонта у больных пожилого возраста с пародонтитом. Б.С. Хышиктуев, В,Ф, Островская. 2'07, с. 30--32.
Влияние клеточного иммунитета на развитие заболеваний пародонта. Л.А. Дмитриева, К.Г. Гуревич, Л.М. Теблоева. 3'10, с. 44--47.
Влияние композиции геля Содерм®-Форте и метаболического энергокорректора цитофлавина на течение воспалительного процесса в условиях экспериментального
пародонтита. Попков В.Л., Задорожний М.А., Хейгетян А.В., Галенко-Ярошевский П.А. 2'22, c.46-53
Влияние медикаментозной терапии с применением гидроокиси меди-кальция на уровень воспаления в пародонте и подвижность зубов при комплексном лечении пародонтитов. Ю.М. Максимовский, К.А. Морозов, Е.В. Кабанова. 2'09, с. 42--44.
Влияние местного применения кетопрофена на цитокиновый профиль ротовой жидкости больных хроническим генерализованным пародонтитом. Ушаков Р.В., Ипполитов Е.В., Герасимова Т.П., Алексеева С.Р., Николаев В.А. 3’18, c.42--46.
Влияние различных модификаторов на течение пародонтита. Рединова Т.Л., Чикурова Е.В., Перевощикова Д.К., Степанова Е.П., Петрова А.П. 3'21, c. 48-54.doi: 10.35556/idr-2021-3(96)48-54
Влияние сочетания наносеребра и новой инъекционной формы рексода на состояние тканей пародонта при экспериментальном пародонтите у крыс. Леонтьев В.К., Целуйко К.В., Задорожний А.В., Попков В.Л., Галенко-Ярошевский П.А. 2’20, c.12-16
Влияние табакокурения на ткани пародонта. Костригина Е.Д., Тарасенко К.И., Шинкина Я.С., Митряхина Е.А., Банкетова О.С., Янгулов Т.Ф. 2’20, c.30-34
Влияние фармакологической композиции с гелем на основе супероксиддисмутазы и нанокластерного серебра и рекомбинантной супероксиддисмутазой человека на показатели микроциркуляции крови в десне крыс в условиях экспериментальной патологии. Попков В.Л., Целуйко К.В., Леонтьев В.К., Задорожний А.В., Хейгетян А.В., Задорожний М.А., Галенко-Ярошевский П.А. 3'22, c. 53--59 
Диагностика постуральных и окклюзионных нарушений у пациентов с гипертонусом жевательных мышц и генерализованным пародонтитом. Ефимович О.И., Мамедова Л.А. 1’18, c. 32 - 36
Изучение влияния пародонтопротекторов на состояние пародонта в норме и при хроническом пародонтите. О.А. Зорина, В.А. Венедиктова, В.В. Прокопьев, М.А. Амхадова. 3'16, с. 34--39.
Изучение возможности сохранения зубов при лечении тяжелого пародонтита с полной потерей опорно-удерживающих тканей. Т.В. Закиров, Е.С. Бимбас. 2'07, с. 34--37. 
Изучение клинической эффективности комплекса природных цитокинов и антимикробных пептидов при лечении пациентов с воспалительными заболеваниями пародонта. Грудянов А.И., Фоменко Е.В., Калюжин О.В., Беркутова И.С. 4'21, c.16—20
Изучение клинической эффективности местного применения препарата на основе комплекса антимикробных пептидов и цитокинов при лечении пациентов с воспалительными заболеваниями пародонта. Грудянов А.И., Фоменко Е.В., Лепихова А.А., Фролова О.А. 4’22, c.12--17
Изучение эффективности использования препарата "Имудон" в парадонтологии. А.И. Грудянов, И.В. Безрукова, Н.Б. Охапкина, П.В. Чупахин, А.И. Ерохин. 2'00, с. 36--37.
Изучение эффективности фотодинамической терапии воспалительных заболеваний пародонта с препаратом "РадаДент плюс". И.А. Шугайлов, А.Р. Джанчатова, Н.Н. Булгакова. 3'11, с. 30--33.
Иммуно-воспалительный ответ при пародонтите (обзор литературы). Л.А. Дмитриева, К.Г. Гуревич, Л.М. Теблоева. 4'10, с. 4--6.
Иммунокоррегирующая терапия -- основа повышения эффективности комплексного лечения больных быстропрогрессирующим пародонтитом. Н.В. Булкина, А.П. Ведяева, Д.А. Смирнов. 4'12, с. 22--27.
Использование компьютерной стабилографии и нейрофизиологических методов исследования в диагностике постуральных и денервационных нарушений при пародонтите. Кхир Бек Мохамад, Л.А. Мамедова, И.И. Ефимович. 2'16, с. 14--21.
Использование новых технологий при лечении заболеваний пародонта. Н.С. Малашенко. 3'10, с. 48--51.
Исследование пародонтологического статуса пациентов с гипотиреозом. Булгакова А.И., Хафизова А.С., Васильева Н.А., Шафеев И.Р. 1'22, c.22--25
Исследование степени интоксикации организма в процессе пародонтологического лечения в условиях мегаполиса. Г.С. Пашкова, В.М. Гринин, Т.П. Вавилова. 1'10, с. 40--43.
Качество жизни пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом тяжелой степени и агрессивными формами пародонтита. О.А. Зорина, И.С. Беркутова, Д.И. Домашев, Б.А. Рехвиашвили, М.К. Антидзе. 3'12, с. 12--15.
Клинико-иммунологическая оценка состояния полости рта у пациентов с несъемными эстетическими ортопедическими конструкциями и воспалительными заболеваниями пародонта. И.Р. Шафеев, А.И. Булгакова, И.В. Валеев, Г.Ш. Зубаирова. 2'16, с. 22--24.
 Клинико-лабораторная эффективность композиции мурамилпептидов при лечении пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом. Грудянов А.И., Фоменко Е.В., Калюжин О.В. 2’20, c.24-29
Клинико-лабораторное изучение эффективности применения бактериофагов в пародонтологии. Грудянов А.И., Фролова О.А., Исаджанян К.Е., Попова В.М. 3'17, С. 34—40.
Клинико-лабораторное обоснование эффективности комплексного лечения хронического генерализованного пародонтита с помощью ультразвукового аппарата Vector. Л.М. Лукиных, Н.В. Круглова. 1'13, с. 30--34.
Клинико-функциональная и микробиологическая характеристика пародонта у пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом. М.С. Алиева, И.М.-К. Расулов, М.А. Магомедов, А.А. Османова, Х.М. Магомедов. 2'15, с. 26--30.
Клиническая эффективность нового стоматологического геля на основе дигидрокверцетина при лечении пациентов с воспалительными заболеваниями пародонта. Грудянов А.И., Фоменко Е.В., Лепихова A.А., Прикулс В.Ф. 3'22, c.46--52
Клинические аспекты использования дентальной объемной томографии для диагностики вида костных дефектов у пациентов с хроническим генерализованным пародонтитом. А.Ю. Васильев, Л.Н. Максимовская, П.В. Куприн, М.А. Соколова. 3'13, с. 56--60.
Клинические аспекты применения иммуномодулятора "Имудон" в комплексном лечении заболеваний пародонта. Ю.М. Максимовский, Т.Д. Чиркова, О.П. Дашкова, Е.А. Ермакова. 2'00, с. 38.
Клинические возможности использования метаболитов микрофлоры в диагностике и лечении воспалительных заболеваний пародонтп. В.О. Богданова, В.В. Свирин, М.Д. Ардатская, С.А. Заславский. 4'09, с. 46--50.
Комплексная терапия пародонтита с применением сочетанных ирригаций пародонта ионизированной серебром водой 4% водно-спиртовым раствором прополиса. М.С. Алиева, И.М.-К. Расулов, М.А. Магомедов, А.А. Османова, Х.М. Магомедов. 1'16, с. 32--37.
Комплексное лечение воспалительных заболеваний пародонта с применением фагосодержащих препаратов. Б.А. Трифонов, Е.А. Олейник. 2'14, с. 23--25.
Компьютерные диагностические программы в практике врача-стоматолога. Л.М. Лукиных, Н.В. Круглова. 1'11, с. 42--45.
Концентрация макроэлементов в пиявке до и после гирудотерапии при лечении хронического генерализованного пародонтита. Т.Ф. Косырева, В.В. Сафрошкина. 1'13, с. 36--37.
Молекулярно-гинетическая оценка антибактериальных эффектов ультразвука в ходе комплексной терапии пародонтита. Э.Р. Тамарова, А.Р. Мавзютов, А.Х. Баймиев. 4'15, с. 20--22.
Молекулярные механизмы патогенеза пародонтита. Зорина О.А., Ганковская Л.В., Балыкин Р.А., Свитич О.А., Иванюшко Т.П. 3'17, С. 41—45.
Мониторинг биопленки пародонтальных карманов в комплексногм лечении агрессивного пародонтита у детей. Т.В. Закиров, Е.В. Брусницына. 4'15, с. 24--26.
Морфологическое изучение активности матриксных металлопротеиназ и соотношения коллагена I/III в тканях пародонта в процессе комплексного лечения пациентов с хроническим и агрессивным течением пародонтита. Заболотнева С.В., Фролова О.А., Бабиченко И.И., Грудянов А.И. 4'18, с. 14—20.
Новая Международная Классификация заболеваний пародонта и периимплантатных тканей. Критический обзор. Часть 1. Грудянов А.И., Фоменко Е.В. 3'20, с.46-51
 Новая Международная Классификация заболеваний пародонта и периимплантатных тканей. Критический обзор. Часть 2. Грудянов А.И., Фоменко Е.В. 4'20, с.4-11
Новые технологии в комплексном лечении тяжелых форм пародонтита. Л.Б. Фролова. 1'10, с. 38--39.
Нормировка данных при количественном исследовании пародонтопатогенной микрофлоры методом ПЦР "в реальном времени". О.А. Зорина, А.А. Кулаков, Л.В. Тумбинская, Д.В. Ребриков. 1'11, с. 46--48.
Обоснование применения фотодинамической терапии в экспериментальных исследованиях in vitro со штаммами пародонтопатогенных бактерий и грибов Сandida. Самусенков В.О., Царев В.Н., Ипполитов Е.В., Подпорин М.С., Ильясова С.Т. 2'19, c.34—41.
Опыт и перспективыприменения системной энзимотерапии в пародонтологии. Л.А. Дмитриева, В.Г. Артушкевич, Е.В. Герасимова, Г.Ю. Кнорринг. 3'10, с. 52--56.
Опыт применения высокомолекулярной гиалуроновой кислоты в лечении хронического генерализованного пародонтита. Гатило И.А., Кобылкина Т.Л., Перикова М.Г., Брагин А.Е. 2'21, c. 33-37 doi: 10.35556/idr-2021-2(95)33-37
Особенности взаимосвязей между показателями конусно-лучевой компьютерной томографии и выраженностью окислительного стресса при хроническом генерализованном пародонтите на фоне и без бронхоэктатической болезни. Саркисов А.К., Зеленский В.А., Полунина Е.А., Саркисов К.А. 2’20, c.18-23
Особенности иммунной системы у больныхагрессивным пародонтитом. Т.В. Закиров, Е.В. Брусницына, Т.Н. Тарасевич. 3'15, с. 46--49.
Особенности соотношения коллагена I и III типов у пациентов с хроническим и агрессивным течением пародонтита. Грудянов А.И., Бабиченко И.И., Фролова О.А., Заболотнева С.В. 4’17, — c. 26 – 31
Особенности течения заболеваний пародонта у пациентов с синдромом обструктивного апноэ сна. Будина Т.В., Маргарян Э.Г., Овсиенко А.Г. 3'20, с.52-55
Оценка клинической эффективности применения композиции на основе супероксиддисмутазы и кластерного серебра в комплексе с энергопротектором в терапии хронического генерализованного пародонтита. Попков В.Л., Леонтьев В.К., Задорожний М.А., Хейгетян А.В., Нектаревская И.Б., Галенко-Ярошевский П.А. 1'24, c.44--51
Патофизиологические и клинические аспекты коморбидности коронавирусной болезни и хронического генерализованного пародонтита (литературный обзор). Сандлер И.В., Амхадова М.А.  1'23, c.  48--55
Перспективы использования матриксных металлопротеиназ в клинической диагностике пародонта. ММП-мишени в терапии пародонта. У. Баяр, В.М. Гринин, Т.Б. Караогланова. 3'11, с. 34--36.
Повышение качества адгезивного шинирования при хроническом генерализованном пародонтите. Абаев З.М., Северина Л.А., Богомолова И.П., Багаева М.Р., Семенов М.В. 2'18, С. 6 —10
Повышение эффективности диагностики нарушений окклюзии у пациентов, страдающих хроническим генерализованным пародонтитом, при различной степени выраженности частичной вторичной адентии с применением метода компьютерной окклюзиографии. Куликов Г.В. 2'19, c.30—33.
Применение биоматериала Аллоплант в комплексном лечении хронического генерализованного пародонтита. Булгакова А.И., Бортновская Ю.В., Валеев И.В., Васильева Н.А. 4'18, с. 22--24.
Профилактика послеоперационных осложнений в хирургии пародонта с применением препаратов гиалуроновой кислоты. Р.В. Ушаков, В.Н. Царев, А.Р. Ушаков, М.С. Дьяконова. 1'13, с. 38--40.
Профилактика послеоперационных осложнений при восстановительных операциях на пародонте у пациентов с хроническим пародонтитом. Зорина О.А., Беркутова И.С., Васильев А.В., Магомедов Р.Н., Салтовец М.В. 4'18, с. 6--12.
Результаты клинико-лабораторных исследований при комплексном лечении хронического пародонтита легкой степени с использованием фотодинамической терапии.
Самусенков В.О., Царев В.Н., Ипполитов Е.В., Подпорин М.С., Гришаева К.А. 2'21, c. 38-41. doi: 10.35556/idr-2021-2(95)38-41
Роль NOD-подобных рецепторов клеток врожденного иммунитета в патогенезе хронического пародонтита. Обзор литературы. Грудянов А.И., Фоменко Е.В., Калюжин О.В. 1'21, с.34-38.
Сравнительная оценка эффективности традиционных способов обработки поверхности корня зуба при хроническом пародонтите. М.В. Амиров, В.М. Гринин. 3'11, с. 26--28.
Toll-like рецепторы и их роль в развитии пародонтита. Л.М. Теблоева, С.С. Григорян, Л.А. Дмитриева, К.Г. Гуревич. 3'12, с. 8--10.
Физиотерапия в комплексном лечении воспалительных заболеваний пародонта (обзор литературы). Булгакова А.И., Бортновская Ю.В., Васильева Н.А., Валеев И.В. 1’18, c. 26 – 31
Фотодинамическая терапия в лечении заболеваний пародонта. Самусенков В.О., Царев В.Н., Ипполитов Е.В., Юмашев А.В., Юдин И.А. 4'20, с.12-14
 Характеристика местных факторов риска больных гингивитом. Н.А. Васильева, А.И. Булгакова. 3'16, с. 30--33.
Хронический гингивит у детей с наследственной и врожденной соматической патологией. Е.Е. Яцкевич, Г.Г. Осокина. 1'2007, с. 4--7.
Экспериментальное микробиологическое обоснование разработки отечественных препаратов на основе белка лактоферрина для стоматологии и челюстно-лицевой хирургии. Царев В.Н., Подпорин М.С., Царева Т.В., Кузнецова Ю.А., Вишленкова В.В., Гольдман И.Л., Садчикова Е.Р. 4’22, c.4--11
Эффективность применения стоматологического комплекса на основе мази и карандаша у больных с воспалительными заболеваниями пародонта. Булгакова А.И., Васильева Н.А., Шикова Ю.В., Солдатова Е.С. 2'18, — С. 12—15.

Питание и здоровье зубов

Взаимосвязь сахара, альтернативных подсластителей и частоты приема пищи с предупреждением кариеса -- новые перспективы. Д. Кенделман. 4'98, с. 56--58.
Питание в системе факторов, влияющих на реализацию Программы ВОЗ-2000 по борьбе с кариесом. 3'98, с. 34--35.
Питание и кариес. Современные представления. 1'97, с. 24--25.
Профилактика кариеса зубов: диета или фториды. 2'98, с. 34--35.
Слюна защищает зубы от кариеса. 1'98, с. 32--33.
"Сникерс": подробности об известном продукте. О.Г. Румянцев. 4'99, с. 30--31.

Профилактика

Алгоритм проведения программы профилактики на основве персонализированного подхода. И.Н. Кузьмина. 2'13, с. 24--28.
Влияние неблагоприятных условий производстенной среды как факторов риска возникновения стоматологических заболеваний. О.Г. Авраамова, В.К. Леонтьев, Т.В. Кулаженко, С.В. Западаева. 4'12, с. 28--31.
Влияние профилактических мер на состояние полости рта подростков 14--16 лет. Й. Ангваг, Р. Хенкель, Б. Дёлер. 4'08, с. 36--37.
Влияние профилактических средств на очаговую деминерализацию эмали в процессе лечения детей несъемной ортодонтической аппаратурой. Э.М. Кузьмина, Л.С. Персин, К. Юсефи. 3'03, с. 32--35.
Влияние стоматологической профилактической программы на качество жизни детей 3--10-летнего возраста. Л.П. Кисельникова, К.Г. Гуревич, Т.У. Зуева. 4'11, с. 52--55.
Влияние фторидсодержащих зубных паст на концентрацию фторида в ротовой жидкости. Э.М. Кузьмина, Т.А. Смирнова, В.Н. Беня. 1'05, с. 44--45.
Воздействие курения на здоровье и качество жизни студентов-стоматологов. А.М. Лакшин, В.М. Медведев, Н.Г. Кожевникова, А.Г. Пономарева, М.В. Кривощапов. 3'07, с. 54--55.
Возможности использования мониторинга фторида в стоматологии. А.Г. Колесник. 2'98, с. 23--26.
Выбор средств гигиены для профилактики и лечения заболеваний пародонта в детском возрасте. А.М. Соловьева, У.В. Афанасьева. 1'99, с. 9.
Герметизация фиссур как метод профилактики кариеса жевательной поверхности моляров. И.Н. Кузьмина. 2'98, с. 21--22.
Дифференциоронные подходы к профилактике заболеваний пародонта у спортсменов олимпийского резерва. Ж.И. Кузьмина. 1'14, с. 12--15.
Еще раз о фторировании молока. А.Г. Колесник. 4'98, с. 40--41.
Карбамид в жевательных резинках: эффективная защита зубов. 3'98, с. 44--45.
Клинико-функциональная оценка состояния тканей полости рта женщин репродуктивного возраста, принимающих оральные контрацептивы. А.В. Цимбалистов, Г.Б. Шторина, К.В. Староверова. 4'08, с. 32--35.
Клиническая эффективность ферментосодержащих зубных паст Lacalut brilliant white. Э.Б. Сахарова, М.А. Стасенкова. 1'08, с. 36--40.
Клинические аспекты профилактики основных стоматологических заболеваний с использованием фторидсодержащих зубных паст. О.Г. Авраамова. 1'05, с. 50--53.
Лечебные свойства жевательной резинки: совмещение приятного с полезным. А.М. Соловьева. 2/3'99, с. 17--19.
Может ли отбеливание сохранить зубы здоровыми? В.К. Леонтьев. 2'01, с. 7.
Некоторые аспекты профилактики кариеса зубов. Л.А. Мамедова, Е.О. Ковалевская, 1'04, с. 24--25.
О развитии профилактического направления в ортодонтии. Новые технологии и эколомические обоснования. И.В. Минаева. 1'02, с. 33--35.
Объем лечебно-профилактических мероприятий, проводимых врачами-стоматоогами при пародонтите. З.Э. Ревазова, В.Д. Вагнер, Л.А. Дмитриева, Р.Р. Мурадян. 4'13, с. 48--50.
Определение остеопротегерина в сыворотке крови как новый метод донозологической диагностики генетической обусловленности стоматологических заболеваний. И.Л. Горбунова. 1'07, с. 48--50.
Определение содержания фтористых соединений в зубных пастах методом ядерного магнитного резонанса. В.А. Плесовских, В.Ф. Зинченко, А.В. Гроссер. 1'00, с. 40--42.
"Пародонтол с триклозаном" -- еще одна новинка косметического объединения "Свобода". 4'98, с. 39.
Предварительный анализ эффективности проведения комплексной Программы профилактики стоматологических заболеваний у детей г. Ростова-на-Дону. В.Н. Калашников. 3'01, с. 23--25.
Применение герметика силанта "Фис-Сил" для профилактики кариеса зубов. Т.В. Денисова. 4'03, с. 41.
Применение новых технологий в профилактике кариеса и реминерализации твердых тканей зуба. Н.Б. Елисеева, Н.М. Белова. 3'15, с. 32--34.
Применение стеклоиономерного цемента для профилактики и лечения кариеса зубов. Э.М. Кузьмина. 1'99, с. 7--9.
Приоритеты индивидуальной профилактики. Э.Б. Сахарова. 2'01, с. 4--6.
Профилактика в детской стоматологии. Н.В. Морозова, Е.В. Васманова, К.Е. Хроменкова, О.Н. Иванченко. 2'98, с. 19--20
Профилактика кариеса зубов с помощью гелей при ортодонтическом лечении детей. И.В. Карницкая, В.Г. Сунцов, В.А. Дистель. 4'98, с. 36--38.
Профилактика кариеса фиссур путем регуляции созревания эмали фторидсодержащими зубными пастами. О.Г. Авраамова, В.К. Леонтьев, К.В. Жоров. 3'06, с. 34--36.
Профилактика стоматологических заболеваний у пациентов с несъемными ортодонтическими конструкциями. Э.Б. Сахарова, Г.Б. Оспанова, О.Ю. Абрамова, В.А. Воронин. 2'02, с. 32--37.
Профилактическая стоматологическая помощь в различных субъектах Российской Федерации, 2006--2012 гг. С.Т. Сохов, М.А. Иванова, С.А. Куликова. 2'14, с. 16--18.
Профилактические аспекты применения электрической зубной щетки Ttiumph с технологией 3D и беспроводным дисплеем SmartGuide. 2;11, с. 23--25.
Профилактическое действие фторсодержащей жевательной резинки "Fluorette". Л.П. Кисельникова, Э.Б. Сахарова. 3'98, с. 43--44.
Регуляция созревания эмали фиссур постоянных зубов у детей с использованием фторидсодержащих зубных паст. О.А. Авраамова, А.Р. Заборская, Г.И. Скрипкина, Т.Н. Жорова. 2'14, с. 20--23.
Результаты сравнения эффективности лечебно-профилактических мероприятий, проводимых по поводу кариеса зубов при помощи фтор-лака и с использованием акупунктуры по данным теста микрокристаллизации ротовой жидкости. И.А. Шугайлов, И.О. Походенько-Чудакова, 1'05, с. 46--49.
Роль гигиениста стоматологического в профилактике стоматологических заболеваний в организованных детских коллективах. О.Г. Авраамова, С.В. Западаева. 4'07, с. 48--49.
Роль мероприятий по профилактике и снижению стоматологической заболеваемости у пациентов терапевтического приема муниципальной стоматологической поликлиники. В.М. Гринин, К.А. Абдулаева. 4'12, с. 32--35.
С жевательной резинкой в XXI век. 4'99, с. 38--40.
Современные зубные пасты. Научно-технические аспекты. В.А. Плесовских, В.Ф. Зинченко, А.В. Гроссер. 3'00, 35--37.
Сосстояние работы по проведению профилактических мероприятий у детей в муниципальных стоматологических учреждениях г. Красноярска. С.А. Моисеенко, А.В. Нагорнов, Е.А. Бриль, В.Н. Чернов, Т.М. Шентдрик, Д.В. Власов. 2'16, с. 53--56.
Сравнительная оценка влияния некоторых фторидсодержащих зубных паст на состояние полости рта. О.А. Авраамова. 4'00, с. 44--46.
Фторидсодержащие зубные пасты. Э.Б. Сахарова. 2/3'99, с. 20--21.
Школьная образовательная Программа профилактики стоматологических заболеваний Стоматологической Ассоциации России и компании "Проктер энд Гэмбл". 2'98, с. 8--9.
Эффективность Концепции профилактики и лечения стоматологических заболеваний у лиц с профессиональными стрессогенными нагрузками. Олесов Е.Е., Туркина О.Ю., Заславский С.А., Фазылова Т.А., Олесова В.Н., Ярилкина С.П., Синяков А.Н. 4'20, с.28-33
Эффективность применения гомеопатической зубной пасты "Denton aurvedic" в профилактике и лечении стоматологических заболеваний у больных бронхиальной астмой. А.В. Алимский, И.В. Купреева. 1'13, с. 24--25.
Эффективность применения "Эльгидиум защита от кариеса в комплексной программе лечения и профилактики у пациентов с высокой интенсивностью кариозного процесса. Зорина О.А., Петрухина Н.Б., Беркутова И.С., Салтовец М.В., Тупицин А.А. 3’18, c.48--54.

Психологические аспекты стоматологии

Алгоритм взаимодействия ассистента с пациентами на этапах стоматологического приема. В.В. Бойко, Е.А. Зыкина. 1'08, с. 48--50 и 2'08, с. 20--27.
Анкета о здоровье пациента и доверие к стоматологу. В.В. Бойко. 1'06, с. 38--40.
Влияние дефектов зубных рядов на психологическое здоровье и качество жизни пациентов с сахарным диабетом. Н.А. Шевкунова. 1'17, с. 54--57.
Влияние личностных особенностей врача стоматолога на построение взаимоотношений врач—больной при ортопедическом лечении больных сахарным диабетом. Шевкунова Н.А., Ицков А.Г. 1'19, c.32--36
Влияние состояния стоматологического здоровья на уровень тревожности, степень психоэмоционального напряжения и качество жизни пациента. Рустамова Э.К., Лапина Н.В., Митина А.В., Проходная В.А. 2’18, c. 36 – 39
Врачебные ошибки в стоматологической практике: взгляд изнутри. Васильева Е.Ю., Горбатова Л.Н., Томилова М.И. 3'20, с.36-41
Динамика психического состояния у пациентов с приобретенными челюстно-лицевыми деформациями в раннем послеоперационном периоде после проведения реконструктивной пластической операции. А.П. Дударева. 3'09, с. 28--31.
Общее представление о комплаентности пациентов. Обзор литературы. Кабак Д.С., 3’18, c.38--41.
Психологические аспекты помощи при зубных болях. В.А. Кенинг, О.В. Белкова. 4'13, с. 56--60.
Синдром эмоционального выгорания у врачей-стоматологов. Обзор литературы. Даурова Ф.Ю., Ивашкина О.А., Макеева М.К. 4'21, c.24--32
Теоретические и практические аспекты адаптации больных с полной адентией к съемным зубным протезам. Галонский В.Г., Тарасова Н.В., Сурдо Э.С., Чернов В.Н., Градобоев А.В. 1'20, с.34-42.
Угроза синдрома эмоционального выгорания как профессионально-психологическая особенность работы врачей-стоматологов. В.А. Кениг, А.Д. Гончаренко. 3'15, с. 36--40.
Эффективность психологического сопровождения в комплексном лечении пациентов с дисфункциями височно-нижнечелюстного сустава. Кинкулькина М.А., Князева М.В., Самохлиб Я.В., Шелеметьева Г.Н., Егиазарян А.А. 1'23, c.  56--61

Реабилитация стоматологических больных

Динамика качества жизни пациентов при реабилитации после ортогнатических операций. Вагнер В.Д., Хасянов А.Ш., Смирнова Л.Е. 2'17, С. 56–58
Общий опросник SF-36 в изучении физического и психического состояния пациентов с флегмонами околоушно-жевательной области на различных этапах лечения. Степанова З.Е., Максюков С.Ю., Скоробогач М.И., Татьянченко В.К., Серпионов С.Ю., Степанов Д.А. 1’18, c. 22 - 25
Особенности комплексной реабилитации пациентов после операционных вмешательств в челюстно-лицевой области. Харитонов Д.Ю., Митин Н.Е., Сорокина М.А., Гришин М.И., Мишин Д.Н. 2'17,№ 2 (79).

Рентгенология в стоматологии

Аспекты рентгенодиагностики воспалительных процессов в верхнечелюстных пазухах. Аржансцев А.П. 1'21, с.4-10
Внутриротовые рентгенограммы (методики, показания). Ю.И. Воробьев, С.Ю. Воробьева. 4'09, с. 31--33.
Возможности клинического применения дентального компьютерного 3D-томографа Galileos (Sirona, Германия) в амбулаторной стоматологической практике. М.А. Чибисова. 4'07, с. 44--45.
Интерпроксимальная техника внутриротовой рентгенографии при диагностике кариеса на контактных поверхностях боковых зубов. А.Ж. Петрикас, В.Г. Похильченко, И.В. Березовский. 1'00, с. 21--23.
К вопросу о рентгенодиагностике околокорневых воспалительных деструктивных процессов в челюстях. Аржанцев А.П. 2’18, c.24 -- 29
Какой визиограф выбрать и как его выбирать. Д.В. Рогацкий. 3'08, с. 27--29.
Клинико-рентгенологические аспекты и проблемы отличительного распознавания заболеваний челюстно-лицевой области. Ю.И. Воробьев. 4'10, с. 50--53.
"Кодак" -- стоматологам в XXI веке. Геральд Беклер. 2'01, с. 8--10.
Компьютерно-томографическое и магнитно-резонансное изображения височно-нижнечелюстного сустава в норме. Анатомо-функциональные особенности сустава. В.В. Баданин, Ю.И. Воробьев. 1'00, с. 30--32.
Некоторые особенности рентгенодиагностики заболеваний пародонта. А.П. Аржанцев, М.И. Тамасханова. 1'14, с. 30--34.
Новые возможности рентгенодиагностики в стоматологии. Панорамная рентгенодиагностическая установка "Пардус-01". Ю.И. Воробьев, А.А. Евстигнеев, С.Ю. Воробьева, Н.Н. Потрахов. 1'02, с. 36--38.
О роли ортопантомографии в выявлении особенностей взаимооотношений зубных рядов. Н.А. Рабухина, О.И. Арсенина, Г.И. Голубева, И.В. Дедкова, С.А. Перфильев. 2'07, с. 38--40.
Об информативности современного программного обеспечения ортопантомографов. А.П. Аржанцев. 1'17, с. 30--35.
Об общих принципах рентшенологического исследования в стоматологии и челюстно-лицевой хирургии. Н.А. Рабухина. 3'08, с. 24--25.
Особенности отображения зубоальвеолярной области при внутри-ротовой периапикальной рентгенографии. Аржанцев А.П.  3'19 с. 16—21. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)16-21
Перспективы развития современного рентгенологического отделения стоматологической поликлиники. М.В. Дунаев, Л.О. Москвичева. 2/3'99, с. 47--54.
Планирование имплантологического и ортопедического лечения с применением диагностических возможностей компьютерного томографа EPX-FC, а также специализированного программного обеспечения Vatech Co. Ltd. М.А. Чибисова. 2'08, с. 37--39.
Программное обеспечение челюстно-лицевых компьютерных томографов -- основные функции и их правтическое применение. Д.В. Рогацкин. 4'08, с. 64--67, 1'09, с. 26--28, 2'09, с. 56--60.
Радиовизиограф? Нужно точно знать, чем вы обладаете. 3'02, с.48--49.
Радиовизиография в терапевтической стоматологии. Н.А. Рабухина, И.М. Рабинович, Н.В. Диенер, А.П. Шафранский. 1'97, с. 18--20.
Рентгенодиагностика заболеваний височно-нижнечелюстных суставов. Аржанцев А.П. 2'24, с.28--34
Рентгенодиагностика периапикальных изменений. Ю.И. Воробьев, Ю.М. Максимовский. 4'99, с. 14--18.
Рентгенологические исследования в ортодонтии: дополнительные возможности, улучшение качества диагностики и лечения. Ф.Я. Хорошилкина. 2/3'99, с. 44--46.
Рентгенологические показатели в определении патогенеза грубых врожденных деформаций лицевого и мозгового черепа. Н.М. Хелминская, Н.А. Рабухина. 1'03, с. 34--35.
Рентгенологические проявления диспластической перестройки лицевых костей. А.П. Аржанцев. 4'14, с. 22--26.
Рентгенологические проявления травм нижней зоны лицевого отдела черепа. А.П. Аржанцев. 2'15, с. 52--56.
Рентгенологические проявления травм средней и верхней зон лицевого отдела черепа. А.П. Аржанцев. 1'16, с. 16--20.
Рентгеноскиалогические особенности врожденных деформаций лицевых костей. Аржанцев А.П. 2'22, c.18-24
Рентгеноскиалогические особенности и диагностика гнойно-некротических поражений челюстей. Аржанцев А.П. 3'23, c.53--59
Современная компьютерная томография для стоматологии. Д.В. Рогацкин. 1'08, с. 41--45.
Сравнительный анализ частоты и динамики использования разных видов рентгенологического обследования при стоматологическом лечении и имплантации. В.Н. Олесова, С.А. Заславский, Д.А. Бронштейн, Д.М. Гарафутдинов, Г.Н. Журули, В.А. Хавкин. 3'10, с. 58--60.
Стоматологическая компьютерная система обработки интраоральных рентгеновских снимков "Дигора". С.Н. Рахманова. 1'00, с. 28--29.
Стоматологическая продукция компании "Кодак". З.Э. Мусаелян. 1'99, с. 46--47.
Типичные погрешности при выполнении внутриротовой периапикальной рентгенографии и их влияние на качество изображения. Аржанцев А.П. 2’20, c.36-44
Цифровые технологии обработки медицинских изображений и рентгеностоматология. А.Г. Надточий, Д.Г. Сафонов. 1'00, с. 24--27.
Челюстно-лицевая рентгенология: организационные и методические основы и особенности применения рентгенологии. Н.А. Рабухина, А.П. Аржанцев. 4'99, с. 10--13.

Сиалология

Возможности кристаллографического исследования ротовой жидкости в комплексной диагностике заболеваний слюнных желез. Яременко А.И., Матина В.Н., Владимирова Л.Г., Кутукова С.И., Аленкина М.Г., Данилова У.А. 4'21, c.54--58
Спортивная стоматология

Проблемы стоматологического здоровья спортсменов. Литературный обзор. Ашуев Ж.А., Ушаков Р.В., Коркин В.В., Баграмян С.М., Хроменкова К.В. 2'22, c.39-45

Стоматологическое материаловедение

Альтернативные биоматериалы, предназначенные для остеозамещения, получение и тестирование. А.Н. Акбаров, Ж.Ш. Тулиганов, Д.У. Тулиганов. 3'16, с. 40--44.
Изучение автоматизированным спектрофотометром оптических параметров композитов разных лет изготовления при изменении температуры и рекомендованном времени экспозиции. Шаламай Л.И., Мендоса Е.Ю., Майоров Е.Е., Лампусова В.Б., Оксас Н.С., Косов С.А. 2'24, с.60--63
Исследование агрессивности алмазных боров. И.М. Макеева, Д.Г. Михайлов, М.А. Полякова. 2'11, с. 20--22.
Исследование изменения свойств кобальтохромового сплава после импульсного электронно-пучкового воздействия. Д.В. Басков, Ю.А. Денисова, Т.И. Ибрагимов, Н.Н. Коваль, Е.А. Петрикова, А.Д. Тересов. 3'14, с. 46--48.
Исследование новых светоотверждаемых композитных стоматологических материалов методом атомно-абсорбционной спектроскопии. Шаламай Л.И., Мендоса Е.Ю., Майоров Е.Е., Лампусова В.Б., Оксас Н.С. 3'23, c.46--52
Исследование усталости современных материалов для временных мостов и коронок. 4'06, с. 32--35.
Кальцийфосфатные материалы в стоматологии. Новые результаты. С.Г. Курдюмов. 1'01, с. 8--9.
Лабораторное исследование минералонаполненного композита Полилактида, подвергнутого воздействию сверхкритического диоксида кислорода для применения в челюстно-лицевой хирургии. О.В. Семикозов, Е.В. Мокренко, В.К. Попов, А.Н. Краснов, А.А. Докторов, С.В. Холодов, А.И. Воложин. 4'06, с. 28--31.
Материалы, применяемые для восстановления культи зуба при последующем протезировании несъемными ортопедическими конструкциями. Т.И. Ибрагимов, П.В. Добровольский, В.А. Маркин, А.В. Викулин. 3'09, с. 44--47.
Применение метода растяжения для исследования новых стоматологических композитов. Майоров Е.Е., Шаламай Л.И., Мендоса Е.Ю., Лампусова В.Б., Оксас Н.С. 3'22, c.20--26
О книге Лебедева К.А., Митронина А.В., Понякиной И.Д. "Непереносимость зубопротезных материалов. 1'10, с. 68.
О новом конструктивном подходе к решению проблемы непереносимости стоматологических материалов. В.Н. Козин. 4'08, с. 56--59.
Обоснование выбора высокоточных металлов, применяемых в стоматологии, на примере хромо-никелевого сплава. А.А. Ремизова, А.В. Юмашев, Е.А. Кристаль. 4'15, с. 32--34.
Оценка устойчивости материалов, применяемых в качестве временных пломб, к динамическому воздействию температур. Борозенцева В.А., Гапочкина Л.Л., Копытов А.А., Цимбалистов А.В., Поклад С.В.  2’18, c.44 -- 48
Применение профилактических средств "Ирикс Ф" и "Ирикс" в стоматологической практике. П.В. Добровольский, С.Г. Гарвалинский, Б.Г. Гайнутдинова. 4'08, с. 52--53.
Получение спектральных зависимостей коэффициента пропускания композитного материала, блокирующего влияние темноты полости рта при реставрации сквозных дефектов коронковой части передних зубов. Шаламай Л.И., Мендоса Е.Ю., Майоров Е.Е., Лампусова В.Б., Оксас Н.С. 1'22, c.52--57
Разработка нового отечественного композитного материала химического отверждения для восстановления культи зуба "ДентаКор". Т.И. Ибрагимова, П.В. Добровольский, В.А. Маркин, А.В. Гринев, А.В. Викулин. 2'09, с. 52--53.
Современные требования к стоматологическим композиционным материалам, применяемым для постоянных пломб. А.В. Лёвкин, В.М. Гринин. 4'13, с. 68--69.
Сравнение циклической усталости эндодонтических машинных никель-титановых инструментов (экспериментально-клиническое исследование). А.А. Адамчик, А.В. Арутюнов, Вас.В. Таиров, Вал.В. Таиров. 2'16, с. 48--53.
Электрохимическая совместимость in vitro образцов зубных протезов из российских стоматологических благородных и титановых сплавов Парунов В.А., Лебеденко И.Ю., Фишгойт Л.А. 3'17,  С. 52—56.
Стоматология и качество жизни

Современные исследования по оценке влияния стоматологической патологии на качество жизни больных. Обзор литературы. В.М. Гринин, Л.С. Ковалева, З.М. Абаев, И.М. Ерканян, С.В. Николаев. 3'14, с. 40--45.

Стоматологическая анатомия

Топографо-анатомические особенности кровоснабжения подподбородочной области. Петришин В.Л., Овсепян Т.Н. 4’17, — c. 38 - 41

Терапевтическая стоматология

Алгоритм оказания первичной амбулаторной стоматологической помощи больным ревматоидным артритом без поражения слюнных желез. В.М. Гринин, В.А. Адилханян, В.Т. Караханян, М.В. Симонова, К.И. Ашуров, В.В. Деркач. 1'11, с. 18--21.
Алгоритм профилактики периимплантита с использованием отечественного средства на основе бактериофагов "Фагодент". Никитин В.В., Заславский С.А., Бронштейн Д.А., Заславский Р.С., Шматов К.В. 2'17, С. 22–25.
Аллергические реакции на местные анестетики и методы их диагностики. К.А. Лебедев, И.Д. Понякина, А.В. Митронин, Л.Г. Саган, М.Е. Горчаков, М.И. Годунова. 3'05, с. 16--22.
Анализ диагностических форм хронических деструктивных очагов в периодонте. Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин. 4'03, с. 24--26.
Анализ результатов электронной микроскопии при сочетании метода инфильтрации с различными реставрационными технологиями по результатам исследования in vitro для лечения очаговой деминерализации эмали в стадии дефекта. А.В. Севбитов, Ю.А. Ипполитов, Е.А. Скатова, А.А. Шакарьянц. 3'14, с. 4--7.
Анализ элементного статуса больных одонтогенными флегмонами челюстно-лицевой области. Б.М. Гутнов, М.Г. Скальная, Ю.И. Чергештов. 2'09, с. 8--11.
Антигомотоксическая терапия: новый подход к лечению стоматологических заболеваний с использованием гомеопатии. Г.М. Барер, Е.В. Зорян, А.В. Зорян. 4'99, с. 20--23.
Антиокседантная терапия в сравнении с традиционными методами лечения при экссудативно-гиперемической форме красного плоского лишая слизистой оболочки полости рта. Л.А. Седова, Ю.Н. Перламутров, И.М. Корсунская. 1'14, с. 6--10.
Аппробация в эксперименте остеоиндуцирующих материалов нового поколения ЗАО "Полистом". К.С. Десятниченко, Н.А. Слесаренко, М.А. Кайдановский, С.Г. Куурдюмов. 3'04, с. 40--42.
Атравматичное восстановительное лечение: актуальные тенденции. Обзор литературы. А.Г. Дмитрова. 4'13, с. 52--55.
Болезнь Рейтера в практике врача-стоматолога. В.М. Гринин, Н.Г. Чернусь, В.А. Логинова. 3'06, с. 32--33.
Влияние Гальваноза на развитие кандидоза полости рта. Л.Д. Гожая, Я.М. Ножницкая, Т.Г. Исакова. 1'07, с. 22--26.
Влияние "Дентин-герметизирующего ликвида" на адгезию пломбировочных материалов (in vitro). Ж.А. Чуйко, Л.П. Кисельникова, И.Я. Поюровская. 4'09, с. 26--30.
Влияние детоксикационной терапии с использованием "Энтеросгеля" на длительность ремиссии хронического генерализованного пародонтита при назначении его в сочетании с иммунокорректором "Имудоном". Ю.М. Максимовский, М.А. Саркисян, Е.В. Володина. 4'04, с. 34--36.
Влияние предварительного нагрева на свойства композитного пломбировочного материала. Систематический обзор литературы. Хабадзе З.С., Генералова Ю.А., Негорелова Я.А., Абдулкеримова С.М. 2'21, c. 24-32. doi:10.35556/idr-2021-2(95)24-32
Влияние реконструктивной терапии на клинико-лабораторные показатели состояния органов и тканей полости рта. Л.М. Ломиашвили. 4'05, с. 26--28.
Влияние сочетанного применения препаратов кальция и холекальциферола на состояние твердых тканей зубов у больных гипотиреозом. Н.П. Новикова, А.Н. Бондаренко. 1'11, с. 8--12.
Влияние способа обработки апроксимальной поверхности реставрации на уровень шероховатости композитного материала светового отверждения и состояние тканей пародонта межзубной зоны. И.М. Макеева, О.Е. Фомина. 1'11, с. 22--25.
Влияние средств гигиены на вкусовую чувствительность языка пациентов с пародонтитом, страдающих галитозом. А.В. Митронин, Н.Г. Дмитриева. 4'06, с. 20--22.
Влияние степени поражения зубов кариесом на качество жизни подростков.Л.П. Кисельникова, Т.Е. Зуева, К.Г. Гуревич, Е.Г. Фабрикант, М.М. Мирошкина, А.А. Алибекова, М.М. Нагоева. 2'10, с. 10--13.
Внедрение новых инструментов и оборудования в стоматологии и этапы повышения эффективности лечения кариеса и осложнений. Л.А. Мамедова. 1'02, с. 20--22.
Внимание: онкология. Рак языка и слизистой оболочки дна полости рта. Ю.И. Воробьев, М.И. Гарбузов. 1'00, с. 37--39.
Восстановление эмали в процессе отбеливания зубов? Алекс Вавилюк. 3'05, с. 35.
Врачебная тактика при оказании стоматологической помощи больным опийной наркоманией на амбулаторном приеме. В.М. Семенюк, И.В. Струев, Д.В. Четвериков, В.Е. Высокогорский. 3'05, с. 26--27.
Высушивание твердых субстанций зуба при проведении адгезивной терапии. С.А. Николаенко. 1'04, с. 14--16.
Выявление повышенной чувствительности организма к стоматологическим препаратам in vitro. И.Д. Понякина, О.М. Строкина, А.В. Митронин, Н.В. Козаченко, Н.В. Козаченко, К.А. Лебедев. 3'04, с. 44--47.
Галитоз: новая проблема в стоматологии. О.Г. Авраамова. 1'04, с. 18--20.
Генерализованный пародонтит и системный (вторичный) остеопороз. Л.Р. Мухамеджанова. 4'05, с. 16--18.
Герметизация фиссур -- эффективный метод профилактики кариеса. И.Р. Аракелян, И.Н. Кузьмина. 2'00, с. 40--41.
Гирудотерапия в комплексном лечении больных синдромом Россолимо-Мелькерссона-Розенталя. М.М. Пожарицкая, С.И. Зидра, С.А. Дзех, О.В. Макарова. 4'00, с. 22--23.
Гомотоксикоз -- одна из важнейших причин развития стоматологических заболеваний. В.Н. Царёв, А.Г. Пономарева, М.А. Саркисян, З.М. Костюк. 3'14 с. 12--19.
"Детензор"-терапия в комплексном лечении синдрома артикуляционной дисфункции височно-нижнечелюстного сустава с применением компьютерной системы "Амсат-коверт". В.Н. Дымкова, А.В. Степанищев. 4'10, с. 20--23.
Диагностика, лечение и профилактика медикаментозного остеонекроза челюстей. Литературный обзор. Шелегова И.Г., Нуриева Н.С. 3'23, c. 4--8
Диагностика хронического генерализованного пародонтита, ассоциированного с цитомегало- и герпесвирусной инфекцией. В.Н. Царев, Е.Н. Николаева, Е.М. Фомичева, Л.Н. Максимовская, Г.С. Рунова, А.С. Новикова, Н.А. Логунов. 3'06, с. 6--12.
Диагностика хронического периодонтита с помощью полимеразной цепной реакции и перспективы эндодонтического применения макролидов и цефалоспоринов. В.Н. Царев, А.В. Митронин, Ю. М. Максимовский, Р.В. Ушаков, Е.Н. Николаева, Ю.Л. Тютюник. 1'04, с. 8--11.
Диагностическое значение мониторинга короткоцепочечных жирных кислот в слюне при кариозном процессе и воспалительных заболеваниях пародонта. В.О. Богданова, В.В. Свирин, М.Д. Ардатская, С.А. Заславский, 2'10, с. 14--18.
Динамика уровня содержания жирных кислот в ротовой жидкости при акупунктурном воздействии в зависимости от уровня интенсивности кариеса. И.А. Шугайлов, И.О. Походенько-Чудакова. 1'05, с. 24--27.
Заболевания слизистой оболочки полости рта. И.М. Рабинович, Г.В. Банченко. 3'98, с. 16--19.
Зависимость растворимости пломбировочного материала от содержания кальция в воде.Н.В. Грачева, Н.А. Белоконова, Е.Ю. Ермишина, Д.В. Мачульская. 3'10, с. 8--10.
Изменение кислотно-основного равновесия в полости рта под влиянием местного лечения у больных пародонтитом и сопутствующим сахарным диабетом 2 типа. В.А. Румянцев, Е.В. Битюкова, К.А. Коротеев, Л.К. Есаян, К.В. Суворов, А.В. Захарян. 3'08, с. 10--14.
Изменение коагуляционного звена системы гемостаза у больных хроническим генерализованным пародонтитом в сочетании с заболеваниями гастродоуденальной области. В.Ю. Широков. 3'05, с. 32--34.
Изменения в зубочелюстной системе при повышенной стираемости зубов. Cтепанов Д.А., Лейбенко В.С., Степанов Е.А., Корецкая Е.А., Зюлькина Л.А. 3'20, с.30-34

Изоморфизм апатитов минерализованных тканей в полости рта человека. О.Л. Пихур. 3'10, с. 12--16.
Изучение влияния условий полимеризации ормокера на его прочность. А.Г. Ервандян, Р.А. Аветисян. 4'04, с. 22--23.
Изучение звеньев патогенеза и выявление прогностических критериев при слюннокаменной болезни. Яременко А.И., Разумова А.Я., Кутукова С.И. 2'19, c.4—7.
Изучение степени краевого прилегания герметиков к дентину корневых каналов и гуттаперчевым штифтам при эндодонтичееском лечении. Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин, Л.С. Нехорошева. 4'04, с. 14--18.
Изучение степени минерализации дентина в постоянных зубах у детей и взрослых. Л.П. Кисельникова, М.А. Шевченко, Д.А. Лежнев, Л.М. Сангаева. 2'11, с. 4--6.
Изучение упруго-напряженных состояний в твердых тканях зуба при наличии кариозного поражения класса II по Блэку. В.В. Загорский, И.М. Макеева, Р.М. Жигунов. 2'13, с. 4--8.
"Имудон" в медикаментозной терапии острого герпетического стоматита у детей. В.М. Елизарова, Л.Н. Дроботько, С.Ю. Страхова. 3'00, с. 11--12.
Индивидуализированный денситометрический индекс в терапевтической стоматологии. Т.А. Галанова. 4'08, с. 18--21.
Использование аппарата аутофлуоресцентной диагностики для контролируемого препарирования кариозных полостей. Кочмарёва А.С., Макеева И.М., Шелеметьева Г.Н., Туркина А.Ю. 1'24, c.4--8
Использование биохимических маркеров для ранней диагностики пародонтита. Т.И. Ибрагимов, Н.А. Сергеева, Э.В. Плоткина, Е.П. Иванова. 1'08, с. 4--7.
Исследование влияния природного астаксантина на цитотоксичность мезенхимальных стромальных клеток. Самойлова М.В., Косырева Т.Ф., Самусенков В.О., Гришаева К.А., Воейкова О.В., Драгунова С.Г. 2'23, c.22--27Использование комбинированных лекарственных паст для лечения кариеса Дентина. Обзор. А.Л. Голованенко. 3'16, с. 6--11.
Использование материалов серии "Ангидрол" для высушивания полости рта перед пломбированием. Е.В. Боровский. 4'00, с. 24--25.
Использование наностеклоиономерного цемента для реставрации твердых тканей при кариесе и эрозии эмали. Л.Н. Максимовская, Е.П. Якушечкина, А.С. Алейников. 1'12, с. 12--14.
Исследование влияния воздушно-абразивной обработки на адгезию к дентину при применении адгезивных посредников различного типа. С.А. Николаенко, А.И. Зубарев, Е.А. Челнокова, Л.А. Шапиро, К. Швинтек, М. Роггендорф. 4'12, с. 8--12.
Исследование матриксных металлопротеиназ в стоматологии терапевтической. Шаламай Л.И., Нечай Е.Ю., Сакерина А.И., Габдуллин А.Г  4'20, с.51-57
Исследование минеральной компоненты эмали зубов лиц с различным уровнем устойчивости к кариесу. И.Л. Горбунова. 4'06, с. 6--8.
Исследование факторов врожденного иммунитета в тканях пародонта у больных с переломами челюстей. Н.М.Хелминская, Л.В. Ганковская, Е.А. Молчанова, О.А. Свитич, В.В. Греченко. 1'16, с. 6--10.
Исследование частоты применения нанокомпозитных пломбировочных материалов при восстановлении жевательной поверхности зубов (по данным медицинских карт). Гималетдинова А.М., Салеева Г.Т. 3’18, c.18--22.
Исследование эффективности комплексного лечения красного плоского лишая слизистой оболочки полости рта, глоссалгии и распространенного псориаза. И.Б. Трофимова, Л.И. Глебова, Г.А. Терехов, К.В. Фирфаров, Э.А. Аматуни. 4'15, с. 18--19.
Какие проблемы помогает решать метод депофореза при терапии каналов зуба. Е.Л. Юркевич. 1'00, с. 12.
Кариес корня зуба как частная проблема терапии болезней пародонта. К.Г. Мелконян. 1'04, с. 22-23.
Катодолюминесценция как дополнительный метод исследования химического состава твердых тканей зуба. И.М. Макеева, Н.О. Бессуднова, М.Д. Матасов. 2'14, с. 6--10.
Клинико-лабораторное исследование состояния пломб полосте класса I. Е.В. Боровский, С.Н. Носикова. 1'12, с. 10--11.
Клинико-лабораторные исследования эффективности неинвазивного метода лечения кариеса в стадии белого меловидного пятна технологией Icon. Максюков С.Ю., Егина Д.В., Максюков Д.С. 3'21, c. 32-36. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)32-36
Клинико-морфологическая оценка эффективности десенситайзера "D/Sense Crystal" при лечении гиперестезии твердых тканей зубов. Л.Н. Максимовская, Е.С. Ульяницкая. 1'05, с. 36--38.
Клинико-рентгенологическая оценка патологии височно-нижнечелюстного сустава при системных ревматических заболеваниях. В.М. Гринин, И.Р. Акаев. 2'05, с. 14--16.
Клиническая и молекулярно-генетическая оценка эффективности применения бактериофагов в комплексном лечении заболеваний пародонта. Е.А. Олейник, Б.В. Трифонов, А.В. Цимбалистов, Е.Г. Денисова. 3'15, с. 12--15.
Клиническая оценка пломбирования кариозных полостей по 1 классу с использованием различных технологий. Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин, Е.А. Апарина, А.М. Малахов. 3'06, с. 24--26.
Клиническая оценка устойчивости к нагрузкам реставрации класса II в отдаленные сроки. И.М. Макеева, А.Ю. Туркина, В.А. Адилханян, Р.М. Жигунов. 3'13, с. 4--6.
Клиническая оценка эффективности дентин-герметизтрующего ликвида при лечении некариозных поражений зубов (клиновидного дефекта и эрозии твердых тканей зуба). И.М. Макеева, Н.Н. Адян. 3'08, с. 6--9.
Клиническая эффективность препаратов "Стоматидин" и "Лизобакт" в комплексном лечении больных генерализированным пародонтитом. Н.Ф. Данилевский, Л.Ф. Сидельникова. 3'05, с. 38--39.
Клинические и лабораторные этапы при микропротезировании зубов вкладками. А.И. Мощиль. 4'02, с. 4--8.
Клинический опыт применения препарата "Имудон" на амбулаторном хирургическом приеме. Л.А. Григорьянц, В.А. Бадалян. 3'00, с. 8--10.
Компенсаторные и адаптационные механизмы сосудистой системы пульпы зуба и пародонта. А.А. Прохончуков, Н.А. Жижина, Ю.С. Алябьев, В.В. Ермолов, В.И. Вахтин, А.Б. Виноградов, В.Г. Васильев, Л.И. Карнаухова. 4'09, с. 16--21.
Комплексная местная терапия хронического катарального гингивита с применением гелевой композиции 4% аскорбата хитозана с метронидазолом. Т.Д. Прокопик. 3'06, с. 28--30.
Комплексная терапия глоссалгии у женщин в период менопауза. Э.А. Аматуни. 1'15, с. 9--12.
Коррекция нарушений микробиоценоза ротовой полости при терапии Ликопидом. В.Н. Царёв, Е.Г. Пан, А.Н. Лыкова, Л.А. Горелова. 2'06, с. 36--40.
Критерии оценки качества реставрации после устранения дефекта режущего края зуба глубиной до 2 мм (I-класс по Меликяну М.Л.) с применением композитных материалов. М.Л. Меликян, К.И. Давыдова, К.М. Меликян, Г.М. Меликян. 4'12, с. 14--17.
Лабораторное исследование качества прямых реставраций класса II. Е.В. Боровский, С.Н. Носикова. 3'12, с. 4--6.
Лечение деструктивных форм верхушечного периодонтита с использованием биоактивного геля "Коллопан-С". А.В. Арутюнов, В.И. Старченко, А.Б. Ларина, О.Н. Игнатиади. 4'15, с. 14--16.
Лечение заболеваний пародонта системой гидроокись меди-кальция. А. Кнаппвост. 2/3'99, с. 26--27.
Лечение Хронического периодонтита подвижных зубов с использованием трансдентальных имплантатов. А.В. Митронин, Т.Г. Робустова, Э.А. Базикян. 2'05, с. 4--7.
Лечение хронических периодонтитов в стадии обострения с применением антибиотиков и нестероидных противовоспалительных средств. В.Н. Чиликин, И.К. Гросицкая. 3'98, с. 20--21.
Локализованный пародонтит как следствие пирсинга языка. Г.Б. Шторина, И.А. Евдокимов. 4'06, с. 10--11.
Механические свойства эмали и дентина зуба после травления лимонной кислотой с различной концентрацией с помощью наноиндентирования. Ёгина Д.В., Максюков С.Ю., Нектаревская И.Б. 2'23, c.12--15
Микробиологическая оценка поверхности пломб, выполненных материалом "Продиджи" при реставрации зубов. В.В. Ордовский, О.О. Янушевич, В.Н. Царев, В.М. Гринин. 4'05, с. 20--21.
Мифы и достоверные факты о роли фтора в профилактике кариеса. Глубокое фторирование. А. Кнаппвост. 3'01, с. 38--42.
Морфо-гистохимические особенности тканей пародонта при экспериментальном пародонтите на фоне экспериментального простатита. М.Э. Кулиев, Ф.Ю. Мамедов. 2'09, с. 14--17.
Морфологические особенности репаративных процессов в слизистой оболочке десны у больных с хроническим генерализованным пародонтитом в условиях применения бензофурокаина. К.А. Бедросова, П.А. Галенко-Ярошевский. В.К. Леонтьев, В.П. Попков, Л.А. Фаустов, Н.Л. Сычева. 2'12, с. 4--9.
Морфологические особенности репаративных процессов в слизистой оболочке десны у больных с хроническим генерализованным пародонтитом при фармакотерапии метаболическими корректорами. В.П. Попков, Л.А. Фаустов, Н.Л. Сычева, А.В. Задорожный, С.Ю. Максюков. 2'15, с. 6--11.
Нарушения функциональной активности тромбоцитов у больных хроническим генерализованным пародонтитом при сочетании с заболеваниями гастродуодентальной области. В.Ю.Широков. 4'04, с. 24--26.
Неинвазивные методы исследования в оценке возрастных особенностей слизистой оболочки полости рта. Е.А. Корчагина, В.М. Гринин, Т.Б. Ткаченко. 4'08, с. 14--16.
Некоторые аспекты лечения глубокого кариеса с применением лечебных прокладок. А.Х. Балов, М.Т. Тхазаплижева, З.М. Белова, А.О. Балкаров. 2'16, с. 26--28.
Новейшие исследования в области изучения кариеса зубов. А.Г. Колесник. 1'97, с. 14--17.
Новое понимание патогенеза болезней пародонта в свете работ о роли образраспознающих рецепторов. Аналитический обзор литературы. К.А. Лебедев, Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин, И.Д. Понякина. 2'06, с. 24--29.
Новые инструменты в эндодонтии. О.Н. Городов, В.Д. Молоков, О.Ю. Степанченко. 2'06, с. 30--31.
Новый гемостатический антибактериальный препарат "каталюгем". О.Г. Зейтагов, Р.В. Ушаков, Т.В. Ушакова. 2/3'99, с. 28--29.
Нужна ли нам амальгама? В.Н. Чиликин. 4'00, с. 13--17.
Обоснование и опыт применения системной энзимотерапии в стоматологии. О.Г. Любенко, Ю.И. Стернин, Г.Ю. Кнорринг. 1'10, с. 22--24.
Обоснование использования зубной пасты Sensodine при лечении гиперестезии зуба. А.И. Булгакова, Д.М. Исламская, И.В. Валеев. 4'15, с. 10--12.
Обоснование применения мирамистина для лечения больных гнойно-воспалительными заболеваниями челюстно-лицевой области. И.В. Черкасов. 2'05, с. 22--23. 
Определение вида ксеростомии при различных соматических заболеваниях. Мохначева С.Б., Каримова Д.А. 2'23, c.12--15
Определение объема и направленности лечебно-реабилитационных мероприятий при осложнениях кариеса зубов. Т.В. Аксенова, А.Н. Бондаренко. 4'11, с. 34--37.
OptiDisc и OptiShine -- новое решение старой проблемы. И.М. Макеева, Г.Н. Шелеметьева. 3'04, с. 48--50.
Оптимизация диагностики и комплексного лечения пузырчатки слизистой оболочки полости рта. Булгакова А.И., Хисматуллина З.Р., Хамзина Г.Р. 1'19, c.10—13.
Оптимизация диагностики и лечения клиновидного дефекта зубов с симптомом гиперестезии. А.И. Булгакова, Р.М. Дюменев, Д.М. Исламова. 4'12, с. 4--7.
 Оптимизация диагностики и комплексного лечения многоформной экссудативной эритемы слизистой оболочки полости рта. Булгакова А.И., Хисматуллина З.Р., Зацепина М.В. 1'20, с. 4-8. doi: 10.35556/idr-2020-1(90)4-8
Оптимизация метода озонотерапии в лечении заболеваний пародонта. А.В. Митронин, Т.П. Вавилова. 4'11, с. 38--40.
Опыт и перспективы дальнейшего применения Международной классификации болезней в стоматологической практике. И.М. Макеева, А.И. Грудянов, М.К. Макеева, М.В. Сарапульцева, С.О. Чикунов. 4'16, с. 6--12.
Опыт использования "Артродонта" при лечении гингивитов. И.М. Рабинович, Г.В. Банченко, Л.Н. Герчиков. 2'01, с. 21--22.
Опыт использования "Соник-Эйр 1500" для расширения корневого канала. И.А. Свистунова, Р.С. Заславский. 4'00, с. 20--21.
Опыт клинического применения низкомодульных композитов и компомеров при реставрации твердых тканей зубов. Л.Н. Максимовская, А.В. Болячин. 2'03, с. 30--32.
Опыт клинического применения стекловолоконной армирующей системы при прямой реставрации зубов. А.В. Митронин, С.А. Марчук. 4'08, с. 8--12.
Опыт комплексного лечения хронических заболеваний слизистой оболочки рта и красной каймы губ. Н.Д. Брусенина, С.В. Тарасенко, Е.А. Рыбалкина, Н.А. Конарева. 3'07, с. 14--15.
Опыт лечения начального кариеса у лиц, инфицированных вирусом герпеса. Ю.В. Андреева, А.И. Булгакова. 2'13, с. 10--12.
Опыт применения антибактериального препарата Рулид в комплексном лечении пациентов с одонтогенными воспалительными заболеваниями челюстно-лицевой области. С.Т. Сохов, Е.И. Воробьев, А.А. Цветкова. 1'11, с. 26--29.
Опыт применения препарата "Дипроспан" в стоматологии. Н.Д. Брусенина, Е.А. Рыбалкина. 4'07, с. 10--14.
Опыт применения препарата "Имудон" при лечении заболеваний слизистой оболочки рта. И.М. Рабинович. 3'00, с. 10.
Опыт применения препарата "Кандид" при лечении кандидоза слизистой оболочки полости рта. И.М. Рабинович, О.Ф. Рабинович, Л.Н. Герчиков, М.Н. Моисеева. 4'04, с. 20--21.
Опыт применения препарата " Пародонтоцид" при патологии слизистой оболочки тра и на амбулаторном хирургическом приеме. И.М. Рабинович, Л.А. Григорьянц, Л.Н. Герчиков, А.Н. Гурин, А.Д. Островский, 1'07, с. 28--30.
Опыт применения препарата "Стоматидин" при лечении грибковых заболеваний полости рта. В.Ф. Куцевляк, С.В. Полякова, В.В. Грищенко. 1'05, с. 18--19.
Опыт применения препарата "Тетралгин" в сочетании с местной анестезией при удалении зубов мудрости и сравнительный анализ эффективности "Тетралгина" и анальгина при купировании постпломбировочных болей. Л.А. Григорьяенц, И.В. Безрукова, Л.Н. Герчиков, Л.М. Демина, А.Ш. Алимов. 4'06, с. 12--13.
Опыт стоматологического обследования и лечения детей детского дома г. Хотьково и специнтерната "Звонкие горны" г. Лобни Московской области. О.С. Ковылина, Е.А. Савинова. 3'05, с. 24--25.
Особенности лечения пациентов с тетрациклиновыми зубами. Н.И. Крихели. 4'07, с. 4--8.
Особенности микробной колонизации слизистой оболочки десны пародонтопатогенной и стрептококковой флорой при хроническом катаральном гингивите. В.Н. Царёв, Ю.М. Максимовский, И.М. Шишкина, Е.В. Ипполитов, Т.Д. Чиркова, Е.Н. Николаева. 1'07, с. 16--20.
Особенности препарирования и пломбирования пришеечных дефектов зубов. И.М. Макеева, Г.Е. Аманатиди, Г.Н. Шелеметьева, Е.В. Лазарева, Т.Н. Панина. 3'02, с. 14--17.
Обоснование использования зубной пасты Sensodyne при лечении гиперестезии зуба. А.И. Булгакова, Д.М. Исламова, И.В. Валеев. 4'15, с. 10--12.
Оценка антибактериального действия раствора "Октенисепт" на микробную флору корневых каналов при хронических формах верхушечного периодонтита. Ф.Ю. Даурова, И.В. Багдасарова, З.С. Хабадзе. 1'07, с. 32--33.
Оценка индивидуального риска возникновения кариеса у лиц, инфицированных вирусом герпеса. А.И. Булгакова, Ю.В. Андреева. 4'12, с. 18--20.
Оценка клинической эффективности применения метода фотоактивируемой дезинфекции при лечении хронического апикального периодонтита в отдаленные сроки наблюдения. Максимовская Л.Н., Лопанов Н.В. 1'19, c.14--18
Оценка рецепторного аппарата при пласком лишае, лейкоплакии и глоссалгии. Е.Р. Горина, Е.А. Волков, С.Н. Ермольев, Л.В. Гришина, И.Б. Иконникова. 3'15, с. 6--10.
Оценка элементных индексов эмали при эрозии зубов по данным рентгенофлуоресцентного анализа. Митронин А.В., Дарсигова З.Т., Прокопов А.А., Дашкова О.П., Алиханян А.С. 4’17 — С. 6 - 10
Оценка эффективности препаратов для лечения гиперестезии зубов. О.В. Сысоева, С.И. Токмакова. 1'13, с. 4--6.
Оценка эффективности прямых реставраций зубов фронтальной группы. С.Ю. Максюков, М.К. Лемешко. 4'16, с. 14--18.
Патофизиологические аспекты развитиясочетанной патологии полости рта и желудочно-кишечного тракта. А.В. Цимбалистов, Н.С. Робакидзе. 1'05, с. 28--34.
Пероральная антибактериальная терапия в лечении деструктивных форм хронического верхушечного периодонтита. Ю.М. Максимовский, В.М. Гринин, Д.А. Колесникова. 3'02, с. 18--21.
Перспективы местного применения фторидов в клинической стоматологии. Л.П. Кисельникова. 3'07, с. 18--21.
Перспективы применения фторхинолов для антибактериальной терапии инфекционных процессов в стоматологии. В.Н. Царев, Р.В. Ушаков, Е.В. Ипполитов, С.Е. Бродский. 4'06, с. 14--19.
Пиралвекс в патологии слизистой оболочки полости рта. И.М. Рабинович, Л.Н. Герчиков, Г.В. Банченко. 1'00, с. 34--36.
Показатели тактильной и болевой чувствительности десны как ранний и патогноматичный признак опийной зависимости. И.В. Струев. 3'05, с. 30--31.
Получение данных о проникновении адгезива химического отверждения в дентин при применении разных методик нанесения бонда. Шаламай Л.И., Мендоса Е.Ю., Майоров Е.Е., Лампусова В.Б., Оксас Н.С. 4'23, c.24-29.
Поражение височно-нижнечелюстного сустава при псориатическом артрите. В.М. Гринин, Д.Х. Мамедов. 2'06, с. 42--43.
Потребность населения в организации работы стоматолога по семейному принципу. С.Д. Янсон. 1'02, с. 23--25.
Применение антибактериального препарата "Стоматидин" в комплексном лечении больных с острыми одонтогенными воспалительными процессами челюстно-лицевой области. С.С. Ковцур, В.А. Маланчук, М.Н. Чумак. 4'05, с. 22--24.
Применение гомеопатического противовоспалительного препарата "Траумель С" в стоматологии. 4'00, с. 19.
Применение депофореза гидроокиси меди-кальция в лечении хронического периодонтита. Ю.М. Максимовский, А.В. Митронин, А.В. Закарян 2'04, с. 4--9.
Применение композита Spectrum -- TPH и компомера F-2000 для восстановления дефектов зубов некариозного происхождения. В.С. Иванов, К.Ю. Кравец. 3'00, с. 14--16.
Применение лекарственных растений для комплексного лечения и профилактики воспалительных заболеваний пародонта. Г.М. Флейшер. 2'17, С. 38–39.
Применение метода инфракрасной спектроскопии для исследования ротовой жидкости при эрозии зубов. Митронин А.В., Дарсигова З.Т., Каюмова Д.Б., Дашкова О.П., Прокопов А.А., Гокжаев М.Б. 3’18, c.6--11.
Применение метода микроабразии для лечения кариеса эмали зубов. Н.И. Крихели, И.К.  Рабаданова. 2'11, с. 8--12.
Применение метода спектроскопии для исследования образцов тканей зуба in vitro и стоматологических фотополимеров. Кузьмина Д.А., Мендоса Е.Ю., Шаламай Л.И., Майоров Е.Е., Нарушак Н.С., Черняк Т.А., Хохлова М.В. 4'21, c.4--9
Применение наконечника Ultrasonic для ретроградного пломбирования. Л.А. Григорьянц, В.А. Бадалян, Н.В. Насырова, З.А. Измайлова. 2'01, с. 26--28.
Применение оптических методов для диагностики и оценки качества препарирования кариозных полостей. Туркина А.Ю, Кочмарёва А.С., Николашвили Н.И., Власова Н.Н., Самусенков В.О., Шелеметьева Г.Н., Монахов И.C. 3'23, c.10--14
Причины непереносимости стоматологических материалов. К.А. Лебедев, Н.Б. Жирули, А.В. Митронин, И.Д. Понякинан, Л.Г. Саган. 2'07, с. 18--23.
Проблема оказания стоматологической помощи больным с коагулопатиями. Р.В. Ушаков, Н.Л. Давиденко, О.А. Павлов, С.В. Князев, Н.А. Гусев-Стренин. 1'02, с. 18--19.
Применение Купрала и Эмаль-герметезирующего ликвида в терапевтической стоматологии. Детлеф Диков, Л.В. Антипенская. 1'09, с. 14--19.
Применение пасты Биотин при сухости рта (ксеростомии). В.М. Гринин. 1'00, с. 8--9.
Применение современных средств в комплексной терапии воспалительных заболеваний пародонта. Березина Н.В., Силантьева Е.Н., Кривонос С.М. 2’17, С. 26–30.
Проблема диагностики патологии височно-нижнечелюстного сустава при заболеваниях с системным суставным синдромом. В.М. Гринин, Д.Х. Мамедов, И.Р. Акаев, А.С. Сильвестрова. 3'06, с. 14--16.
Противовоспалительная и противомикробная терапия в комплексном лечении верхушечных периодонтитов. Е.Н. Силантьева, С.М. Кривонос, Н.В. Березина. 4'15, с. 6--8.
Противовоспалительная и противомикробная терапия в комплексном лечении заболеваний слизистой оболочки полости рта. Е.Н. Силантьева, Н.В. Березина, С.М. Кривонос. 1'15, с. 4--8.
Психо-эмоциональное состояние пациентов при различных методах препарирования кариозной полости. 4'02, с. 10--11.
Рабочая классификация клиновидных дефектов зубов. И.М. Макеева, Ю.В. Шевелюк. 3'11, с. 16--21.
Разработка адгезивной пленки Диплен-дента с сочетанной антимикробной активностью. Р.В. Ушаков, В.Н. Царев, А.Р. Ушаков, Л.А. Чухаджян, З.З. Шамикова. 4'14, с. 4--7.
Рак красной каймы нижней губы. Ю.И. Воробьев, М.И. Гарбузов. 2'00, с. 42--44.
Распространенность, этиологические аспекты и клинические проявления пузырчатки. А.И. Булгакова, З.Р. Хисматуллина, Г.Р. Хамзина. 1'17, с. 24--29.
Режущие свойства буравов Хедстрёма. М.А. Баршев. 1'99, с. 36--38.
Резорбируемый композит на основе полилактида и гидроксиапатита для костной пластики. А.В. Жаркоа, А.И. Воложин, А.П. Краснов. 1'05, с. 16--17.
Результаты выявления маркеров пародонтопатогенных бактерий и вирусов у пациентов, перенесших оперативное вмешательство на открытом сердце. Э.А. Базикян, М.А. Саркисян, С.Н. Ревазова. 1'09, с. 22--25.
Результаты исследования заболеваемости и клинических проявлений в полости рта многоформной экссудативной эритемы. Булгакова А.И., Хисматуллина З.Р., Зацепина М.В. 4’17, — С. 16 - 18
Результаты лечения кариеса зубов у больных бронхиальной астмой. А.В. Алимский, И.В. Купреева. 3'14, с. 8--10.
Рентгенологическая и магнитно-резонансная диагностика опухолей верхней челюсти (литературный обзор). Ю.И. Воробьев. 1'02, с. 12--16.
Риск развития остеопатий при ВИЧ/СПИД (обзор литературы). А.И. Шатохин. 2'11, с. 14--16.
Роль антисептических средств в лечении острого герпетического стоматита у детей. Тидген К.В. 2'17, С. 31– 33.
Роль и место гиалуроновой кислоты в лечении рецидивирующего афтозного стоматита слизистой оболочки рта. Косюга С.Ю., Воинова С.О. 4’17,— С. 12 - 15
Роль микрофлоры полости рта в развитии инфекционного эндокардита. В.Н. Царев, М.А. Саркисян, С.Н. Крутова, Д.С. Ревазова, Г.А. Шамсиев. 2'09, с. 18--21.
Синдром жжения полости рта как психосоматическая проблема. П.И. Скуридин, Г.Л. Сорокоумов. 2'10, с.20--23.
Совершенствование лечения различных форм плоского лишая слизистой оболочки полости рта с учетом психологического статуса больных. Г.М. Барер, Е.В. Орестова, Е.Л. Аллик, Е.В. Инкина. 2'01, с. 23--25. 
Современные аспекты этиологии, патогенеза красного плоского лишая с проявлением в полости рта, принципы оказания ортопедической стоматологической помощи пациентам. Карнаева А.Ш., Расулов И.М-К., Магомедов М.А., Османова А.А., Магомедов Х.М. 4'21, c.10--15
Современный взгляд на лечение эрозии и клиновидного дефекта твердых тканей зуба. Ю.М. Максимовский, В.А. Кудряшова, В.М. Гринин. 1'05, с. 22--23.
Состояние вегетативной нервной системы и периферического кровотока у пациентов. А.Е. Михайлов, Н.Л. Кузнецова, С.И. Блохина. 3'09, с. 32--34.
Состояние полости рта у больных неспецифическим язвенным колитом и болезнью Крона. Ю.М. Максимовский, В.Г. Румянцев, Г.Н. Мдинаридзе. 2'05, с.18--21.
Состояние рта у пациентов с хронической сердечной недостаточностью. И.В. Вашурин, К.Г. Гуревич, В.Д. Вагнер. 1'11, с. 4--7.
Состояние системы микроциркуляции тканей десны у пациентов с воспалительными заболеваниями пародонтоа на фоне различных стадий ГЭРБ. Л.Н. Максимовская, Т.Д. Джамалдинова, М.А. Соколова. 1'11, с. 14--17.
Сравнительная оценка депо- и гальванофореза гидроокиси меди-кальция в лечении деструктивных форм хронического периодонтита. Т.В. Акимов. 1'06, с. 16--19.
Сравнительная оценка динамики микрокристаллизации ротовой жидкости у пациентов с травматическими переломами нижней челюсти при стандартном лечении и лечебно реабилитационных мероприятиях с использованием акупунктуры. И.О.Походелько-Чудакова. 2'05, с. 10--13.
Сравнительная оценка эффективности препарирования зубов при традиционном и химико-механическом способах лечения кариеса. А.Г. Оксузян, Ю.М. Максимовский, В.М. Гринин. 2'03, с. 28--29.
Сравнительная оценка эффективности различных вариантов применения нестероидных противовоспалительных препаратов при лечении одонтогенных воспалительных заболеваний. С.Т. Сохов, Е.И. Воробьева, Л.А. Аксамит, А.А. Цветкова. 1'12, с. 4--8.
Сравнительная оценка эффективности световой активации фотосенсибилизаторов при фотодинамической терапии пародонтита с использованием разной длины волны. Самусенков В.О., Царев В.Н., Подпорин М.С. 3'19 с.4--9. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)4-9
Сравнительное исследование иммунных реакций у больных с гнойными заболеваниями челюстно-лицевой области при применении иммуномодулирующих препаратов тимуса. Н.А. Удальцова, Т.Т. Фаизов, Л.А. Ермолаева, И.С. Заславская. 1'06, с. 20--24.
Сравнительный анализ изменения биоэлектрического потенциала напряженного состояния мышц лица в зависимости от вертикального положения нижней челюсти. А.В. Осипов, Б.А. Локтев. 2'10, с. 24--25.
Сравнительный анализ показателей минерального состава лейкоцитарной, эритроцитарной фракциий и PRP-плазмы крови у пациентов с бисфосфонатным остеонекрозом челюстных костей. Адмакин О.И., Локтионова М.В., Жидовинов А.В., Слетова В.А., Габбасова И.В., Слетов А.А. 3'22, c.32--40
Сравнительное микробиологическое исследование способов применения геля Метрогил Дента при лечении пародонтита. Попов А.А., Волков А.Г., Олесов Е.Е., Дикопова Н.Ж., Заславский С.А. 2'21, c. 14-17. doi:10.35556/idr-2021-2(95)14-17
Стерилизация гуттаперчевых штифтов в эндодонтической практике И.М. Макеева, О.Ю. Морозов, А.Б. Пименов. 2'02, с. 17--19.
Стоматологическая маска гастроэзофагеальной рефлюксной болезни. Смирнова Т.А., Новожилова О.А.,Кочубейник А.В., Смирнов Д.В. 2'21, c.18--22. doi:10.35556/idr-2021-2(95)18-22
Стоматологический статус больных, находящихся на диализной терапии. Состояние проблемы. А.В. Цимбалистов, Е.В. Ящук, Т.С. Платова. 3'06, с. 18--23.
Структура возможных осложнений и средник сроки их появления после лечения кариеса зубов. А.В. Алимский, Э.А. Ахмедова. 4'09, с. 22--25.
Технология модульной реставрации зубов. Л.М. Ломиашвили. 2'06, с. 32--34.
Токсичность композитов светового отверждения. Д.Ю. Ананикян. 4'04, с. 28--32.
Трудности в лечении экзематозного хейлита. И.Б. Трофимова, Л.И. Глебова, Э.А. Аматуни, Л.А. Седова. 2'15, с. 12--13.
Факторы, влияющие на интенсивность кариеса зубов при ревматическом артрите. В.М. Гринин, М.В. Симонова, Т.И. Джанаев, А.Р. Гришкян, К.И. Ашуров. 4'07, с. 16--19.
Факторы, влияющие на поражаемость зубов кариесом и его осложнениями у больных ревматоидным артритом. В.М. Гринин, А.А. Скворцова. 1'11, с. 30--31.
Факторы риска системной гипоплазии эмали и множественного кариеса у детей с наследственными и врожденными соматическими болезнями. Е.Е. Яцкевич, Г.Г. Осокина. 4'05, с. 10--14.
Фиссурный кариес: проблемы и пути их решения. О.Г. Авраамова, С.С. Муравьева. 1'06, с. 10--14. 
Флюороз зубов. А.Ч. Пашков. 1'09, с. 10--13.
Частота встречаемости кровоточивости десны у пациентов на антикоагулянтной терапии. Кайгородов В.А., Нуриева Н.С. 2'17 С. 34–36.
Экспериментальные исследования оптических свойств твердых тканей передних зубов и современных синтетических пломбировочных материалов. Кузьмина Д.А., Мендоса Е.Ю., Майоров Е.Е., Нарушак Н.С., Сакерина А.И., Шаламай Л.И 4'20, с.58-62
Эксфолиативный хейлит: частота встречаемости, клинические формы, неблагоприятные факторы.Рединова Т.Л., Рединова Э.О., Кутергина Н.П., Булавина А.Л.  3'22, c.41--45
Эффективность дозирования композитных материалов светового отверждения при стандартной и модифицированной методиках. К.В. Алейникоа, В.Д. Вагнер. 4'10, с. 16--18.
Эффективность применения антибиотико-терапии при лечении хронического деструктивного верхушечного периодонтита на фоне системного остеопороза у больных ревматоидным артритом. В.М. Гринин, В.В. Деркач. 2'10, с. 4--8.
Эффективность применения озона и аминофторидов при лечении гиперестезии дентина. О.О. Янушевич, Ю.Н. Воронова. 2'11, с. 18--19.
Эффективность применения отбеливающей зубной пасты, содержащей 10% перекись карбамида, в осветлении зубов пациентов с воспалительными заболеваниями пародонта. О.О. Янушевич, Н.И. Крихели, Н.Г. Дмитриева. 1'08, с. 10--13.
Эффективность применения препарата Кудесан в комплексной терапии и лечении заболеваний тканей пародонта. О.Г. Авраамова, Л.Е. Барабанова, В.Н. Попов, С.В. Западаева. 3'08, с.16--22.
Эффективность применения "ПРОФ.ГЕОРГ БИРКМАЙЕР НАДХ ДЕНТАЛ ГЕЛЬ®" в составе комплексного лечения у пациентов с хроническим пародонтитом. Зорина О.А., Мустафина Ф.К., Борискина О.А., Беркутова И.С., Серебрякова О.А. 3’18, c.12--16.

Технология ЦЕРЕК

Компьютерная технология реставрации зубов "CEREC". 3'98, с. 6--7.
Опыт и перспективы развития компьютерной технологии реставрации зубов "ЦЕРЕК". Р.С. Заславский, В.В. Свирин, Т.И. Ковальская. 2'00, с. 14--15.

Хирургическая стоматология

Взаимосвязь показателей макро- и микроэлементов ротовой жидкости и клеточного состава периферической крови при одонтогенных воспалительных заболеваниях. Л.Н. Мубаракова. 2'08, с. 4--7.
Восстановление дефектазубного ряда верхней челюсти в области отсутствующего премоляра имплантатом малого диаметра на примере XIVE S Plus D 3.4 мм (DENTSPLY Implants) в комбинации с пластикой мягких тканей свободным соединительннотканным трансплантатом. Р.В. Мартиросян, Т.М. Бостанджян, М.А. Саркисян, А.В. Воронин. 3'16, с. 26--28.
Выбор покровных материалов при проведении вестибулопластики и применение обезболивающих средств в зависимости от психоэмоциональных особенностей пациентов. Грудянов А.И., Николаев А.В., Рожнова Е.В. 2’18, c.6 – 11
Двухэтапная хирургическая пластика утраченного межзубного сосочка при 4 классе рецессии межзубной десны по Tarnow и Norland. Клинический случай. Бабанина А.А., Рунова Г.С. 4'23, c.38-43.
Изучение остеоиндуктивной активности рекомбинантного морфогенетического белка кости (rhBMP-2) в составе остеопластического материала на основе деминерализованного матрикса в эксперименте. А.И. Бычков, М.Э. Долинер, А.И. Ситдикова, А.В. Волков, О.А. Рачинская. 3'13, с. 16--20.
Использование препарата Цисфан СТ в хирургической стоматологии для лечения и профилактики послеоперационных воспалительных осложнений. Л.А. Григорьянц, Л.Н. Герчиков, В.А. Бадалян, С.В. Сирак, А.Г. Григорьянц. 2'06, с. 14--16.
Клиническое обоснование применения техники пересадки соединительнотканного трансплантата как хирургического этапа для углубления преддверия полости рта при лечении пародонтита тяжелой степени. Ананьева Л.А., Разумова С.Н., Лежава Н.Л. 4’22, c.18--21
Клиническая оценка эффективности применения липидо-коллоидных повязок с ионами серебра в сочетании с аутолитической тромбоцитарной плазмой в лечении гнойно-воспалительных заболеваний челюстно-лицевой области. Манойло М.Н., Дарвин В.В. 1'19, c.60—63.
Комплекс лечебных мероприятий при лечении деструктивных процессов на пародонте. Т.Н. Модина, М.В. Болбат, И.Р. Ганжа, И.С. Заславская. 4'05, с. 38--39.
Консервация лунки после удаления премоляра верхней челюсти при помощи Geistlich Mucograft Seal и Geistlich Bio-Oss Collagen. Р.В. Мартиросян, Т.М. Бостанджян, М.А. Саркисян, А.В. Воронин. 3'16, с. 22--24.
Костная пластика дефектов челюстей, образованных после удаления доброкачественных одонтогенных новообразований. А.Р. Ага-Заде, О.С. Сеидбеков. 4'02, с. 12--14.
Лицевые боли. А.И. Неробеев, А.П. Дудник. 4'98, с. 48--49 и 1'99, с. 34--35.
Морфологическая характеристика регенерата при трансплантации комбинированным аллотрансплантатом "Аллоплант" сегментарных дефектов нижней челюсти. Н.Е. Сельский, В.А. Петренко, В.П. Журавлев. 2'06, с. 22--23.
Назубное шинирование и внутрикостная фиксация зубов (ближайшие клинические результаты). 1'15, с. 18--20.
Новый способ формирования преддверия полости рта у пациентов с посттравматическими рубцовыми стяжениями слизистой оболочки и окружающих мягких тканей с помощью силиконовой мембраны. А.В. Щипский, В.В. Афанасьев, Д.С. Шинкевич. 4'07, с. 26--29.
Обоснование применения метода подслизистого шинирования во время лоскутных операций. А.В. Казакова, В.П. Журавлев. 1'15, с. 14--16.
Опыт и перспективы применения "Cerasorbr" при удалении зубов у работников газодобывающего комплекса. С.В. Зубов, С.А. Заславский, Р.С. Заславский. 3'05, с. 50--52.
Опыт применения костно-плпстической антротомии при лечении одонтогенных верхнечелюстных синуситов. В.И. Гунько, Г.Г. Худайбергенов, 2'06, с. 8--13.
Опыт применения минимизированной гипербарической оксигенации (мГБО) и антимикробного перевязочного материала при лечении пациентов с одонтогенными флегмонами. А.Ю. Дробышев, О.О. Просычева, В.Н. Царев, Е.В. Ипполитов. 4'12, c. 36--42.
Опыт хирургического лечения врожденных деформаций челюстей. В.Г. Чантладзе. 2'03, с. 24--26.
Осложнения при внутричерепных вмешательствах у пациентов с врожденными черепно-лицевыми пороками развития. Н.М. Хелминская. 2'03, с. 22--23.
Особенности изменений аутотрансплантатов компактной и губчатой костной ткани при замещении дефектов нижней челюсти в эксперименте. Э.Р. Нагиев, А.Н. Чудинов, С.Э. Нагиева, Ф.Э. Исмаилова. 4'11, с. 12--17.
Особенности изменений концентрации фосфора и кальция в ротовой жидкости при гнойно-воспалительных процессах челюстно-лицевой области. М.Н. Мубаракова. 1'08, с. 16--18.
Особенности проведения хирургических манипуляций в стоматологической практике у пациентов, принимаэщих оральные антикоагулянты. Н.В. Хелминская, А.В. Гончарова, В.А. Бельченко, В.И. Кравец, М.А. Герушидзе. 1'12, с. 42--45.
Остеоиндуктивные свойства новых материалов, разрабатываемых НПО "Полистом". К.С. Десятниченко, Н.А. Слесаренко, С.Г. Курдюмов, А.И. Торба. 3'05, с. 44--46.
Применение молекулярно-генетических методов исследования в диагностике гнойно-воспалительных заболеваний челюстно-лицевой области. Е.Н. Николаева, Ю.В. Алексеева, В.Н. Царев, В.С. Агапов. 2'04, с. 46--49.
Профилактика осложнений, связанных с атрофией костной ткани, в стоматологической практике. С.А. Заславский, В.В. Свирин, Р.С. Заславский. 1'04, с. 46--47.
Пути оптимизации репаративных процессов в постоперационных дефектах альвеолярного отростка челюстей после цистэктомий на фоне дисплазии соединительной ткани. Т.В. Сунцова, В.П. Конев. 3'04, с. 30--33.
Результаты генеалогического обследования больных с врожденными аномалиями развития черепно-лицевой области. Н.М. Хелминская, 3'03, с. 42--44.
Ретенция зубов. Современные взгляды на лечение. А.Р. Ага-Заде. 4'01, с. 18--19.
Современные методы устранения паралича лица. А.И. Неробеев, Ц.М. Шургая, Г.И. Осипов. 3'98, с. 46.
Сравнительная оценка результатов применения аутокости и b-трикальциумфосфата при проведении синус-лифтинга. Т.Н. Модина, Р.С. Заславский, Д.А. Бронштейн, И.С. Заславская. 4'05, с. 32--34.
Сравнительная оценка результатов применения аутокости и b-трикальциумфосфата при проведении синус-лифтинга с учетом гистологических и гистоморфологических исследований. Т.Н. Модина, Р.С. Заславский, Д.А. Бронштейн, И.С. Заславская. 1'06, с. 34--35.
Сравнительная характеристика послеоперационного течения у больных после удаления ретенированных третьих моляров. С.А. Аснина, Н.В. Шишкова, Л.Г. Мазур, Н.М. Лазарихина, А.Ю. Дробышев. 1'15, с. 24--26.
Сравнительная эффективность "открытого" синуслифтинга по Tatum и "баллонного" по Benner при подготовке в дентальной имплантации. А.Р. Ушаков, Р.В. Ушаков. 4'11, с. 8--11.
Сравнительный анализ и клинический опыт использования остеопластических материалов "Остеопласт-К" и "Коллапан-Л" при закрытии костных дефектов в амбулаторной хирургической стоматологии. М.В. Дунаев, В.А. Китаев. М.В. Матавкина, А.Е. Дружинин, А.С. Бубнов. 3'14, с. 20--23.
Сравнительный клинический и патоморфологический анализ остеопластических материалов натурального (Bio-oss) и синтетического (Cerasorb) происхождения. С.С. Кривуля, Д.В. Гаскин, Д.А. Бронштейн. 2'06, с. 18--21.
Фурункулы и карбункулы лица -- частая причина тяжелых осложнений. Н.Н. Бажанов, В.А. Заричанский, В.В. Платонова, Е.П. Круглякова, Е.Ю. Хавкина, О.В. Груша, Я.О. Груша, А.М. Романов. 2/3'99, с. 22--25.
Хирургические аспекты при лечении патологии у больных системной склеродермией. Э.А. Базикян, В.М. Гринин, Г.Д. Бадалян. 3'04, с. 26--28.
Хирургические вмешательства при комплексном стоматологическом лечении в сложных клинических условиях. Р.В. Мартиросян, А.В. Воронин, А.В. Вышлова. 3'15, с. 28--30.
Хирургическое стоматологическое лечение пациентов с приобретенными пороками клапанного апарата сердца на фоне применения местных коагилирующих средств и антибактериальной терапии. Э.А. Базикян, М.А. Саркисян, Д.С. Ревазова, С.Н. Крутова. 2'2009, с. 32--36.
Экспериментальное обоснование возможности использования углеродной синтактической пены в челюстно-лицевой хирургии. А.С. Григорьян, Ф.Х. Набиев, И.В. Барышников, Т.К. Хамраев. 3'02, с. 24--27.
Экспериментальное сопоставление степени негативного влияния резорбции альвеолярной лунки и удаления зуба на биомеханику окружающей костной ткани при функциональной нагрузке (экспериментальное исследование). Д.А. Бронштейн, Е.Е. Олесов, В.И. Кононенко, Р.У Берсанов, С.А. Заславский. 4'14, с. 28--29.
Экспресс-метод оценки эффективности лечения гнойной раны на основе применения лазерно-флюоресцентной фотометрии. М.Б. Томова, М.Т. Александров, С.Н. Титова. 2'02, с. 14--16.

Цены и качество

Ассортимент зубных паст косметического объединения "Свобода": в чем истоки разнообразия и что оно дает потребителю. А.Д. Сконечная. 2'98, с. 44--45.
Бесплатная и платная стоматология. В.В. Садовский. 1'98, с. 36.
Верить ли ценам? В.К. Леонтьев, В.В. Садовский, Е.В. Боровский. 1'97, с. 9.
Влияние фактора платности на внедрение новых технология в стоматологии. В.В. Ломагин, Е.В. Васманова. 4'02, с. 26--28.
Возможности использования очищающих пескоструйных устройств. В.В. Садовский. 3'98, с. 40--42.
Высокие технологии Южной Кореи на службе у стоматологов. Теперь и в России. 2'01, с. 34--35.
"Дентал-Косметик": качество неизменно. 3'02, с. 40--42.
Дизайн клиник. И.В. Павленко. 1'01, с. 34--35.
Микроскоп для стоматолога. 2'01, с. 31.
Низкоплавкая (низкотемпературная) керамика. 3'98, с. 39.
Новые возможности новой жизни. А.К. Дзугаев. 1'03, с. 48.
Новый модельный ряд стоматологических установок "Пума" фирмы "Кастеллини" (Италия). Атул Кхурана, Э.Е. Осипов. 3'02, с. 36--38.
О продавцах, скидках и стоматологах... И.В. Павленко. 1'03, с. 46--47.
О рекламе артикуляторов и не только... И.В. Павленко. 3'07, с. 53.
Платить или не платить за неотложную стоматологическую помощь? В.Д. Вагнер, А.И. Матешук. 3'01, с. 29.
Предпочтительный компрессор. Ю.Э. Медведев. 4'98, с. 52--55.
Презентация качества лечения до его проведения. В.В. Бойко, А.А. Кураскуа. 3'07, с. 42--50.
Проблемы повышения качества парфюмерно-косметической продукции. Э.Б. Сахарова, В.Н. Салев. 3'02, с. 44--47.
Совет, мнение или экспертная оценка? К вопросу о том, как мы выбираем. И.В. Павленко. 2'06, с. 56.
Стоматологические вакуумные аспираторы фирмы CATTANI (Италия). Новые качества старых знакомых. 2'00, с. 17--18.
Стоматологические установки фирмы "Кастеллини" на российском рынке. 4'99, с. 32--34.
Стоматологические установки фирмы "Витали" на российском рынке. В.И. Товстогон. 4'00, с. 26--27.
Телескопические очки для стоматологов. Ю.Э. Медведев. 1'99, с. 50.
Установки серии "Microdent": простота и функциональность. И.В. Николаев, Е.В. Сазонова. 1'01, с. 36--37.
Flipo -- новое поколение плазменных дуговых ламп для светоотверждения и отбеливания. 3'02, с. 39.
Швейцарские лечебные и профилактические материалы. 3'98, с. 36--38.
Южно-корейские стоматологические установки на российском рынке. 4'01, с. 24--25.

Цифровые технологии в стоматологии

Диагностика и лечение дисфункций височно-нижнечелюстного сустава с использованием цифровых технологий. Косырева Т.Ф., Тутуров Н.С., Кадбех Имад, Лебедев В.Г., Донсков Д.В., Чхиквадзе Т.В. 3'20, с.56-60.
Применение аппарата Occlusense для окклюзионной диагностики. Лебеденко И.Ю, Быкова М.В, Урусов Е.К. 2'21, c. 8-12. doi: 10.35556/idr-2021-2(95)8-12
Применение фото и видеофиксации в стоматологии. Обзор. Леонтьева Е.Ю., Дмитриева А.В., Кравченко П.С., Леонтьев Г.С. 1'21, с.28-32.
Полный цикл цифровизации и автоматизации в стоматологической практике. Студеникин Р.В., Мамедов А.А. 4'21, c.46--52
Сравнительная оценка времени изготовления каркасов дуговых протезов, созданных с помощью традиционных и цифровых технологий. Вокулова Ю.А., Жулев Е.Н.  2'21, c. 4-7. doi: 10.35556/idr-2021-2(95)4-7
Трехмерный математический анализ максимальных напряжений зубоальвеолярного сегмента при вертикальной и наклонной нагрузках. Заславский Р.С., Кобзев И.В., Олесов Е.Е., Заславский С.А., Олесова В.Н. 3'22, c.8--13

Челюстно-лицевая хирургия

Алгоритм хирургического лечения пациентов с дефектами альвеолярного отростка / части челюстей с применением подслизистых эндоэкспандеров. Р.С. Грозов, А.Ю. Дробышев. 4'13, с. 42--47.
Анализ нарушений показателей свертываемости крови у пострадавших с тяжелой сочетанной черепно-лицевой травмой. Нассар А.Н.И., Мадай Д.Ю., Иорданишвили А.К., Идрис М.И. 4’22, c.22—27
Антибактериальные криогелевые материалы для ран. Часть 1. Федорова К.О., Шайхалиев А.И., Краснов М.С., Лозинский В.И., Исагаджиев А.М. 1'24, c.37—43
Антибактериальные криогелевые материалы для ран. Часть 2. Федорова К.О., Шайхалиев А.И., Краснов М.С., Лозинский В.И., Исагаджиев А.М. 2'24, с.18--27
Аппаратный метод лечения переломов нижней челюсти при бисфосфонатных остеонекрозах. А.А. Слетов, С.В. Сирак, А.Б. Давыдов, Т.Т. Мебония, А.В. Арутюнов. 2'14, с. 32--35.
Брахицефалия. Клинические проявления, диагностика, лечение. В.А. Бельченко, А.П. Иманилов. 3'12, с. 38--43.
Десмопластическая фиброма нижней челюсти. Клиническое наблюдение. Кан И.В., Хоржевский В.А., Симонов А.Г., Левенец А.А., Бакова Е.А. 2'24, с.12—16
Диагностическая технология "Литос-система" в оценке активности камнеобразования в слюнной железе. С.Н. Шатохина, А.А. Никитин, Г.Л. Хачкинаян, Д.С. Уварова, Н.В. Яурова, В.Н. Шабалин. 1'13, с. 20--23.
Изменение параметров носового дыхания и параметров верхних дыхательных путей при проведении ортогнатических операций у пациентов со II и III скелетными классами аномалий челюстей. Гаммадаева С.Ш., Мисирханова М.И., Дробышев А.Ю. 4'20, с.22-27
Изменение размеров верхних дыхательных путей при хирургическом лечении пациентов с врожденными зубочелюстными аномалиями. А.В. Глушко, А.Ю. Дробышев, Г.С. Гордина. 3'13, с. 21--25.
Изменение функции внешнего дыхания у пациентов со скелетными аномалиями челюстей при проведении ортогнатических операций. Гаммадаева С.Ш., Глушко А.В., Дробышев А.Ю. 1'20, с.10-15.
Изучение микроциркуляции крови в области гнойно-воспалительного процесса у пациентов с флегмонами челюстно-лицевой области анализатором «ЛАЗМА ПФ». Кравец В.И., Сидоров В.В., Хелминская Н.М., Посадская А.В., Еремин Д.А., Винокурова Л.М., Кравец А.В. 2'23, c.33--43
Интраоперационные способы позиционирования верхней и нижней челюстей при ортогнатических операциях. Часть 1. Семенов М.Г., Кудрявцева О.А., Сафонов А.А. 2’18, c.12 – 15
Интраоперационные способы позиционирования верхней и нижней челюстей при ортогнатических операциях. Часть 2. Семенов М.Г., Кудрявцева О.А., Сафонов А.А. 3’18, c.56 -- 59
К вопросу о тактике лечения больных с высокими перломами мыщелкового отростка нижней челюсти. В.А. Бельченко, Н.М. Хельминская, В.И. Кравец, А.В. Гончарова, И.С. Баранюк. 3'12, с. 48--51.
Киста Стафне: клинический случай. Яременко А.И., Илюхина М.О., Калакуцкий И.Н., Разумова А.Я. 3'21, c. 16-19. doi: 10.35556/idr-2021-3(96)16-19
Клинико-биометрический подход к оценке тяжести общего состояния пострадавших с сочетанной травмой средней зоны лица. Часть 1. Нассар А.Н.И., Барт В.А., Мадай Д.Ю., Иорданишвили А.К., Идрис М.И. 1'23, c.  10-16
Клинико-биометрический подход к оценке тяжести общего состояния пострадавших с сочетанной травмой средней зоны лица. Часть 2. Нассар А.Н.И., Барт В.А., Мадай Д.Ю., Иорданишвили А.К., Идрис М.И. 2'23, c.32--38
Клинико-рентгенологическая картина постковидного остеомиелита челюстно-лицевой области. Спевак Е.М., Христофорандо Д.Ю., Иванюта С.О., Спевак Р.С.  1'23, c.  4-9
Клинический случай гамартомы (тератомы) языка в сочетании с расщелиной неба у новорожденного. Волков Ю.О., Мамедов Ад.А., Макарова Л.М., Рыжов Е.А., Ткаченко Б.А. 3'20, с.42-45 
Клиническое применение костнопластического материала "CROSS BONE MATRIX" (Biotech International) на коллагеновой основе при операции открытый синус-лифтинг. Р.В. Мартиросян, А.В. Воронин, А.В. Вышлова. 2'15, с. 40--42.
Лечение остеонекрозов челюстей у больных с зависимостью от «кустарного дезоморфина». Нестеров А.А., Яхъяева Э.Р., Тулаева Е.В. 4'19, с.  22-27. doi: 10.35556/idr-2019-4(89)22-27.
Морфофункциональные нарушения в области носа, верхней губы и качество жизни взрослых пациентов с врожденной расщелиной верхней губы и неба после завершения их лечения в детском возрасте. Часть 1. Коваленко К.Ю., Семёнов М.Г. 2'19, c.42—46.
Морфофункциональные нарушения в области носа, верхней губы и качество жизни взрослых пациентов с врожденной расщелиной верхней губы и неба после завершения их лечения в детском возрасте. Часть 2. Коваленко К.Ю., Семёнов М.Г. 3'19, c.42—46.DOI: 10.35556/idr-2019-2(87)42-46.
Новое представление классификации периодонтальных воспалительных заболеваний. Ризаев Ж.А., Азимов М.И., Назарова Н.Ш., Хазратов А.И. 2'23, c.44—50
Новые подходы к определению степени риска развития и профилактики послеоперационных осложнений при межмышечной флегмоне челюстно-лицевой области. Нерсесянц Т.С., Татьянченко В.К., Коробка В.Л., Нерсесянц С.А., Кононенко В.И. 3'23, c.40--45
Обоснование применения внутриротового устройства для фиксации переломов нижней челюсти. Тараев А.Ю., Ушаков Р.В. 1'22, c.4--11
Обоснование хирургического вмешательства у детей с расщелиной губы и неба в периоде новорожденности. Марданов А.Э., Мамедов А.А., Рагимов А.А., Дашкова Н.Г., Матвеев А.В. 4’17 , — c. 42 – 47
Объективная оценка тяжести травм — резерв благоприятного исхода лечения пострадавших с сочетанной черепно-лицевой травмой. Нассар А.Н.И., Идрис М.И., Мадай Д.Ю., Абсава К.А. 1'20, с.16-22
Особенности выбора хирургических доступов в лечении больных с распространенными опухолями околоушной слюнной железы парафарингеальной локализации. Э.Ч. Асланова, А.Ю. Дробышев, А.М. Мудунов. 2'13, с. 14--17.
Особенности хирургического лечения кистозных образований нижней челюсти больших размеров. Б.Я. Аснин, А.Ю. Дробышев, С.А. Аснина. 1'16, с. 22--23.
Особенности хирургического лечения остеонекроза челюстей на фоне наркотической зависимости. Р.З. Саберов, А.Ю. Дробышев. 3'13, с. 26--33.
Отдаленные результаты использования клинико-диагностических параллелей при диагностике и лечении кистозных образований челюстей. Яременко А.И., Чарыев Р.Х., Ковалев М.И., Кутукова С.И., Артеменко К.Л. 1'24, c.30--36
Оценка заживления гнойной раны поднижнечелюстной области у военнослужащих. Кузнецова О.Ю.,Нестеров О.В. 3'22, c.4--7
Оценка эффективности лечения переломов нижней челюсти в области ветви и суставного отростка. Н.М. Хельминская, Н.К. Логинова, В.А. Бельченко, Е.С. Пахомова, В.И. Кравец, А.В. Гончарова. 3'12, с. 44--47.
Применение речевых обтураторов у пациентов с нарушением речи после уранопластики. Мамедов Ад.А., Серова Н.С., Калинина А.И., Волков Ю.О., Мазурина Л.А., Дудник О.В. 4'18, с. 26--31.
Ретроспективный анализ хирургического лечения взрослых пациентов с травмами и посттравматическими деформациями средней зоны лицевого скелета. Бельченко В.А., Чантырь И.В. 2'24, с.4-11
Роль восполнения объема глазницы в устранении посттравматического энофтальма. А.С. Караян, Е.С. Кудинова, Д.А. Бронштейн, С.А. Заславский. 4'08, с. 60--62.
Современные подходы к диагностике функциональных нарушений височно-нижнечелюстного сустава при травме нижней челюсти. Хелминская Н.М., Кравец А.В., Погабало И.В., Посадская А.В., Кравец В.И., Еремин Д.А., Завгороднев К.Д. 3'23, c.34--39
Современные технологии в черепно-лицевой хирургии. В.А. Бельченко, А.П. Иманилов. 1'12, с. 46--48.
Способ устранения посттравматического эн- и гипофтальма. А.С. Караян, Е.С. Кудинова, Д.А. Бронштейн, С.А. Заславский, 2'08, с. 48--50.
Устранение птоза глазного яблока с использованием материалов с памятью формы. А.А. Радкевич, В.Э.Гюнтер, А.А. Гантимуров, В.Г. Галонский. 2'12, с. 28--29.
Функциональные и анатомические показатели при врожденных и приобретенных деформациях носа. А.Ю. Дробышев, Е.Г. Красавцева, А.В. Глушко. 2'14, с. 36--39.
Функциональные нарушения при краниосиностозах. В.А. Бельченко, А.Г. Притыко, А.П. Иманилов. 2'12, с. 24--26.
Хирургия деформирующих височно-нижнечелюстных остеоартрозов с использованием эндопротезов из никелида титана. А.А. Радкевич, А.А. Гантимуров, В.Э. Гюнтер, Т.Б. Журавлев. 4'13, с. 38--41.
Частота рецидивов плеоморфной аденомы в отдаленном периоде наблюдения по данным клиники челюстно-лицевой хирургии ПСПбГМУ им. И.П. Павлова Минздрава России. Яременко А.И., Кутукова С.И., Арутюнян Г.Г., Петров Н.Л. 4'20, с.16-20 

Экономика и организация в стоматологии

Администратор -- слабое звено стоматологической клиники. В.В. Бойко. 4'13, с. 61--63.
Аксиомы в работе с медицинской документацией. В.В. Бойко. 2'10, с. 50--55.
Алгоритм оказания медицинской помощи пациентам с хроническими болевыми синдромами лица и полости рта на примере специализированного стоматоневрологического центра. Э.Г. Борисова. 3'14, с. 24--26.
Анализ врачебного состава ведомственной стоматологической поликлиники федерального подчинения. В.М. Гринин, А.А. Агаджанян. 3'12, с. 32--33.
Анализ качества стоматологической помощи, оказываемой населению России с заболеваниями тканей пародонта. К.В. Умарова. 2'12, с. 42--46.
Анализ качественных характеристик работы врачей на стоматологических предприятиях разных форм организации службы. В.М. Гринин, Н.Н. Предтеченский, В.Т. Караханян. 1'04, с. 32--34.
Анализ основных учетных показателей работы врача стоматолога-ортопеда по данным 4-летнего наблюдения. З.М. Абаев. 2'04, с. 42--44.
Анализ причин и целей обращений населения за терапевтической и ортопедической стоматологической помощью в условиях стоматологического рынка. В.М. Гринин, Н.Н. Предтеченский. 1'03 с. 32--33.
Анализ причин обращаемости пациентов в платные стоматологические учреждения и оценка ими качества работы врачей. В.М. Гринин, В.Т. Караханян. Ю.М. Максимовский. 2'03, с. 42--46.
Анализ состояния здоровья врачей-стоматологов на терапевтическом приеме. Г.Г. Гусейнова, С.И. Абакаров, В.М. Гринин, С.Д. Курбанов, Е.А. Канукоева, А.С. Хачатрян. 4'06, с. 36--37.
Анализ факторов, влияющих на работоспособность и нагрузку врачей стоматологов-терапевтов. Э.И. Бачалова, В.Г. Бутова. 1'09, с. 30--34.
Аудит лояльности пациентов в стоматологии.c Кузнецов С.В., Соколов Ю.И., Журина А.А.  4’17, — c. 48 -- 53
Врачебный маркетинг как инструмент формирования доверия пациента. О.О. Янушевич, Ю.А. Мушинская. 4'08, с. 38--42.
Гигиеническая оценка образа жизни студентов-стоматологов. А.М. Лакшин, Н.Г. Кожевников. 2'07, с. 50--51.
Законодательная основа и нормативное правовое обеспечение организации стоматологической помощи. В.Д. Вагнер, Р.А. Салеев, Е.О. Данилов, Л.Е. Смирнова, А.В. Гуськов. 1'14, с. 50--53.
Законодательные и нормативные правовые акты, регулирующие вопросы экспертизы качества оказания медицинской помощи. Измайлова З.М., Бочковская Е.О., Лавренюк Е.А. 4'18, с. 44--47.
Изучение комплаентности ортодонтических пациентов. О.Н. Архарова. 4'15, с. 44--45.
Использование анкеты OCAT (Organizational culture asseessment instrument, cameron & quinn) для оценки корпоративной культуры стоматологической организации. А.С. Григорян, В.Г. Бутова, И.В. Духанина. 3'07, с. 38--40.
Исследование мотивационных предпосылок к стоматологическому лечению для улучшения качества жизни. Н.Е. Митин, В.Э. Тихонов, М.И. Гришин. 4'15, с. 46--47.
Клинико-организационные формы оказания терапевтической стоматологической помощи населению крупного города на современном этапе. В.М. Гринин, И.Г. Полозова. 4'04, с. 39--41.
Клиническая эффективность лечениямалоимущих лиц с учетов качества жизни. А.И. Булгакова, Р.М. Дюмеев. 2'13, с. 40--42.
Концептуальные основы отраслевой программы "Общая врачебная (семейная) практика стоматологической помощи населению России". Б.Ц. Нимаев. 2'07, с. 46--48.
Материально-техническая база стоматологических организаций России. В.К. Леонтьев. 1'05, с. 40--42.
Медико-организационная характеристика врачебного состава стоматологических учреждений разных форм собственности. В.М. Гринин, В.Т. Караканян, Ю.М. Максимовский, И.М. Ерканян. 1'03, с. 26--29.
Мнение населения -- критерий качества стоматологической ортопедической помощи. И.Ю. Баркан, М.Н. Булыгина, В.М. Семенюк, Е.В. Шишкин. 4'10, с. 35--36.
Мнение экспертов о возможности снижения доли запущенных случаев стоматологических заболеваний. С.Т. Сохов, Т.П. Сабгайда, Н.Б. Павлов, А.П. Клименко. 3'11, с. 38--43.
Может ли государство обеспечить качество медицинской помощи? (В продолжение телевизионных дискуссий). И.В. Павленко. 3'08, с. 56--58.
Науковедение в стоматологии: продолжение следует. Н.А. Жижина, А.А. Прохончуков. 2'10, с. 56--58, 3'10, с. 36--41.
Некоторые аспекты судебно-медицинской оценки дефектов медицинской помощи при оказании стоматологического лечения при использовании ортопедических конструкций на дентальных имплантатах с возникновением синдрома гальванизма. Бутенко О.Г., Топольницкий О.З., Ромодановский П.О. 1'20, с.24-27.
Новые подходы к организации работы современных зуботехнических лабораторий -- основного звена ортопедической стоматологической службы. А.В. Алимский, М.А. Абдуллатипов. 1'11, с. 38--40.
О качестве оказания стоматологической помощи. В.К. Леонтьев, А.В. Конарев 1'17, с. 6--10.
Обеспеченности стоматологических медицинских организаций Рязанской области стоматологическими установками. В.А. Пешков, С.И. Морозова, В.Д. Вагнер, А.В. Гуськов. 2'15, с. 44--46.
Обращаемость населения за стоматологической помощью в медико-санитарные части (социологический аспект). А.В. Алимский, О.И. Галкин. 1'10, с. 30--33.
Общая оценка отношения молодежи к предоставляемой стоматологической помощи. З.М. Каплан, В.М. Гринин, Д.И. Кича, С.А. Агеев. 1'07, с. 50--51.
Общемедицинский подход в стоматологии: конкурентное преимущество клиники, повышение качества помощи пациентам, доказательность мастерства врача. Бойко В.В. 4'23, c.16-19. doi: 10.35556/idr-2023-4(105)16-19
Объем диспансерной работы врачей-стоматологов на терапевтическом стоматологическом приеме. Э.Э. Ананьева, В.М. Гринин, З.М. Абаев. 3'12, с. 36--37.
Оптимальные направления в решении проблем преемственности в деятельности специалистов стоматологического профиля. С.А. Заславский, Р.С. Заславский. 4'04, с. 44--45.
Опыт оказания стоматологической помощи инвалидам в условиях специализированной поликлиники. О.Г. Любенко, И.Ю. Лебеденко. 2'10, с. 40--45.
Организационно-правовые аспекты неблагоприятных исходов при оказании стоматологической помощи. Бутенко О.Г., Топольницкий О.З., Ромодановский П.О. 2'19, c.22—24.
Организационные особенности госпитального лечения травматических повреждений челюстно-лицевой области в период перехода общества на рыночные экономические отношения. В.Г. Чантладзе, В.Г. Урушадзе. 3'03, с. 24--27.
Организация стоматологической помощи инвалидам на дому. О.Г. Любенко. 4'10, с. 28--30.
Основные клинико-организационные показатели работы врача-стоматолога на терапевтическом приеме. В.М. Гринин, А.Э. Лезгишвили, А.В. Плиев, А.В. Кузьмина, И.В. Крутер, Д.А. Петраш. 2'09, с.46--48.
Основные финансово-экономические показатели затрат пациентов при оказании стоматологической помощи на основе дентальной имплантации в частных стоматологических организациях. В.Е. Федоров, Р.В. Ушаков, В.М. Гринин. 4'10, с. 26--28.
Особенности обращаемости взрослого населения г. Нижневартовска за стоматологической помощью в государственные и коммерческие структуры. А.В. Алимский, Н.Б. Павлов. 1'04, с. 36--41.
Отношение пациентов к ортодонтическому лечению в субъектах Дальневосточного федерального округа (Еврейской автономной и Амурской областях). В.Д. Вагнер, А.В. Чабан. 4'09, с. 52--53.
Оценка качества заполнения медицинской документации в частных медицинских организациях города Иваново. Лапина А.К., Стволыгин А.В., Перцев С.С., Вагнер В.Д.  4’17, — c. 54 -- 58
Оценка функционирования и ограничений жизнедеятельности при оказании стоматологической помощи больным с воспалительными заболеваниями пародонта. Стоматология для всех. Накопия Л.Б. 3'17, 3'17, С. 10—11.
Оценка эффективности и оплата работы администраторов стоматологических клиник. В.В. Бойко. 4'16, с. 38--45.
Перспективы развития добровольного медицинского страхования в стоматологической службе. И.М. Ерканян, О.П. Дашкова, В.М. Гринин. 3'13, с. 34--35.
Подходы к расчету стоимости условной единицы трудоемкости при реализации "Программы государственных гарантий оказания гражданам бесплатной стоматологической помощи". В.Д. Вагнер, Л.Е. Смирнова, М.Г. Николюк. 1'10, с. 34--36.
Развитие информационно-коммуникативного взаимодействия, как элемента корпоративной культуры, повышающего привлекательность лечебного учреждения для пациентов старших возрастных групп. Степанова Ю.С., Морозова Я.В., Копытов А.А., Асадов Р.И. оглы. 3'19, с.  48-51. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)48-51
Развитие теории воздействия на здоровье факторов образа жизни и ее значение для стоматологического здоровья. Хмель А.А., Дедова Н.Г., Кочеткова И.О. 2’18, c.50 -- 55
Рекламации, которых могло не быть. В.В. Бойко, М.Е. Минабутдинова. 3'15, с. 54--59.
Реконструкция стоматологической помощи населению ХМАО на основе медицинского аудита и SWOT-анализа. Н.Б. Павлов. 1'12, с. 28--31.
Роль некоторых маркетинговых параметров в работе стоматологических организаций разных форм собственности в современных условиях. Е.И. Вощина, О.О. Янушевич, В.М. Гринин, А.Э. Лезгишвили. 3'09, с. 36--39.
Роль рационального технического переоснащения и прогрессивной кадровой политики при реструктуризации стоматологической службы ОАО "Газпром" в целях повышения производительности труда и улучшения качества оказания стоматологической помощи. М.Е. Путин, С.В. Зубов, Р.С. Заславский. 2'06, с. 52--55.
Роль стандартов в предупреждении конфликтных ситуаций в стоматологической практике. В.Г. Бутова, С.И. Бинну, В.И. Бычков, А.М-Б. Мальсагов, В.В. Байков, А.Ю Жеребцов. 3'09, с. 40--43.
Системные вопросы оценки качества оказания стоматологической помощи населению. В.М. Гринин, Н.Н. Предтеченский. 1'04, с. 28--29.
Совершенствование работы стоматологической поликлиники путем введения кабинета неотложной стоматологической помощи. Калистратов С.Л., Фомина А.В.,Самойлова М.В., Баштовой А.А. 4'23, c.20—23.
Современные тенденции и формы развития негосударственных стоматологических предприятий. В.Л. Ковальский, В.М. Гринин. 2'03, с. 21--22.
Современные тенденции оказания стоматологической помощи населению Российской Федерации по данным статистической отчетности. С.Т. Сохов, Т.П. Сабгайда, А.В. Алексеев. 2'13, с. 34--38.
Согласованность действий врача и ассистента на стоматологическом приеме. В.В. Бойко, Е.А. Зыкина. 2'11, с. 54--57, 3'11, с. 44--47.
Состояние и динамика научных исследований по организации стоматологической помощи. А.В. Алимский, И.С. Селахов. 2'12, с. 48--50.
Состояние и перспективы расширения производства изделий стоматологического назначения в России. А.В. Алимский, Я.Г. Щербаков. 4'12, с. 60--61.
Состояние стоматологической лечебно-профилактической помощи в учреждениях негосударственного сектора. И.А. Денисова, В.М. Гринин. 2'04, с. 38--40.
Социально-экономическое обоснование и внедрение модели семейного принципа оказания стоматологической помощи в частной клинике на бесплатной основе для детей. А.Я. Долгоаршинных. 2'08, с. 64--66.
Сравнительный анализ источников финансирования стоматологических поликлиник разных форм собственности. А.В. Афанасьев, В.Г. Бутова, Ю.М. Максимовский. 2'10, с. 46--49.
Сравнительный анализ некоторых маркетинговых параметров работы стоматологических учреждений разных форм собственности. Е.И. Вощина, О.О. Янушевич, В.М. Гринин. 1'08, с. 32--34.
Станет ли стоматологическая помощь эффективнее после телевизионных выпадов? И.В. Павленко. 4'10, с. 34--35.
Технологические и субъективные факторы качества стоматологической помощи. Стоматология для всех. Леонтьев В.К., Конарев А.В. 3'17, С. 6—8.
Управление знаниями в стоматологии. В.В. Садовский. 3'10, с. 42--43.
Факторы, определяющие роль врача в управлении качеством стоматологической помощи. В.Т. Шестаков. 4'07, с. 30--31.
Формирование сети и организационных структур стоматологической службы с учетом развития специализации и преемственности. С.А. Заславский. 3'04, с. 34--38.
Экономическая деятельность стоматологической поликлиники в рыночных условиях. Л.Г. Дейнеко. 4'04, с. 38--39.
Экспертиза качества медицинской помощи в системе ОМС. О.О. Янушевич, Б.В. Григорьян. 4'10, с. 31--33.
Эргономика и работа бригады стоматологов. 3'03, с. 28--29.

Экстремальная стоматология

Бормашина уже была использована в космосе. А.А. Серебров. 2/3'99, с. 6--9.
Влияние экстремальных факторов космического полета на зубочелюстную систему космонавтов. В.К. Леонтьев, С.С. Маламуж. 3'03, с. 4--9.
Космос и стоматология. В.К. Леонтьев. 2/3'99, с. 4--5.
Терапия на орбите. Диагноз помогла поставить ортопантомограмма. Е.В. Боровский. 2'00, с. 50.

Эндодонтия

Адгезивная эндодонтия. Результаты клинического применения адгезивной системы двойной полимеризации Superlux Dual. 4'06, с. 44--47.
Адгезивная эндодонтия: системы двойного отверждения. Морфологические аспекты. В.И. Макаревич, А.В. Винниченко, Ю.А. Винниченко. 1'07, с. 8--9.
Адгезивная эндодонтия: системы двойного отверждения. Цитотоксические свойства.. В.И. Макаревич, А.В. Винниченко, Ю.А. Винниченко. 1'07, с. 10--11.
Комплексное лечение хронического апикального периодонтита. Л.А. Мамедова, О.И. Ефимович, Т.Н. Сиукаева. 1'16, с. 12--15.
Метод устранения перфорации или уступа корневого канала зуба с помощью компьютерного моделирования. О.А. Соловьева, Ю.А. Винниченко, И.И. Сухарский, А.В. Винниченко. 4'15, с. 40--43.
Методики апексификации, применяемые при лечении зубов с незавершенным формированием корня и некрозом пульпы. Корнеева Н.М., Новикова Е.А., Попова Д.С.,
Рабаданова К.С., Рзаева Л.Я. 2'22, c.10--17
Обоснование применения диатермокоагуляции при эндодонтическом лечении зубов. Волков А.Г., Даурова Ф.Ю., Дикопова Н.Ж., Томаева Д.И., Кодзаева Э.С., Арзуканян А.В. 4'18, с. 32--35.
Обтурация корневого канала -- критерий качества эндодонтического лечения? Ю.М. Максимовский, В.М. Гринин. 4'03, с. 4--6.
Определение чувствительности Enterococcus faecalis к препаратам для медикаментозной обработки корневых каналов при лечении хронического апикального периодонтита. Дежурко-Король В.А., Макеева И.М., Семёнов А.М., Бякова С.Ф., Новожилова Н.Е. 2'19, c.26—29.
Эффективность разных методов распломбирования корневых каналов зубов, ранее запломбированных цинкоксид-эвгенольной и резорцин-формалиновой пастами. А.С. Алейников, Ю.М. Максимовский, В.М. Гринин. 4'06, с. 48--49.

Эпидемиология

Анализ данных годовых отчетов, касающихся инфекционной безопасности в стоматологических медицинских организациях, и рекомендации по их оптимизации. Глиненко В.М., Катаева В.А., Кожевникова Н.Г., Микаилова О.М. 4’18, c.48 – 50.
Анализ распространения патологии зубов и тканей пародонта у различных возрастных групп населения Дальнего Востока. С.А. Галёса, В.А. Брюханова, 4'07, с. 40--41.
Влияние радиационного воздействия на стоматологический статус населения. А.В. Севбитов, Н.А. Яблокова, Е.А. Скатова, М.Ю. Кузнецова, С.Н. Миронов. 4'14, с. 36--37.
Влияние сопутствующих заболеваний на распространение стоматологических заболеваний в разных возрастных группах населения. Н.Б. Павлов, С.Т. Сохов. 4'11, с. 24--27.
Влияние социально-средовых факторов на уровень стоматологического здоровья населения (на примере пациентов республиканской стоматологической поликлиники г. Элиста, Республика Калмыкия). В.М. Гринин, В.А. Хонгоров. 4'11, с. 32--33.
Влияние хронического генерализованного пародонтита на качество жизни жителей Удмуртской Республики. Ю.Г. Тарасова. 4'11, с. 18--22.
Географические и топические закономерности распространенности заболеваний пародонта. А.В. Алимский, Ж.А. Ашуев. 4'05, с. 40--43.
Использование технологий эндодонтического лечения болезней пульпы и периапикальных тканей в Чеченской Республике. Д.А. Умарова, Л.Е. Смирнова, О.А. Поповкина. 3'11, с. 48--49.
Исследование стоматологических заболеваний работников научно-исследовательских учреждений атомной энергетики. В.Р. Тамазян, А.В. Алимский. 1'03, с. 36--39.
Качество жизни и поведенческие факторы риска пациентов с патологией полости рта и челюстно-лицевой области. Ю.М. Максимовский, К.Г. Гуревич, Е.Г. Фабрикант, О.В. Федоткина. 4'13, с. 34--36.
Клинико-эпидемиологическая характеристика стоматологического здоровья взрослого населения, проживающего в различных климатогеографических зонах сельской местности Республики Дагестан. Абдулмеджидова Д.М., Магомедов М.А., Расулов И.М., Гаджиев А.Р. 2'21, c. 45-51 doi: 10.35556/idr-2021-2(95)45-51
Опыт и перспективы совершенствования охраны стоматологического здоровья работников газовой промышленности. С.А. Заславский, Р.С. Заславский, С.В. Зубов. 2'05, с. 36--38.
Основные факторв риска развития кариеса у иностранных студентов, обучающихся в РУДН. Ф.Ю. Даурова. 1'11, с. 32--36.
Особенности оказания стоматологической помощи лицам из числа декретированных категорий населения, прикрепленного по экстерриториальному принципу. Э.Э. Ананьева, З.М. Абаев, В.М. Гринин. 1'12, с. 54--55.
Особенности состояния пародонта у работников производства минеральных удобрений. Я.Н. Гарус, Г.Л. Сорокоумов, В.Н. Олесова. 1'06, с. 30--32.
Особенности стоматологической заболеваемости и обращаемости пациентов за стоматологической помощью в городскую многопрофильную поликлинику. В.М. Гринин, З.Ю. Амиров. 1'14, с. 46--48
Оценка влияния социально-гигиенических факторов на стоматологическое здоровье школьников, проживающих в сельской местности. Ю.А. Уточкин, Л.А. Мозговая, Т.М. Лебедева. 4'11, с. 28--30.
Оценка сочетанности стоматологической патологии. Леонтьева Е.Ю., Быковская Т.Ю. 2’20, c.56-59
Показатели пораженности кариесом зубов у студентов первого курса Военного университета. А.В. Алимский, В.Г. Никоненко, Е.С. Смолина. 4'06, с. 54--55.
Показатели потери зубов у взрослого населения, обратившегося за ортопедической стоматологической помощью в ЦНИИС. А.В. Алимский, Г.В. Белецкий, А.А. Карцев, Ю.И. Климашин, А.И. Матвеева, А.Н. Ряховский. 2'04, с. 36--37.
Показатели санации в городах с разной обеспеченностью врачебными кадрами стоматологического профиля. А.В. Алимский, З.З. Кушхабиев, 1'10, с. 26--29.
Потребность в стоматологической профилактике, лечении и протезировании работников промышленного предприятия с отягощенным соматическим статусом. Д.А. Бронштейн, С.А. Заславский, Е.Е. Олесов, Т.Н. Новоземцева, А.А. Ремизова, Е.Ю. Чуянова, Н.А. Шмаков. 3'16, с. 56--58.
Распространенность кариеса и воспалительных заболеваний пародонта у лиц с дисфункцией предстательной железы. М.Э. Кулиев. 4'08, с. 44--45.
Распространенность поражений СОПР у пациентов стоматологического кабинета (в РСО-Алания). Д.К. Дзгоева, Р.В. Золоев. 2'13, с. 22--23.
 	Распространенность проявлений СOVID-19 в полости рта у лиц в возрасте от 18 до 30 лет. Токмакова С.И., Бондаренко О.В., Луницына Ю.В., Чудова Л.В., Зяблицкая К.В., Гуревич Ю.Ю., Мокренко Е.В., Гайдарова Т.А. 2'23, c.52--57
Рентгеноспектральный микроанализ смешанной слюны при флюорозе. Мусиев А.А., Волков А.Г., Дикопова Н.Ж., Макаренко Н.В., Будина Т.В., Ручкин Н.В. 3'19, с.  38-41. doi: 10.35556/idr-2019-3(88)38-41
Состояние пародонта у пациентов с суперинвазионным описторхозом в условиях гиперэндемического очага (Среднее Приобье). Л.А. Иванова, Е.Д. Хадиева, И.В. Иванов, В.Г. Бычков. 1'15, с. 30--33.
Сравнительная клиническая характеристика пациентов с многоформной экссудативной эритемой и позырчаткой. Булгакова А.И., Хисматуллина З.Р., Хамзина Г.Р., Зацепина М.В., Хайбуллина Э.Р. 3’18, c.34--37.
Статистические закономерности роста интенсивности поражения кариесом зубов у лиц пожилого и старческого возраста. А.В. Алимский, Г.Н. Апресян. 2'05, с. 34--45.
Стоматологическая заболеваемость молодых работников градообразующих предприятий с опасными условиями труда. Е.Е. Олесов, Е.Ю. Хавкина, В.Д. Рева, А.Е. Олесов, Р.М. Хамзатов, Д.А. Бронштейн, С.А. Заславский. 1'15, с. 34--35.
Стоматологическая заболеваемость среди школьников 12 и 15 лет Республики Хакасия. Э.М. Кузьмина, С. Чаптыков. 4'03, с. 34--35.
Стоматологическая помощь детям в регионах с различным содержанием фтора в питьевой воде. А.В. Алимский, Р.К. Алиева. 1'99, с. 44--45.
Структурный анализ и прогнозирование региональной заболеваемости раком слизистой оболочки полости рта в Кузбассе. Е.А. Киселева, Е.А. Тё. 3'11, с. 50--52.
Характеристика частичной адентии зубов по индексу потери жевательной эффективности у больных с воспалительными заболеваниями пародонта. Н.А. Васильева, А.И. Булгакова, Ю.В. Бортновская. 1'16, с. 46--49.
Частота встречаемости женщин в постменопаузе на стоматологическом приеме. С.Т. Сохов, А.М. Мрктумян, О.В. Стош. 4'13, с. 30--32.
Эпидемиология заболеваний пародонта среди взрослого населения в г. Уфе. Васильева Н.А., Булгакова А.И., Хафизова А.С., Васильев Э.А. 1'21, с.24-27.

Эстетическая стоматология

Активный кислород в домашнем отбеливании. Клиническое наблюдение. Габбасова И.В., Слетова В.А., Гандылян К.С., Локтионова М.В., Магомедова Х.М., Адмакин О.И., Слетов А.А. 4'23, c.30-35. 
Анализ эффективности лечения больных с дисколоритами зубов с использованием отбеливающей системы "ZOOM-3" и показания для выбора ортопедических методов лечения. С.Ю. Максюков, О.И. Шахбазов, Л.А. Крайнюкова, А.С. Иванов, А.А. Демидова, Е.С. Малсюкова. 1'15, с. 40--44.
Армирование композитных материалов при проведении прямой реставрации зубов. А.В. Гринев, И.М. Макеева, Е.В. Мусихина. 1'05, с. 10--12.
Влияние характеристик цвета: тона, насыщенности и светолы на цветовосприятие врача-стоматолога. А.В. Севбитов, А.С. Браго, Е.Ю. Канукоева, М.Ю. Кузнецова, З.А. Гульева. 3'14, с. 54--56.
Возможности временной коррекции эстетических параметров зубов у людей публичных профессий. Кислицына А.В. 1’18, c.38 – 42
Да или нет отбеливанию зубов. Ю.М. Максимовский, И.М. Макеева, Н.С. Жохова. 4'98, с. 18--20.
Декоративные украшения зубов: от древних времен до наших дней. И.М. Макеева, Т.Н. Новоземцева. 4'02, с. 30--32.
Zoom! Профессиональное клиническое отбеливание зубов за 1 час. Алекс Вавилюк. 1'05, 14--15.
Использование отбеливающего средства, содержащего 10% перикись карбамида, для улучшения цвета витальных зубов в домашних условиях. О.О. Янушевич, Н.И. Крихели. 2'08, с. 8--11.
Клинические аспекты применения декоративных элементов в эстетической стоматологии. Е.А. Скатова, Т.Е. Зуева, Г.С. Сергеева. 1'07, с. 12--14.
Клиническое отбеливание зубов -- взгляд профессионала. И.А. Петухова. 4'13, с. 64--66.
Клиническая оценка эффективности и безопасности использования отбеливающих полосок и отбеливающего геля в качестве средств домашнего отбеливания зубов. Власова Н.Н., Самусенков В.О., Данилина А.А., Николашвили Н.И., Гришаева К.А. 4’22, c.56--59
Клиновидные дефекты, вторичная адентия.клинический случай. Н.И. Крихели, И.А. Бабин, Н.Г. Дмитриева. 3'10, с. 4--6.
Коррекция дефектов передних зубов и состояние зубов-антагонистов. И.М. Макеева, О.И. Сидорова, З.М. Халидова. 1'04, с. 4--6.
Коррекция цвета девитальных зубов. Ю.М. Максимовский, И.М. Макеева, Н.Н. Власова. 1'99, с. 4--6.
Люминары -- новый метод лечения дисколорита. Г.М. Флейшер. 1'17, с. 52--53.
Одонтоантропологическая характеристика и особенности центральных резцов верхней челюсти у жителей республики Дагестан. И.М. Расулов. 1'10, с. 64--68.
Определение вероятности пропорций "золотого сечения" при улыбке. Шундрик М.А., Ткаченко И.М., Марченко И.Я., Шундрик Л.С. 1’18, c.44 – 47
Опыт применения озона для профессионального отбеливания витальных зубов. Н.И. Крихели, О.О. Янушевич, З.А. Бичикаева. 2'00, с. 4--6.
Осветление зубов. Н.И. Крихели. 4'09, с. 8--13 и 1'10, с. 58--62.
Особенности отбеливания депульпированных зубов с использованием 38% перекиси водорода и полупроводникового лазера. Н.И. Крихели, А.В. Щербакова.1'09, с. 4--7.
Особенности формообразования моляра верхней челюсти с учетом редукционных процессов зубочелюстной системы и этнических особенностей строения. И.М. Расулов, Р.Г. Карабеков. 4'10, с. 46--49.
Отбеливание зубов. Обзор литературы. Н.И. Крихели. 3'07, с. 26--36.
Оценка качества восстановления зубов после эндодонтического лечения в зависимости от метода реставрации коронковой части. В.А. Адилханян, И.М. Макеева, В.В. Чуев. 2'03, с. 34--36.
Связь клинической картины и качества жизни у пациентов, обращающихся за эстетическим стоматологическим лечением. Е.В. Веденева, К.Г. Гуревич, В.Д. Вагнер, Е.Г. Фабрикант. 4'09, с. 4--6.
Сравнение стабильности эстетических параметров прямых и непрямых реставраций зубов из микрогибридного композитного материала. Ю.М. Максимовский, О.С. Тишина, В.М. Гринин. 2'08, с. 14--17.
Сравнительный анализ результатов определения цвета зуба визуальным и   аппаратурным методами. Щербаков М.В., Байриков А.И. 2'21, c. 42-44.doi: 10.35556/idr-2021-2(95)42-44
"Сургитрон" -- новые возможности в эстетической стоматологии. Т.И. Ибрагимов, А.Л. Кития. 2'12, с. 10--12.
Фиксация реставраций: советы и секреты для получения предсказуемого эстетического результата. Монтри Чантарамунгкорн. 1'12, с. 60--63.
Эстетическое устранение включенных дефектов зубных рядов -- возможность выбора для врача и пациента. В.М. Семенюк, М.И. Калинин, В.Д. Вагнер. 4'01, с. 22--23.
Эффективность и безопасность применения Blend-a-med Whiestrips. 2'03, с. 38--40.

СТОМАТОЛОГИЯ XXI ВЕКА

Без профилактики не обойтись! Э.М. Кузьмина. 1'98, с. 4--5.
Кинетическое (воздушно-абразивное) препарирование твердых тканей зубов. С.Г. Гарвалинский. 2'98, с. 4--7.
Концепция "Все в одном" фирмы "Планмека Группа" (Финляндия). 3'98, с. 4--5.
О методе направленной тканевой регенерации. Ф.Ф. Лосев. 1'98, с. 9--12.
Перспективы развития терапевтической стоматологии в XXI веке. И.М. Рабинович, И.М. Макеева. 1'98, с. 14--17.
С какой улыбкой мы встретим XXI век? Ю.М. Максимовский, И.М. Макеева. 1'98, с. 6--8.
Стоматологические лазеры: современный подход в лечении заболеваний пародонта. С.Г. Гарвалинский. 4'98, с. 14--17.
CO2-лазер SHARPLAN 15F и его использование в стоматологии. С.И. Рисованный. 2/3'99, с. 10.

ОБРАЗОВАНИЕ

Автоматизация работы стоматологических клиник на примере компьютерной системы "Dental 4 Windows". В.Ю. Ульяновский. 2'01, с.48--54.
Бухгалтерский учет в негосударственных стоматологических организациях. Учет затрат. 2'00, с. 56--59. Себестоимость единицы стоматологической услуги и учет реализации.  Г.Г. Рахимова. 3'00, с. 46--48.
Взаимодействие врача и пациента: психология гармоничных взаимоотношений. Л.И. Ларенцова. 1'09, с. 46--49.
Владелец, управленец или специалист? А.В. Ленская. 1'01, с. 48--49.
Голосуй за любимый сайт! Ю.В. Кузовкова. 1'02, с. 46--48.
Договор с пациентом. Как избежать конфликтной ситуации, не ущемляя права сторон. К.В. Николаев. 1'97, с. 48--49.
Законодательное регулирование производства средств гигиены полости рта в Европейском Союзе. Э.Б. Сахарова. 1'05, с. 60--62.
Зубоврачебное кресло. Краткий исторический очерк создания и развития. Л.А. Мамедова. 1'00, 56--60.
Интеграция и преемственность в преподавании профилактики стоматологических заболеваний. В.К. Леонтьев, О.Г. Авраамова. 3'01, с. 52--54.
Информационные брошюры "Библиотека пациента". 1'97, с. 34--37, 1'98, с. 46--49, 2'98, с. 46--49.
Историко-логический анализ начальных этапов развития кадрового обеспечения стоматологической службы. С.А. Заславский. 3'04, с. 52--55.
К вопросу о косметической услуге в стоматологии. В.И. Полуев, Е.С. Тучик, А.А. Логинов, Е.А. Дегальцева. 2'02, с. 45--46.
Книга С.А. Рабиновича "Современные технологии местного обезболивания в стоматологии". 3'00, с. 44-45.
Коммунальная стоматология и частная практика -- опыт некоторых зарубежных стран. Г.Н. Пахомов. 4'02, с. 36--40.
Компьютерные технологии -- основа успеха завтрашнего дня. В.В. Садовский. 1'97, с. 40--46.
Круглый стол "Качество и безопасность стоматологической помощий в России". 1'08, с. 59--60.
Лекарственные средства в стоматологии. Общие вопросы клинической фармакологии. А.Л. Верткин, Е.А. Прохорович. 2'00, с. 52--55.
Лекарственные средства для оказания неотложной медицинской помощи в практике врача-стоматолога. А.Л. Верткин, Е.А. Прохорович, А.В. Тополянский, А.Д. Фищенко. 3'00, с. 40--43; 4'00, с. 50--55.
Международные правила проведения клинических исследований. А.Л. Верткин, А.Ю. Малый, Е.А. Прохорович. 1'01, с. 50--53.
Международный аудит программы подготовки врачей-стоматологов в МГМСУ. 4'07, с. 50.
Межличностные взаимоотношения стоматолога с пациентом -- важная составляющая стоматологической практики. Ю.М. Максимовский, Л.И. Ларенцова. 4'06, с. 56--57.
Менеджеры в стоматологических клиниках. Н.Б. Кузьмина. 2/3'99, с. 72--73.
Московский медицинский стоматологический институт им. Н.А. Семашко (ММСИ) -- ведущее учебно-научное и лечебное учреждение российской стоматологии. 1'98, с. 50.
Мультимедиа: новые возможности работы с информацией. 1'98, с. 51.
На Российском медицинском форуме-2007. 4'07, с. 51.
На форуме "Дентал-Ревю 2008". 1'08, с. 58.
Научно-практическая конференция памяти профессора А.И. Дойникова. 4'07, с. 51.
"Новейшие технологии в эстетической стоматологии". Книга В.Н. Чиликина. 2'02, с. 48--49.
О государственном регулировании деятельности частнопрактикующего врача. Н.Б. Кузьмина. 1'00, с. 54--55.
О некоторых особенностях функционирования рынка медицинских услуг. Н.Б. Кузьмина. 4'98, с. 63.
О правах пациента. В.В. Садовский. 3'98, с. 54.
О роли печатной информации в профессиональном общении врача и пациента. И.В. Гуненкова, Г.Б. Оспанова. 2'03, с. 48--50.
Обзор литературы по эндодонтии. С.А. Дедеян. 1'00, 61.
Обучающая программа LM-Dental и Рауденталл "Раннее ортодонтическое лечение с помощью съемной системы LM-Активатор". 4'14, с. 62--63.
Опыт применения автоматизированной компьютерной программы "Диаст" для дифференциальной диагностики заболеваний пародонта в учебном процессе. В.П. Зеновский, Н.Г. Давыдова. 2'04, с. 50--51.
Организация профилактики и лечения зубов в Австралии. Фрэнк Ф. Пападопулос. 2'01, с. 45--47.
Основные причины конфликтов в системе оказания стоматологической помощи населению в новых социально-экономических условиях. В.Т. Шестаков. 3'98, с. 55--57.
Ответственность пациентов за сохранение своего здоровья и за качество оказания им стоматологической помощи. В.Т. Шестаков. 2'98, с. 50--55.
Открытие ЦЕРЕК-центра в Стоматкомплексе МГМСУ. 1'08, с. 60.
Перспективная модель учебно-клинического центра подготовки врачей-стоматологов в интернатуре по специальности 040401 "стоматология общей практики". А.А. Абрамов. 2'08, с. 66--68.
Планирование работы частной стоматологической клиники. В.М. Безруков, Н.Б. Кузьмина, А.В. Алимский. 4'99, с. 42--47.
Повышенная чувствительность твердых тканей зуба -- одна из причин заболеваний пародонта. 4'02, с. 45.
Подходы к профессиональной подготовке специалиста, оказывающего помощь пациентам с заболеваниями пародонта. З.Э. Ревазова, В.Д. Вагнер, Л.А. Дмитриева. 1'13, с. 56--60.
Постдипломное образование врачей-ортодонтов. И.В. Гуненкова, Г.Б. Оспанова, 1'04, с. 48--50.
Применение новых клинических ситуаций в самостоятельной работе студентов стоматологического вуза. Н.Д. Брусенина. 4'09, с. 54--59.
Программа учебно-консультативного семинара "Решение проблемы эстетики зубов с помощью современных реставрационных материалов. 4'02, с. 45.
Программный метод экспертной оценки качества лечения зубов. Л.М. Алпатова. 4'00, с. 47--49.
Профессиональные риски и профессиональная ответственность работников стоматологического профиля. В.И. Полуев, В.К. Леонтьев, В.Т. Шестаков. 2'01, с. 40--43.
Психопрофилактика в стоматологии. Е.Н. Алямовская. 4'02, с. 42--44.
Развитие стоматологического обслуживания на примере стоматологической практики в США. Н.Б. Кузьмина. 1'99, с. 56--57.
Семинар по эндодонтии доктора Ф. Сантарканджело (Италия). 4'14, с. 63.
Современный подход к образовательному процессу додипломного уровня на кафедре ортопедической стоматологии. Дубова Л.В., Соколова М.С., Маджидова Е.Р., Mаксимов Г.В., Киткина Т.Б., Самохина Е.В. 4'23, c.52-56.
Совершенствование системы последипломного образования в стоматологии и опыт Стоматологического учебного центра Новолипецкого металлургического комбината. Н.Н. Степанов, А.В. Алимский. 4'01, с. 48--49.
Совещание деканов стоматологических факультетов медицинских вузов России. 1'08, с.58--59.
Стимуляция профессионально-важных функций при освоении профессии ортопеда-стоматолога. Г.А. Хацаев, И.Ю. Лебеденко. 1'07, с. 56--58.
Стоматология без конфликтов: правовые аспекты. Н.Ю. Аникина. 4'01, с. 50--51.
Стоматология переходного периода: оценка и прогноз профессионалов и населения. В.К. Леонтьев, И.Б. Золотусская. 4'98, с. 60--62.
Требования к оснащению стоматологических кабинетов. В.Д. Вагнер, В.И. Полуев, А.А. Логинов. 1'00, с. 52--53.
Что должен знать стоматолог, назначая нестероидные противовоспалительные средства. А.Л. Верткин, Е.А. Прохорович, Е.Г. Силина. 3'01, с. 44--50.
Этапы в технологии лечения осложненных форм кариеса зубов (историко-медицинский аспект). Л.А. Мамедова. 4'99, с. 52--55.

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В СТОМАТОЛОГИИ

Светотерапия глубокого кариеса зубов. В.В. Миронова, О.В. Марцева. 2'14, с. 56--59.

ПРАКТИЧЕСКИЙ ОПЫТ И КАЧЕСТВО

 Титановые инструменты LM-ErgoMix -- безопасные для имплантатов. Roosa Prinssi, Maria Lagervall. 3'14, с. 58.

СОБЫТИЯ В СТОМАТОЛОГИЧЕСКОМ МИРЕ

1-й Общеевропейский стоматологический конгресс в Москве. 2'07, с. 55.
1-й Российско-японский онлайн симпозиум "Современные методы седации и обезболивания в стоматологии" 4'21, c.66--67
II Международный конгресс стоматологов. 2'07, с. 58.
2-й Пан-Европейский Конгресс стоматологов в Стамбуле. 4'08, с. 71.
II Российский региональный конгресс Международной ассоциации детских стоматологов IAPD. 4'14, с. 58.
II Саммиг Совета главных специалистов по стоматологии стран СНГ и Европейского регионального бюро ВОЗ. 4'15, с. 63.
III Международный конгресс стоматологов "Современные методы управления и инновационные технологии в стоматологии". М.А. Смирнова. 3'08, с. 64--66.
IV Международный конгресс "Современные методы управления и инновационные технологии в стоматологии". 3'09, с. 61.
5 лет сайту www.e-stomatology.ru. 2'06, с. 58.
IX Всероссийская конференция "Современные аспекты профилактики стоматологических заболеваний". 4’17, c. 60.
IX Всероссийский профессиональный съезд стоматологов. 3'12, с. 60.
IX Терапевтический и X Имплантологический конгрессы "Дентал Гуру". 4’17, c. 61.
9-й Московский международный стоматологический форум. 2'01, с. 62.
10 лет компании "Н. Селла". 4'02, с. 58--59.
10 лет компании "Стома-Денталь". 3'05, с.58.
10 лет СтАР. Вехи развития Стоматологической Ассоциации России. 3'02, с. 8--9.
10 лет Центру "Профидент". Э.Б. Сахарова. 4'03, с. 54--57.
10 лет Школьной образовательной Программе профилактики стоматологический заболеваний. О.Г. Авраамова. 3'04, с. 57--58.
10-я юбилейная международная выставка "Стоматология" в Санкт-Петербурге. 2'07, с. 58.
XII Всероссийская научно-практическая конференция "Образование, наука и практика в стоматологии" и выставка "Дентал Ревю--2015". 1'15, с. 58.
XII Международная конференция челюстно-лицевых хирургов и стоматологов "Новые технологии в стоматологии" 2'07, с. 58.
13-й Московский международный стоматологический форум. 2'03, с. 52--53.
XIII Симпозиум "Актуальные вопросы эстетической стоматологии", посвященный памяти профессора Ю.М. Максимовского. 4'13, с. 78.
14-й Московский международный стоматологический форум. 4'03, с. 60--61.
15 лет "Клубу-32" 4'10, с. 56--57.
15-й Московский международный стоматологический форум и Международная выставка "Стоматологический Салон-2004". 2'04, с. 58--59.
19-й Московский международный стоматологический форум. 2'06, с. 58.
22-й Московский Международный стоматологический форум. 4'07, с. 52--53.
28 лет во главе клиники. В.И. Полуев. 3'01, с. 58--59.
30 лет "Планмека" -- "Пландент". 3'02, с. 62--63.
XXXVIII Всероссийская научно-практическая конференция Стоматологической Ассоциации России "Стоматология XXI века". 4’17, c. 60.
50 лет компании Планмека (Финляндия, г. Хельсинки) 3'21, c.66--67.
50 лет Муниципальному учреждению здравоохранения "Городская клиническая стоматологическая поликлиника № 1 г. Кемерово. Е.А. Тё, Г.П. Казаковская. 3'10, с. 62--63.
50 лет ЦНИИС и ЧЛХ. 3'12, с. 60.
55 лет ЦНИИС и ЧЛХ. 1’18, c.63.
60 лет Профессору А.А. Кулакову. 4'09, с. 61.
60 лет профессору А.В. Цимбалистову. 3'08, с. 67.
60 лет ЦНИИС и ЧЛХ 4’22, c.71
70 лет Е.В. Боровскому. 1'10, с. 69.
70 лет Ю.М. Максимовскому. 1'10, с.70--71.
70 лет В.М. Семенюку. 1'10, с. 71.
75 лет М.З. Миргазизову. 1'10, с.69--70.
85 лет Фазилю Искандеру. А.В. Конарев. 2'14, с. 60--61.
90-летие МГМСУ им. А.И. Евдокимова. 3'12, с. 60.
95 лет академику Б.В. Петровскому. 3'03, с. 54.
95 лет МГМСУ им. А.И. Евдокимова. 1’18, c.62.
100 лет МГМСУ им. А.И. Евдокимова 4’22, c.70--71
100 лет FDI. Юбилейный Конгресс Международной федерации стоматологов. 1'01, с. 60--63.
Актуальные вопросы регистрации медицинских изделий для стоматологии. 3'15, с. 60.
Алла Баянова в "Клубе 32". 2'06, с. 60.
AISOD-EFAAD конференция по обезболиванию в стоматологии. 4’17, c.62.
Amazing White -- эффективное клиническое отбеливание зубов без изоляции десен. Т.В. Кондратьева. 2'11, с. 60.
Ассоциации Чешских Стоматологов -- 100 лет. 1'97, с. 58.
Ассоциация ортодонтов России. 1'99, с. 52.
Бал стоматологов--2014. Ольга Лукьянова. 1'14, с. 60--61.
Бал стоматологов--2015. 1'15, с. 60.
Бал стоматологов России--2017. 4'16, с. 63.
Беспрециндентный успех Nobel Biocare Russia. 1'13, с. 65.
Благодарность Центральному Дому ученых РАН. 4'12, с 65.
В Доме Кино 29 мая 2016 г. А.В. Конарев, Л.В. Лаврова. 3'16, с. 62--63.
В интересах врача и пациента: страхование профессиональных рисков в стоматологии. В.И. Полуев. 4'98, с. 10--11.
В "Клубе 32". 3'02, с. 56.
В "Клубе 32". 4'06, с. 60--61.
В "Клубе 32". 4'08, с. 70.
Весь спектр медицинских услуг в Манеже. 4'05, с. 58.
Визит в Москву президента Всемирной федерации стоматологов (FDI) г-на Орландо да Силва. 2'12, с. 62.
Визит в Москву президента FDI К. Келл 2'19, c.60—61.
Во главе угла -- профессионализм и интересы клиентов. В.Л. Эпштейн. 2'00, с. 60--61.
Волонтеры МГМСУ на открытии Чемпионата мира по футболу 2018 в Лужника. 2’18, c.66
Впервые на конкурсе "Российская красавица": специальная номинация "Мисс Клуб 32. Красивые и здоровые зубы". 2'15, с. 62--63.
Всемирный день здоровья полости рта--2015. 1'15, с. 61.
Всемирный День Стоматолога. Федеральный "Бал стоматологов России". 1'16, с. 56--57.
Всемирный День стоматологического здоровья в России. 2'16, с. 58--59.
Всемирный День стоматологического здоровья—2017 в России. 2'17, с. 62—63.
Всероссийская научно-практическая стоматологическая конференция "Дентальная Палитра 2002. 1'02, с. 49.
Всероссийская образовательная программа "Blend-a-med" -- Здоровая Страна". 3'03, с. 62--63.
Всероссийский конкурс рисунка "Праздник здоровой улыбки". 2/3'99, с. 70--71.
Всероссийский конкурс "Стоматология России в Интернете". 3'01, с. 60.
Всероссийский стоматологический форум 2021. 1'21, с.63.
Встреча в "Клубе 32". 3'13, с. 77.
Встреча на кафедре обезболивания в стоматологии МГМСУ. 2'14, с. 62.
Встреча с президентом СтАР В.В. Садовским. 1'14, с. 58.
Выбор: челюстно-лицевая хирургия. Н.Н. Бажанов. 1'00, с. 44--48.
Выборы ректора и президента в Московском государственном медико-стоматологическом университете. 2'07, с. 52.
Выпуск врачей -- 2009 с МГМСУ. 3'09, с. 62.
Выставка "Дентал-Экспо" -- лауреат международной премии "Золотые Весы". 3'01, с. 55.
Выставка "МосЭкспоДентал" в Гостином Дворе. 2'10, с.62--63.
Выставки "Дентал-Экспо" и "Стоматологический Салон" -- обладатели знака "Московское качество". 1'02, с. 62--63.
Германо-российское стоматологическое общество. 2'98, с. 57, 2/3'99, с. 57.
Германо-Российское стоматологическое общество: расширение сотрудничества с регионами России. 4'99, с. 59.
Государственный и альтернативный секторы в стоматологии: партнерство или борьба? В.К. Леонтьев. 1'97, с. 50--51.
"Дарта" — путешествие из Петербурга в Европу. Е.Н. Соболева. 2'17, с. 60.
Делегация СтАР на Конгрессе FDI в Сиднее. 4'03, с.51.
"Dental 4 Windows" открывает новые горизонты высоких технологий. М.О. Вартанов. 4'02, с. 48--49.
Договору между Стоматологической Ассоциацией России и ООО "Проктер энд Гэмбл" -- 10 лет. В.К. Леонтьев, В. Мильяненкова. 3'04, с. 56--57.
Дуэль, ранение и смерть А.С. Пушкина с позиций современного хирурга. Б.В. Петровский. 2/3'99, с. 62--67.
EFAAD Bulletin #1 December 2018. 15-й Международный стоматологический конгресс по анестезиологии, седации и контролю боли. 4'18, с. 59.
Европейский конгресс "Современные технологии обезболивания в амбулаторной стоматологической практике". 4'05, с. 56--57.
Европейский финал Всемирной студенческой стоматологической олимпиады. 1'12, с. 66.
Ежегодный научный форум "Стоматология 2006" в рамках 16-й Международной выставки "Здравохранение". 4'06, с. 62.
Если есть возможность рисовать улыбающегося человека, я рисую его именно таким! Никас Сафронов. 2'02, с. 58--63.
ЗАО "СтомаДент": 20 лет на рынке -- 15 лет в России. 1'09, с. 50--52.
Заседание правления РОО "Стоматологи Столицы". 1’18, c.56.
Заседание рабочей группы EuroFDI "Интеграция в Москве. 4'12. с. 72.
Золотой Крокодил-2012. 4'12, с. 70.
Zoom! -- верх совершенства в косметической стоматологии. Д. Бахмутов. 2'05, с. 48--50.
"Из истории петербургской улыбки". 2'04, с. 61.
Избраны новые действительные члены и члены-корреспонденты РАН. 4'16, с. 56--57.
Инновационный образовательный курс "Мониторинг клинических исследований". И. Рогова. 1'13, с. 62.
Интервью с Ж.-П. Бернаром (Женевский университет, Швейцария). 4'12, с. 69.
Итоги I Международного CAD CAM Конгресса в Москве. 3'13, с. 77.
Итоги 12-го Московского международного стоматологического форума. 4'02, с. 56.
Итоги конкурса "Стоматология России в Internet". Ю.В. Кузовкова. 4'02, с. 46--47.
Итоги ФИнала Чемпионата СтАР по эстетического стоматологии. 3'13, с. 80
Итоги чеспионата стоматологического мастерства 2003 г. в номинации "Ортопедическая стоматология". 3'03, с. 58.
К 75-летию профессора В. Мёрмана. 4'16, с. 61.
К 100-летию новокаина. С.А. Рабинович, Е.В. Зорян. с.49.
Казань встречает ЧМ по футболу FIFA 2018. 2’18, c.67
Как создавалась Стоматологическая Ассоциация России. Е.В. Боровский, В.К. Леонтьев. 3'02, с. 4--6.
Календарь на 2004 г. меропирятий, проводимых и поддерживаемых Стоматологической Ассоциацией России. 1'04, с. 63.
К итогам III Всероссийской студенческой стоматологической олимпиады. 1'09, с. 54--55.
К итогам XII Международной конференции челюстно-лицевых хирургов и стоматологов в Санкт-Петербурге. 3'06, с. 57.
"Клуб 32": 10 лет во благо стоматологической культуры России. 4'05, с. 50--51.
"Клуб 32" в гостях у Клуба "Легенды хоккея". 1'17, с. 62--63.
"Клуб 32" поздравляет народного артиста России Оскара Фельцмана с 90-летием. 1'11, с. 58.
Ключевые проблемы, которые предстоит решить для модернизации высшего стоматологического образования в России. 1'06, с. 51.
Книга "Курляндский". 1'03, с. 62.
Коллекция Григория Флейшера. 3'17, с. 63.
Комплексное страхование -- это выгодно! В.И. Полуев, Д.С. Боткин. 4'00, с. 56--58.
Конгресс EFAAD в Москве. 4'12, с. 70.
Конгресс ERO FDI в Баку (Азербайджан). 2'16, с. 57.
Конгресс Международной федерации стоматологов (FDI) -- 2002. 4'02, с. 50.
Конгресс, посвященный 60-летию стоматологического факультета Иерусалимского университета Хадасса. А.В. Митронин. 4'13, с. 73.
Конкурс Бленд-а-мед SpinBrush продолжается! 4'03, с. 50.
Конкурс "Лучшая рекомендация пациенту". 3'00, с. 50--53.
Конкурс на самый интересный клинический случай 2007. Ю.В. Кузовкова. 4'07, с.54.
Конференция в ЦНИИС и ЧЛХ, посвященная 100-летию со дня рождения профессора В.В. Дадальяна. 3'15 : 62--63.
Конференция памяти профессора Г.М. Барера. 1'20, с.62
Конференция по проблемам профилактики в Калининградском региона. 1'03, с. 60.
Конференция, посвященная 90-летию со дня рождения профессора А.И. Дойникова. 2'08, с. 70.
Конференция "Развитие системы здравоохранения в Российской Федерации" и ежегодный съезд Российского медицинского общества. 4'11, с. 62.
Конференция "Регистрация медицинских изделий. Изменения в законодательстве". 2'14, с. 64.
Конференция с международным участием "Современные аспекты профилактики стоматологических заболеваний. 4'14, с. 57.
Круглый стол "Настоящее и будущее российской стоматологии. 2'12, с. 61.
Круглый стол, посвященный проведению в России мероприятий Всемирного Дня стоматологического здоровья—2020. 1'20, с.63
Круглый стол "Состояние и перспективы развития стоматологической отрасли. Деятельность отдела СтАР по работе со стоматологической индустрией. Ю.В. Кузовкова. 1'14, с. 59.
Кубок Казбека 2’18, c.65.
Курс доктора М. Седда (Италия) в Санкт-Петербурге2’18, c.64.
Лекция профессора Д. Тумбы (Великобритания) об особенностях и методах профилактики кариеса в детском возрасте. 4'14, с. 58--59.
Лидеры мировой стоматологии отвечают на вопросы журналистов. 2'07, с. 56--57.
Л.Н. Максимовская 2'21, c.59
Людмила Владимировна Ильина-Маркосян -- основатель московской ортодонтической школы. Ф.Я. Хорошилкина. 4'01, с. 52--54.
МГМСУ: высокие технологии в обучении, научных исследованиях, лечении пациентов. Е.И. Соколов. 4'99, с. 56--58.
Международная конференция "Новые технологии в стоматологии" и выставка "Стоматология-2003" в Санкт-Петербурге. 2'03, с. 60--63.
Международная конференция по лазерной стоматологии Dentsply Sirona Laser Days--2016. 4'16, с. 58--60.
Международная конференция челюстно-лицевых хирургов и стоматологов и выставка "Стоматология-2004" в Санкт-Петербурге. 2'04, с.60--61.
Международная стоматологическая студенческая Олимпиада. 2'02, с. 56--57.
Международный профилактический проект "SM!LE" в МГМСУ им. А.И. Евдокимова. 4'13, с. 78.
Международный симпозиум "Квинтэссенция" в Москве. 4'08, с. 71.
Международный симпозиум "Квинтэссенция" в Москве. 3'09, с. 63.
Международный симпозиум "Междисциплинарный подход к диагностике и лечению кранио-мандибулярных дисфункций". 1'16, с. 60.
Мировой тур Sirona: "3D-технологии в имплантологии". 3'12, с. 61.
Монография Л.Л. Колесникова и Л.Е. Этигена "За пределами учебника анатомии человека". 2'14, с. 62.
Морское путешествие Купрал-Депофореза -- новые результаты, новые импульсы стоматологии. И.В. Павленко. 4'04, с. 58.
Москва, МГМСУ, 2006. 2-я студенческая стоматологическая олимпиада. И. Мерцалова. 1'06, с. 52--55.
Московская Международная стоматологическая выставка MosExpoDental. 4'09, с. 61.
Московская Областная коллегия стоматологов и челюстно-лицевых хирургов. 4'99, с. 61.
Московская стоматологическая ассоциация. 1'97, с. 60.
Московский Медицинский Салон--2006. 4'06, с. 64.
Московскому государственному медико-стоматологическому университету 80 лет. 4'02, с. 54.
На VI съезде ортодонтов России. 4'01, с. 55.
На VI съезде ортодонтов России. 4'02, с. 63.
На XII съезде Стоматологической ассоциации России. 4'09, с. 60.
На XIII съезде СтАР. 4'12, с. 65.
На 15-м юбилейном Научном конгрессе Болгарской Стоматологической Ассоциации. 3'15, с.63.
На XX Московском Международном стоматологическом форуме. 4'06, с. 58.
На 21-м Московском международном стоматологическим форуме. 2'07, с. 54.
На 23-м Московском международном стоматологическим форуме. 2'07, с. 71.
На XXV сессии Общего собрания РАМН. 4'11, с. 60,
На XXXIII Всероссийской научно-практической конференции СтАР "Актуальные проблемы стоматологии". 2'15, с. 60.
На всемирном конгресс FDI в Дубае (ОАЭ). Ю.В. Кузовкова. 4'07, с. 60--61.
На Всероссийском форуме медицинсих работников--2011. 2'11, с. 62.
На ежегодном Конгрессе FDI--2011 в Мехико.Е.П. Иванова. 4'11, с. 61.
На конгрессе анестезиологических стоматологических обществ в Эдинбурге. 3'03, с. 55.
На Конгрессе EFAAD в Эвиане, Франция. 4'10, с. 62.
На Конгрессе FDI--2014 в Нью-Дели, Индия. 4'14, с. 55.
На конгрессе FDI-2017 в Мадриде (Испания). 4’17, c.63
На конференции "Опережая время. Вопросы пародонтологии. 1'12, с. 60.
На конференции "Современные аспекты профилактики стоматологических заболеваний". 4'10, с. 60--61.
На Международном Конгрессе Ассоциации пародонтологов и имплантологов в Тулузе. Грудянов А.И. 3'17, с. 62.
На Международной конференции "Актуальные вопросы модернизации и повышения качества высшего стоматологического образования в России. 1'06, с. 48--50.
На Международном стоматологическом конгрессе Dentsply Sirona World СНГ 2018 в Москве. Интервью с К. Левиным. 4'18, с. 60.
На Международном симпозиуме Nobel Biocare 2012 -- Одесса. 3'12, с. 62.
На Московском международном стоматологическом форуме "Стоматологический Салон 2010". 2'10, с. 60--61.
На Объединительном съезде "Общества врачей России". 1'13, с. 61,
На форуме "Дентал-Ревю 2009". 1'09, с. 55.
На форуме "Дентал-Экспо". 4'09, с. 62.
Награды стоматологам. 4'07, с. 62.
Награждение на Торжественном приемк в отеле "Ritz Carlton", 1'15, с. 62--63.
Начала работу программа "Детские улыбки России". 1'17, с. 61.
Научно-практическая конференция "Импортозамещение в стоматологии как социальная поддержка детского и взрослого населения России". 4’17, c. 59.
Научно-практическая конференция “Стоматология & Медицина боли 2019” в Москве 2'19, c.62—63.
Необычная командировка. Русский профессор в Западной Африке. А.А. Никитин. 1'01, с. 54--56.
НИИАМС: шаг к созданию единого информационного пространства в стоматологии. В.В. Садовский. 1'00, с. 50--51.
Nobel Biocare Travel Club: уникальный проект продолжает свою работу! 3'12, с. 63.
Новое место встречи. 3'06, с. 58--59.
Новые книги. Заболевания губ. Н.Д. Брусенина, Е.А. Рыбалкина. 4'05, с. 58.
Новые лауреаты Государственной премии. 1'04, с. 54.
"Новый Жемчуг" -- марка года. 4'99, с. 59.
Новый инновационный центр СтАР. 2'06, с. 59.
Новый комплекс зданий ЦНИИС и ЧЛХ введен в действие. 4'13, с. 76--77.
Новый стоматологический кабинет в московской школе. 4'03, с. 59.
Нужна помощь Александру Непомнящему. 2'04, с. 56.
О. Г.Л. Сорокоумове Из предисловия к книге Г.Л. Сорокоумова "Стоматологические стихи, или Арбатское небо". А.В. Конарев. 4'10, с. 57--59.
О преимуществе светодиодной подсветки в стоматологических наконечниках. В.М. Дуров. 3'11, с. 78--79.
Об итогах IX Всероссийского профессионального съезда стоматологов. 4'12, с. 66--67.
Об итогах 32-й Международной выстави "Эксподентал" в Милане (Италия). 4'04, с. 56--57
Обеспечение стоматологической помощью партизан Шитовского и им. Жукова соединений в период Великой Отечественной войны 1941--1945 годов. М.А. Ермаков. 2'01, с. 61.
Обзор конкурса стоматологических ресурсов в Интернете "Золотой Крокодил". Ю.В. Кузовкова. 2'05, с. 58--60.
ОБРАЩЕНИЕ к медицинской общественности России. 4'18, с. 62.
Обучающая программа "Раннее ортодонтическое лечение с помощью съемной системы LM-Активатор" компанией LM-Dental (Финляндия) и Рауденталл (Россия). 1'14, с. 54--55.
Общенациональный референдум "Зубная паста: взгляд профессионалов". 3'02, с. 57--59.
Общественная Организация Стоматологи Столицы. С. Кузнецов. 1'17, с. 58.
Общественное признание. 1'07, с. 60.
"Общество открытых улыбок". 3'01, с. 62--63.
Объявляем розыск! И.В. Павленко. 1'04, с. 58--59.
Одобрено Стоматологической ассоциацией России -- высшая экспертная оценка профессионального сообщества. 4'14, с. 52.
Основной приоритет деятельности -- интересы стоматолога. Д.С. Боткин, В.И. Полуев. 3'00, с. 56--59.
Основные направления разработки национальной программы развития стоматологической помощи в Республике Азербайджан. Р.К. Алиева. 1'01, с. 59.
Основные структуры и мероприятия Стоматологической Ассоциации России. Ответы на восросы читателей. 3'05, с. 54--56 и 4'05, с. 52--54.
От герба империи -- к международному стандарту управления качеством продукции. О.А. Смирнова. 4'01, с. 56--58.
Открыта мемориальная доска памяти профессора Ю.М. Максимовского 4'20, с.63
Оценка итогов реализации прогнозов, выдвинутых "Комплексной программой развития стоматологической помощи до 2000 г.". В.И. Полуев. 2'01, с. 58--60.
Памяти Алексея Ивановича Дойникова (1918--2006). А.В. Митронин, А.Ю. Малый, З.В. Лудилина. 2'13, с. 58--60.
Памяти Анатолия Васильевича Алимского. 2'17, с. 59.
Памяти Анатолия Брежнева. 1'16, с. 62--63.
Первая научная конференция Общероссийской общественной организации "Общество специалистов в области челюстно-лицевой хирургии" 2’18, c.64.
Первый выпуск стоматологического факультета ММА им. И.М. Сеченова. 3'06, с. 61.
Первый Московский Международный Стоматологический Саммит "Три точки... Женева--Москва--Токие". 1'10, с. 72--74.
Передовые технологии в производстве зубных паст: теперь и в России! 1'09, с. 56--57.
"Планмека Гроуп": юбилей президента и успехи компании. 1'06, с. 58--59.
Победитель конкурса на самые полные и практичные рекомендации пациентам по использованию зубной пасты -- о поездке на Конгресс FDI в Вену. 4'02, с. 51--53.
Поздравляем! 70 лет академику В.К. Леонтьеву. 1'09, с. 55.
Поздравляем! Т.И. Ибрагимову 50 лет. 2'12, с. 64.
Помню лечение почти каждого пациента... А.И. Дойников. 4'01, с. 60--63.
Праздник стоматологии в Санкт-Петербурге. 3'07, с. 60--61.
Праздник стоматологии удался. 1'08, с. 68--69.
Празднование 90-летия МГМСУ им. А.И. Евдокимова. 4'12, с. 68--69.
Председатель комитета Госдумы по информационной политике, информационным технологиям и связи А.В. Митрофанов в "Клубе 32". 1'14, с. 56--58.
Презентация выставки International Expodental. 2'06, с. 59.
Презентации инновационных разработок компании Nobel Biocare. 2'11, с. 63.
Презентация Международной выставки в Милане "Эксподенталь-2005". 2'05, с. 63.
Президенту СтАР профессору В.К. Леонтьеву -- 60 лет. 4'98, с. 13.
Президенту Стоматологической Ассоциации России, академику В.К. Леонтьеву -- 65 лет. 1'04, с. 52.
Презентация выставки Expodent в Москве. 2'04, с. 62.
Презентация выставки "International Dental Show". 4'02, с. 57.
Пресс-конференция президента СтАР В.В. Садовского. 1'13, с. 62.
Пресс-конференция президента СтАР В.В. Садовского и главного стоматолога МЗ РФ, ректора МГМСУ им. А.И. Евдокимова О.О. Янушевича. 4'13, с. 74.
Пресс-конференция президента СтАР В.В. Садовского и главного стоматолога МЗ РФ, ректора МГМСУ им. А.И. Евдокимова О.О. Янушевича. 4'14, с. 51.
Пресс-релиз 2-го Пан-Европейского Конгресса стоматологов (Стамбул, 2008 г.). Е. Кротова, О. Рейзвих. 1'09, с. 62--63.
Пресс-релиз "Знак одобрения Стоматологической Ассоциации России". Новый подход к реализации проекта. Н.Ю. Мельникова.4'13, с. 75.
Прием в отеле "Метрополь" 4'09, с. 63.
Призываю всех стоматологов к сотрудничеству! Н.Д. Ющук. 3'02, с. 10--11.
Присуждены знаки одобрения СтАР. 3'02, с. 60.
Проблемы и перспективы дальнейшего совершенствования работы СтАР. Кузнецов С.В. . 1’18, c.56 --60.
Проблемы обезболивания в стоматологии. Обзор материалов Конгресса EFAAD в Эвиане, Франция (14--15 октября 2010 г.). С.А. Рабинович, Е.В. Зорян, С.Т. Сохов, А.В. Конарев. 1'11, с. 61--64.
Программа Конгресса Европейской федерации по развитию обезболивания в стоматологии (EFAAD). 3'12, с. 61.
Проект гимна Московского государственного медико-стоматологического университета имени Александра Ивановича Евдокимова. Г.Л. Сорокоумов, В.Г. Лебедев. 3'16, с. 61.
Производители из Германии: вековые традиции надежного партнерства. Р.С. Заславский, В.В. Свирин. 4'00, с. 60--61.
Профессор С.А. Рабинович избран президентом Европейской федерации по развитию обезболивания в стоматологии. 2'09, с. 63.
Профессор С.А. Рабинович, президент EFAAD: программа действий на 2011--2012 гг. 1'11, с. 60.
Профессору С.А. Рабиновичу -- 60 лет. 1'08, с. 65--67.
Пьер Фошар на почтовых марках из филателистической коллекции МГМСУ им. А.И. Евдокимова. О.О. Янушевич, В.Д. Арутюнов, С.А. Муслов. 1'14, с. 62--63.
Рабочая встреча участников стоматологического научно-образовательного медицинского кластера. 1'16, с. 56.
Развитие и функционирование стоматологического рынка. Ю.М. Максимовский, В.Г. Бутова, Т.В. Ульянова, Н.Г. Ананьева. 1'98, с. 58--61.
Региональная общественная организация "Омская стоматологическая ассоциация". Т.А. Яцина. 1'02, с. 52.
Рейтинг стоматологических факультетов вузов России. 2'16, с. 61.
Ректору МГМСУ, академику Н.Д. Ющуку -- 65 лет! 4'05, с. 56.
Рентгеновская установка Planmeca ProOne получила награду на форуме промышленного дизайна в Германии. 3'08, с. 67.
Риски, на которые часто не обращают внимание. Павленко И.В. 3'22, c.60--62
"Розыск" дал результаты. И.В. Павленко. 3'04, с. 60.
Российские стоматологи на 10-м конгрессе Европейской ассоциации по обезболиванию в стоматологии. 4'02, с. 55.
Российские ученые на 11-м Конгрессе Международной федерации анестезиологических обществ в стоматологии. С.А. Рабинович, О.Н. Московец. 4'06, с. 59.
Российско-французский форум пародонтологов и имплантологов. 1’18, c.63.
Россия вступила в "Альянс за будущее без Кариеса". 4'14, с. 56.
Сайту СтАР www.e-stomatology.ru -- 15 лет. Ю.В. Кузовкова. 4'15, с. 60--61.
Самара вновь приняла Чемпионат стоматологического мастерства по эстетической стоматологии. Н.Ю. Мельникова. 3'14, с. 61.
СА(О): работа в интересах стоматологов, развития стоматологии и укрепления здоровья людей. 1'97, с. 52.
Семейный стоматолог -- ключевая фигура в системе оказания стоматологической помощи. В.К. Леонтьев. 1'16, с. 52--55.
Семинар "Решение проблемы эстетики зубов с помощью современных реставрационных материалов". 1'04, с. 54.
Семинар "Эстетическая реставрация зубов с использованием современных материалов компании "3M ESPE". 1'02, с. 61.
Семинары профессора В.А. Хватовой. 3'01, с. 56--57.
Сибирские челюсти. В.К. Леонтьев. 3'00, с. 54--55.
Событие года в стоматологической Европе -- III Общеевропейский стоматологический конгресс. 1'10. с. 75.
Совещание деканов, заведующих кафедрами стоматологических факультетов медицинских вузов России. 1'11, с. 57.
Совещание профильной комиссии по специальности "Стоматология" и деканов стоматологических факультетов вузов России. 1'13, с. 63.
Совместное заседание профильной комиссии Минздравсоцразвития РФ по стоматологии и совещания деканов стоматологических факультетов России. 1'09, с. 54.
Совместное заседание профильной комиссии по специальности "Стоматология" и деканов, проректоров, зав. кафедрами образовательных учреждений. 1'12, с. 65.
Согласие на медицинское вмешательство. В.И. Полуев. 2/3'99, с. 55--56.
Соглашение о сотрудничестве между МГУ им. М.В. Ломоносова и МГМСУ. 1'12, с. 64.
Создана новая Ассоциация Пародонтологов. А.И. Грудянов. 1'17, с. 60.
Симпозиум "Квинтэссенция в Сколково" 2'12, с. 61.
Состоялся IX съезд ортодонтов России. 4'04, с. 60.
Сотрудничество МГМСУ и Женевского университета (Швейцария). 4'10, с. 64.
Сотрудничнство МГМСУ и Стоматологического колледжа г. Токио (Япония). 2'07, с. 52.
Сотрудничающие центры ВОЗ в России. 1'97, с. 57.
Сотрудничество МГМСУ -- Бризильский стоматологический университет FAPI. с. 61.
СтАР и Бленд-а-мед: 10 лет сотрудничества. 4'04, с. 54--55.
Стоматологическая Ассоциация России. 1'98, с. 56.
Стоматологическая Ассоциация Санкт-Петербурга. 2/3'99, с. 58.
Стоматологические события на Чемпионате мира по футболу FIFA 2018. 2’18, c.65.
Стоматологический круиз по Волге. Н.А. Конарева. 3'06, с. 60.
Стоматологический круиз Хельсинки -- Санкт-Петербург. 2'04, с. 57.
Стоматология в контексте судеб и событий: прошлое, настоящее, будущее. Н.Н. Бажанов, В.М. Безруков, В.К. Леонтьев, Б.В. Петровский. 4'98, с. 4--9.
Стоматология и поэзия. Кинопоэтический вечер "Улыбку возвести в закон". 3'16, с. 60--62.
Страхование профессиональных рисков в стоматологии. 3'98, с. 59.
Студенческие олимпиады МГМСУ. И.В. Мерцалова, М.В. Малик. 2'04, с. 52--54.
Судебно-стоматологическая экспертиза зубо-челюстного аппарата останков 9 человек екатеринбургского захоронения. Рузультаты и обсуждение. Г.А. Пашинян., Е.С. Тучик, З.П. Чернявская. 1'02, с. 54--60.
Суть проблемы — создание системы обращения медицинских изделий с прозрачными правилами, критериями и понятной системой контроля. Интервью с И.В. Павленко. 4’18, c.63.
Ток-шоу в "РИА-Новости". 4'09, с. 62.
Торжество в "Клубе 32". 2'09, с. 62.
"Триумф эндодонтии". 1'08, с. 70.
Уверенный шаг в будущее без кариеса. 2'15, с. 61.
Улыбка Пушкина. Н.И. Михайлова. 2/3'99, с. 60--61.
Универсиада интернов по эстетической стоматологии--2011. 1'11, с. 59.
Универсиада интернов "Профилактика стоматологических заболеваний". 4'11, с. 63.
Успех Дентал-Экспо'2000. 4'00, с. 63.
Утвержден профессиональный стандарт "Врач-стоматолог". 3'16, с. 58.
Участники Стоматологической страховой программы. 1'99, с. 54--55.
Учебные семинары для врачей-стоматологов всех специальностей. 2'01, с. 57.
Учебный центр современных технологий в стоматологии и челюстно-лицевой хирургии ФГБУ "ЦНИИС и ЧЛХ" Минздрава России. 1'16, с. 58--59, 2'16, с. 62--63.
Ф.А. Искандер: "Хорошего врача сразу чувствуешь -- при первом же контакте с ним улучшается настроение". 1'04, с. 56--57.
Федеральный чемпионат зубных техников. 3'03, с. 56--57.
Федор Михайлович Хитров -- основоположник отечественной пластической челюстно-лицевой хирургии (к 100-летию со дня рождения). Л.А. Бокерия, В.М. Безруков, В.П. Ипполитов, С.П. Глянцев, Д.Т. Логинов. 1'03, с. 52--58.
Финал Федерального чемпионата зубных техников и IV Всероссийский конгресс зубных техников в Саратове.
Финал Чемптоната стоматологического мастерства "Лучшая работа по ортопедической стоматологии--2014" в Тюмени. Н.Ю. Мельникова. 3'14, с. 60.
Фундаментальные исследования должны играть особую роль в развитии стоматологии. Интервью А.В. Конарева с академиком В.К. Леонтьевым. 1'19, с. 4.
Хабаровская международныя ярмарка. 2'10, с. 61.
Хоспис №1: "Мы очень тронуты участием в наших проблемах". 2'04, с. 56.
Центральный научно-исследовательский институт стоматологии и челюстно-лицевой хирургии. Страницы истории. 4'07, с. 58--59.
ЦНИИС -- 35 лет. 1'97, с. 58.
ЦНИИС встречает 40-летие. 2'02, с. 4--9.
Часы ценою в жизнь. 1'08, с. 64-65.
Чемпионат по обезболиванию и оказанию неотложной помощи в амбулаторной стоматологической практике. 4'04, с. 62--63.
Чемпионат стоматологического мастерства. 2'02, с. 51--55.
Чемпионат стоматологического мастерства. 2'03, с. 54--58.
Чемпионат стоматологического мастерства. 1'04, с. 60--61.
Чемпионат стоматологического мастерства-2002. Конкурсы по эстетической реставрации и пародонтологии. 1'02, с. 50--51.
Чемпионаты стоматологического мастерства-2002. 3'02, с. 60--61.
Чемпионаты стоматологического мастерства-2002. 4'02, с. 60--61.
Чемпионаты стоматологического мастерства-2003. 4'03, с. 52--53.
Чемпионат стоматологического мастерства-2005. 2'05, с. 52--55.
Чемпионат стоматологического мастерства-2005. 3'05, с. 60--63.
Чемпионат стоматологического мастерства. 2'03, с. 54--58.
Членство в СтАР — как основная задача развития ассоциации. Кузнецов С.В. 2'18, c.68—71.
Что может быть дальше с государственной стоматологией России? В.К. Леонтьев. 1'05, с. 4--7.
Что нужно знать о коронавирусе. 1'20, с.64
Этические принципы и кодекс профессионального поведения стоматолога. 1'98, с. 52--54.
Юбилей академика Н.Д. Ющука. 4'20, с.63
Юбилей Александры Пахмутовой. А.В. Конарев. 4'14, с. 60--61.
Юбилей народного артиста России М.М. Державина. 3'11, с. 76
Юбилей профессора А.В. Алимского. 2'10, с. 63.
Юбилей профессора В.Д. Вагнера. 4'11, с. 60.
Юбилей профессора В.В. Мироновой. 3'09, с. 63.
Юбилейная конференция, посвященная 45-летию ЦНИИС и ЧЛХ. 4'07, с. 56--57.
Юбилейная сессия к 50-летию ЦНИИС и ЧЛХ "Состояние и перспективы развития научных достижений в стоматологии и челюстно-лицевой хирургии". 4'12, с. 67.

Памяти Анатолия Васильевича Алимского. 2'17, с. 59.
"Дарта" — путешествие из Петербурга в Европу. Е.Н. Соболева. 2'17, с. 60.
Всемирный День стоматологического здоровья—2017 в России. 2'17, с. 62.

ИСТОРИЯ, КУЛЬТУРА, ЭТИКА

Выдающийся деятель отечественной стоматологии Захар Борисович Пирятинский. Иорданишвили А.К. 1'21, с.58-62.
К истории кафедры внутренних болезней МОсковского стоматологического института: профессор С.О. Бадылькес. В.И. Бородулин, О.Р. Паренькова, К.А. Пашков, А.В. Тополянский. 3'14, с. 62--63.
Кафедра ортопедической стоматологии Московского государственного медико-стоматологического университета им. А.И. Евдокимова: 85 лет в науке и образовании. Дубова Л.В., Соколова М.С., Маджидова Е.Р., Киткина Т.Б., Самохина Е.В. 4'23, c.58-60. 
Один из основоположников отечественной стоматологии Павел Георгиевич Дауге: очень личное… Иорданишвили А.К. 3'23, c.60—63
Профессор Московского стоматологического института Владимир Петрович Померанцев -- представитель клинической школы академика В.Н, Виноградова. А.В. Тополянский, Е.А. Прохорович, К.А. Пашков. 2'15, с. 57--59.
Профессор Сосковского стоматологического института Дмитрий Федорович Пресняков, представитель клинической школы академика В.Ф. Зеленина. В.И. Бородулин, О.Р. Паренькова, К.А. Пашков, Е.А. Прохорович, А.В. Тополянский. 4'14, с. 48--50.

ИСТОРИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ СТОМАТОЛОГИИ

Вклад зубных врачей в развитие хирургического обезболивания. Уильям Томас Грин Мортон. П.Ю. Столяренко. 1'06, с. 60--63, 2'06, с. 61--63.
Вклад зубных врачей в развитие хирургического обезболивания. Хорас Уэллс. П.Ю. Столяренко. 4'05, с. 60--63.
Влияние земств на развитие зубоврачебной помощи в России. К.А. Пашков, с. 74--75.
Выдающийся российский челюстно-лицевой хирург, профессор А.А. Кьяндский. Овечкин Е.Г. 1'20, с.56-61
История создания инструментов для удаления зубных отложений. Л.А. Мамедова, М.Н. Подойникова. 3'07, с. 56--59.

ИНФОРМАЦИОННЫЙ КОКТЕЙЛЬ

Автомобиль уехал в Пермь. 2'00, с. 62.
"Биотин" на российском рынке. Перспективы -- отличные, аналогов -- нет! 2'00, с. 62.
Как работать с наличными деньгами. К.В. Николаев. 1'98, с. 62 и 2'98, с. 58.
Когда, на что и как влияет Луна. Н.В. Шароха. 4'99, с. 62--63.
Листая старые страницы... 1'97, с. 62, 2'98, с. 60--61.
Мужчины и Венера. Н.В. Шароха. 1'00, с. 62--63.
Островок "советской" стоматологии в Америке. В.К. Леонтьев. 1'98, с. 63.
Продажа медицинской литературы пациентам: платить или не платить НДС с этих операций. К.В. Николаев, 3'98, с. 62--63.